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Relorzó su apovo a AUuirre tras cumplir diez años de presidente Hizo el saque de honor 
en el uanido benéfico El PP aclamó a Bartolomé González Belén Esteban marcó 

un gol al cáncer 

Tuvo mavor amplitud que otros años Simancas, en el casco histórico: Incendio en la calle Santiago: 
El Mercado del Quüote "Con el PSOE Alcalá será los "ocupas" pegaron 

atraio a 150.000 personas caphal cultural de España" luego a una casa vieia 

Jamorierá •• ,. ;1.o1e Es1ecial Anire11a1iol 
~ llRECll 

¡tSPlCllUSllS 
11111111ts! Al acen de Jamones. Quesos y Embutidos 

C/ Francisco Alonso c/v Ruperto Chapi, nave 9 J 
Polígono lnd. La Gar~na 
(Frente al Centro de Examenes de Conducción) 
Tel.: 91 877 15 82 - Fax: 91 877 15 83 
ALCALÁ DE HENARES 

Vía Complutense, 117 
Polígono lnd. Alcalá 1 
(C/ Aranjuez) nave 510 
Tel. y Fax: 91 882 29 87 
ALCALÁ DE HENARES 

• 1 Jamón Serrano de Salamanca (6,5 a 7 kg.) 
• 1 Lomito 
• 1 Chorizo Ibérico Primera de Salamanca (1 kg. apróx.) 
• 1 Salchichón Ibérico Primera de Salamanca 

(1 kg. apróx.) 
• 1 Queso semicurado (0,9 kg. apróx.) 
• 12 litros de leche "Lauki" 

TODO POR 5 g•ga 
TAN SÓLO € 





Editoriales 

Georue Bush desprecia a Rodñguez zapatero 
José Luis 1 de España se ha mo

lestado porque el gobierno norte
americano ha enviado a un segun
dón de su embajada en Madrid 
para asistir al desfile de la Hispa
nidad o como se llame, porque se
guro que ya no puede ser llamado 
así. Como es natural, Su Majestad 
José Luis no desciende a hacer 
comentarios que puedan dejar pa
tente su humillación por el displi
cente papirotazo imperial y envía 
a las trincheras del agitprop a Ru
balcaba para que retuerza las no
ticias una vez más, a ver si consi
guen que los españoles se sientan 
insultados por USA. Rubalcaba lo 
tiene fácil porque en España el 
antiarnericanismo está hoy sóli
damente implantado. Sin embar
go, el manipulador de noticias de
bería recordar al menos que el 
presidente de los Estados Unidos 
-aún George Bush- ha enviado 
una carta al rey de España, al ver
dadero, no a su majestad 'Zapate
ro, para felicitarlo por la efeméri
de y ha tenido palabras cordiales 
para el pueblo español. Y Rodrí
guez Zapatero se ha ofendido 
porque alguien le recuerde que él 
es sólo el jefe del gobierno espa
ñol y no el estado español ni el 
pueblo español. 

Muchísimos españoles capaces 
de pensar por su cuenta votaron el 
día 14 de marzo por Rodríguez 
Zapatero como una forma de que 
España saliera de los carriles en 
que la había metido José María 
Azoar, pero con toda seguridad el 
propósito de esos votantes era 
que España entrara en una vía 
nueva, no que descarrilara. No es 
fácil creer que estén muy satisfe
chos con lo que nos ha deparado 
hasta ahora el gobierno socialista. 

Hace medio año creímos que el 
gobierno de Rodríguez Zapatero 
contaba con varios ministros de 
alto nivel y que dos de ellos eran 
Pedro Solbes y José Bono, pero a 
estas alturas esta pareja de ases se 
nos ha quedado en uno, Solbes, 
quien todavía parece aguantar el 
bpo frente a sus compañeros nes
cientes, mientras el otrora pode
roso presidente del gobierno cas
tellano-manchego marcha por los 
campos del gobierno nacional 
como pendón al viento, tremolan
do según las corrientes. 

PUERTA de Madrid 

Quienes desean que el gobierno 
español ofenda a los norteameri
canos deben entender, para empe
zar, que los norteamericanos ni 
siquiera se van a enterar de la 
ofensa. La mayor parte de ellos 
no sabe ni necesita saber dónde 
está España. En cuanto a su go
bierno, tampoco va a ofenderse, 
pero sí se va a comportar en rela
ción con el propósito de ofender
lo. Y ahí está el problema. 

José Luis Rodríguez Zapatero, 
su ministro de Defensa y su mi
nistro de Exteriores han hecho de 
su pelea contra Estados Unidos el 
manantial de su política exterior. 
Esto es tan evidente, y tan inade
cuado a la realidad, que puede re
sultar peligroso para los españo
les. Los gobiernos de Estados 
Unidos cometen muchos errores, 
pero no dejan de anotar quiénes 
son sus enemigos, y es de suponer 
que, por ignorante que Rodríguez 
Zapatero sea, no puede aspirar a 
ser De Gaulle o Chirac. Francia 
caerá bien o mal, pero es una gran 
potencia económica, militar, cul
tural y científica, y siempre ha 
sido tan amiga de Estados Unidos 
que puede permitirse darle acha
res de vez en cuando con la con
vicción de que USA jamás hará 
algo que pueda perjudicarla de 
verdad. Pero España es diferente, 
como decía el eslogan antiguo: no · 
es potencia cultural ni militar ni 
científica, y nunca ha sido verda
dera amiga de Estados Unidos 
hasta que Azoar intentó que lo 
fuera. Conviene que los españoles 
entiendan que, a la hora de la ver
dad, Francia y Alemania siempre 
serán mucho más amigos del gran 
amigo americano que del gran 
enano subpirenaico en permanen
te crisis de identidad. 

Los ataques del gobierno socia
lista contra la iglesia no continua
rán demasiado, en lo que se refie
re a su financiación, porque al
guien habrá entre las ministras 
capaz de entender la serie de ven
tajas que el estado español y quie
nes lo gobiernan obtienen de que 
los católicos paguen el sosteni
miento de su iglesia a través del 
estado y no directamente. 

La suerte para los gobiernos es
pañoles es que los profesionales 
de la iglesia se han acostumbrado, 
como cualquiera, a vivir con arre
glo a la ley del menor esfuerzo y 
una manifestación muy inmediata 
de esa ley es mantenerse en gran 
parte con cargo a los diversos pre
supuestos del estado, con lo que 
los católicos intervienen poco en 
la financiación directa de su igle
sia. No es que no la financien. La 
financian, por supuesto, por obli
gación legal, no por buena volun
tad de los gobernantes, que no 
pueden dejar de hacer lo que le
galmente han de hacer. 

Así, puede afirmarse que la 
Iglesia no debe favores a ningún 
gobierno, por lo que no estaría 
mal que, cuando tanto se discute 
y tanto se la amenaza desde el go
bierno socialista, cogiera el toro 

. por los cuernos y propusiera algu
na forma de financiación alterna
tiva desarrollada progresivamente 
hasta sustituir definitivamente los 
canales gubrnamentales por los 
más directos canales sociales. 

Los obispos han sugerido a los 
gobiernos -no sólo al socialista
que aumenten el porcentaje asig
nado a la iglesia en la declaración 
de la renta. Eso podría ser cuanti
tativamente importante, pero lo 
cualitativamente muy expresivo, 
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por ejemplo, sería que el católico 
-y, naturalmente, el creyente en 
cualquier otra religión oficial
mente reconocida- tuviera la po
sibilidad legal de entregar el do
nativo directamente a su iglesia, 
reclamar el correspondiente reci
bo y deducírselo hasta el límite 
legal establecido de la cuota en la 
declaración de la renta. 

Esa forma de sostener a su igle
sia directamente por los católicos 
llevaría aparejadas ventajas sobre 
el sistema actual. La primera, que 
el católico sería mucho más acti
vo y más preocupado por la ges
tión espiritual, moral y material 
de esa iglesa que es la congrega
ción de los fieles; no es lo mismo 
marcar sobre la marcha una vez al 
año una cruz en una casilla de un 
impreso que llevar el dinero a esta 
o aquella parroquia para estos o 
aquellos fines . Otra ventaja del 
sistema es que sería fiscalmente 
neutro: sólo podrían deducirse de 
la cuota las cantidades que ya hu
bieran sido pagadas formalmente 
y sólo hasta el límite señalado. 

Aquí ha quedado escrito más de 
una vez que la iglesia católica es 
la mayor potencia política de Es
paña, lo que suele sonar muy mal 
a la jerarquía, sin duda porque no 
haya quedado bien explicado. Sin 
embargo, poca explicación nece
sita: los españoles son mayorita
riamente católicos y, como tales, 
forman una sociedad moralmente 
muy compacta. Un grupo social 
tan definido y tan numeroso no 
puede dejar de tener una gran po
tencia política y sus directores 
están en condiciones de aprove
charla y deben aprovecharla. Otra 
cosa sería afirmar que la iglesia 
católica es un partido político 
más o que se identifica preferen
temente con un partido político. 
Eso sería absurdo porque hay ca
tólicos en cualquiera de los parti
dos existentes o por existir. 

Si se admite que la iglesia tiene 
una gigantesca potencia social -y 
por tanto política-, ningún go
bierno español preferirá su finan
ciación directa por los católicos y 
estimular así el desarrollo de una 
comunidad que en esas condicio
nes sería mucho más fuerte y, a la 
larga, mucho más rica. 

1& de octubre de 2004 



Mientras se realizan las obras de ampliación v 
ramodalación del edmclo del paseo de la Estación 

El avuntamiento alquila 
temporalmente un local para 
el club de mavores Cervantes 
El alcalde de Alcalá visitó el día 8 de octubre las nuevas 
instalaciones del club de jubilados y pensionistas Cer
vantes, del distrito VII, coincidiendo con la celebración 
de la fiesta anual de esta entidad. Con Bartolomé Gonzá
lez realizaron la visita el concejal de la Tercera Edad, Ra
món Alonso Masero, y el de Obras y Servicios y presiden
te de la delegación municipal del distrito VII, Javier Fer
nández Abad. Las nuevas instalaciones del club están en 
un local alquilado temporalmente por el ayuntamiento 
mientras duran las obras de ampliación y remodelaci6n 
del local situado en el paseo de la Estación. 

más moderna de un club de 
jubilados y pensionistas". 

El local alquilado tiene 140 
metros cuadrados, lo que 

El alcalde, Bartolomé González, el concejal de Tercera Edad, 
Ramón Alonso Masero, y el de Obras y Servicios y presidente de la 

delegación municipal del distrito VII, Javier Fernández Abad, 
visitaron las instalaciones temporales del club de mayores Cervantes 
pennite que se puedan <lesa- actualmente 2.300 socios, 
rrollar algunas actividades sin embargo como es obvio 
del club, especialmente los no acuden todos al mismo 
juegos de mesa. El club tiene tiempo a las instalaciones. 

Bartolomé González explicó 
que "cuando se iniciaron las 
obras en la sede del club 
eran simplemente de amplia
ción al añadirse el edificio 
colindante que era necesario 
rehabilitar. Pero cuando em
pezamos las obras nos dimos 
cuenta que la vieja casa don
de estaba el club tenía graves 
problemas y que era necesa
rio acometer allí también 
obras". 

El 11eves 1 de octubre a las 1&'30 •oras nña e11d1ct1res 11111dlen1sacar111 ceclles 

Los trabajos van a durar 
aproximadamente un año 
por lo que desde la concejalia 
de Tercera Edad se ha bus
cado un local próximo al pa
seo de la Estación en el que 
los usuarios del club pudie
ran realizar parte de sus ac
tividades. El lugar elegido ha 
sido un local comercial si
tuado en la calle Escuelas 
Pias: "Hay que reconocer que 
las obras en este local han 
sido muy rápidas gracias a la 
diligencia del parque munici
pal de servicios. En apenas 
quince días se han hecho es
tas obras y es por ello por lo 
que hoy. el día de su fiesta 
anual, podemos ofrecer este 
local a los jubilados y pensio
nistas del distrito VII''. 

González insistió en la tem
poralidad del local: "Aquí van 
a estar exclusivamente hasta 
que concluyan las obras que 
harán del edificio la sede 
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Algunos coches quedaron encerrados 
en el interior del Palacio Arzobispal 
El suceso ocurrió en la Huerta del Palacio Arzobispal, concretamente en el patio donde 
suelen celebrarse los conciertos, y que es propiedad privada del arzobispado. Esta zona 
tiene sus puertas abiertas hasta el mediodía, por lo que quien hubiera estacionado allí 
creyendo que el espacio formaba parte del aparcamiento del Pico del Obispo no pudo 
sacar su vehículo al encontrar que este patio estaba cerrado. 

Cuando PUERTA DE MA
DRID llegó al lugar, la Policía 
Local había roto el candado 
que cerraba las puertas con la 
ayuda de una cizalla para que 
los coches pudieran salir. En 
una de las verjas había un car
tel que avisaba que aquel es
pacio era propiedad privada y 
que se cerraba a mediodía. Al
gunos conductores dijeron que 
el aviso no estaba cuando ellos 
llegaron, pero no se ha podido 
comprobar que sea cierto. 

Después de la salida de los 
vehículos del recinto, se colocó 
un nuevo candado y se hizo 
entrega de las llaves a los res
ponsables del Palacio Arzobis
pal. 

AZULEJOS 

ca-;v•::~os COES 
• MU•BUS DE COClllA 
• MU•BUS DE BAiiO 
• SANITARIOS 
• GRl•ERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

REFORMA INTEGRAL DE LA llllENDA 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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El sábado 23 y domingo 24 de octubre 
os invitamos 

en nuestras nuevas instalaciones 
situadas en la Ctra. M·300 <Antigua N·ll>, km. 29,400 

<salida a Madrid, frente zanussi> 
a conocer el 

Os esperamos 

• Ctra. M-300 (Antigua N-11), km. 29,400 
Salida a Madrid (frente Zanussi) 
Telf.: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 

• Vía Complutense, 98 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 

ALCALÁ DE HENARES 

Pruébalo en: Concesionario Oficial 

Talleres Hnos. Atienza SEFIT 
auto emocion 



El obispo agradeció los servicios prestados por el sacerdote, quien 
tuvo un papel fUndamental en la refUndaciín de la diócesis 

Emotivo adiós a Juan Sánchez como vicario 
general v párroco de San Pedro 
Durante más de diez años, el sacerdote Juan Sánchez ha ejercido su labor sacerdotal como Vicario 
General y en los últimos años a su vez como párroco de San Pedro en la Catedral-Magistral. El día 10 
de octubre se despidió de los fieles en una misa presidida por el obispo, que anunció que el nuevo admi
nistrador parroquial es Juan Miguel Prim, y que queda como último párroco Juan Sánchez. También 
explicó que la parroquia y el cabildo no quedan suprimidos. 

Después de 50 años como 
sacerdote, vividos en gran parte 
en nuestra diócesis, Juan Sán
chez fue despedido calurosa
mente por los fieles de la parro
quia de San Pedro el domingo 
día 10 de octubre, tras la misa 
que fue presidida por el obispo 
de la diócesis, Jesús Catalá. 
Juan Sánchez, ha desarrollado 
su labor como vicario general en 
la diócesis complutense durante 
más de diez años, siendo una 
figura clave en la reinstauración 
de la misma, ya que, como reco
noció el obispo durante la homi
lía, le tocó vivir una situación 
muy complicada en la que se 
partía de cero con pocos recur
sos. 

Jesús Catalá hizo un breve 
recorrido por la trayectoria del 
hasta ahora vicario general. Juan Sánchez, Jesús Catalá y Juan Miguel Prim durante la misa. 

1? 
Dª. Maria Pilar Bayo Méndez 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 7 DE OCTUBRE DE 2004 

A WS 72 AÑOS DE EDAD 
habiendo re cibido los Santos Sacramentos 

Su esposo, José Ferreiro; sus hijos, José y Pilar; 
hijos políticos, nietos, hermanos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

La Misa Funeral por su eterno descanso se cele
brará el próximo día 23 de octubre (sábado) a las 
20'30 horas en la Parroquia de Santiago Apóstol, 
calle Torrelaguna, de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas lineas su más 
profunda gratitud a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
aconteciiniento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

11 de octubre de 2004 

Como ya adelantó PUERTA DE 
MADRID, también expuso a 
los fieles los cambios que ha 
habido en los cargos diocesanos 
más importantes: Florentino 
Rueda es el nuevo vicario gene
ral, Javier Ortega es el Vicario 
Episcopal y José Ignacio Figue
roa es el nuevo canciller. Tam
bién presentó al que se haría car -
go a partir de ahora de la parro
quia y de la Catedral. El obispo 
anunció que Juan Miguel Prim, 
rector del seminario, será el 
encargado de llevar las riendas 
de la parroquia en calidad de 
administrador parroquial, cargo 
que desempeñará a la par que el 
actual que tiene, aunque el obis
po explicó: "Tendrá los mismos 
poderes que un párroco". 

Acto seguido, con gesto más 
serio y finne explicó: "Quiero 
zanjar los comentarios y mur
mullos que circulan entre los 
fieles: la parroquia de San Pedro 
no va a desaparecer porque no 
he dado esa orden. Seguirá en 
activo durante cien o cinco años, 
pero por el momento no se 
suprimirá. Es cierto que se están 
buscando soluciones para evitar 
el conflicto de competencias que 
hay entre la parroquia y la Cate
dral, pero la parroquia no des
aparecerá". 

También anunció que Juan 
Sánchez queda como último 
párroco de San Pedro y que el 
nuevo administrador parroquial, 
Juan Miguel Prim, estará ayuda-
do por los sacerdotes Manuel 

Rodríguez y Fidel Herrero. Tras 
este anuncio también explicó 
que el cabildo, tras la jubilación 
de Juan Sánchez y del abad
deán Isidoro Pérez, tampoco 
desaparecerá, ya que aún hay 
miembros en activo. A pesar de 
estas noticias, los fieles siguen 
desconcertados, ya que, según 
aseguraron a este semanario, en 
reuniones que tuvieron se los 
avisó de que la parroquia queda
ría temporalmente suprimida, tal 
y como aseguraron otras fuentes 
de primera mano a PUERTA DE 
MADRID antes de la publica
ción de la noticia en el número 
1874. Por eso los fieles se que
daron extrañados tras los anun
cios del obispo, especialmente 
cuando explicó que Juan Sán
chez queda como último párro
co, ya que ven una contradicción 
entre las palabras que él dijo de 
que la parroquia no queda supri
mida temporalmente y la desig
nación como último párroco de 
Juan Sánchez. El caso es que los 
fieles siguen un tanto desconcer
tados ante el futuro que espera a 
la parroquia ubicada en la mis- -
ma Catedral. Lo que sí quedó 
claro en la misa de despedida de 
Juan Sánchez es que queda 
como administrador parroquial 
Juan Miguel Prim, quien com
paginará su labor de rector del 
seminario con este nuevo cargo. 
Poco a poco, los fieles irán 
conociendo el nuevo rumbo que 
tomarán las cosas. 

El obispo, por su parte, agra
deció la labor de todos, explicó 
que está satisfecho con la labor 
realizada por los catequistas y 
sacerdotes y pidió a todos cola
boración. 

PSICOANALISIS -
"MUJER Y 

VIDA COTIDIANA" 
Conferencia a cargo de 

STELLA CINO NÚÑEZ 
PSICOANALISTA DE 

GRUPO CERO 
A sociació n C ultura l 
E ras d e San Is idro 

JUEVES 21 DE OCTUBRE, 
A LAS 19 HORAS 

C/ Daqíz y Velarde, 9 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



Tras la Semana Cenantina, un parque temádco 

Fútbol en la plaza de Cenantes 
durante este fin de semana 
El miércoles día 13 de octubre hubo junta de gobierno local 
con 47 puntos, entre ellos llevar a cabo obras en las calles 
Bedel y Beatas como ahora en las calles Nueva, Cervantes y 
Ramón y Cajal. También se aprobó poner en la plaza de Cer
vantes un parque temático de fútbol durante. este fin de 
semana, con lo que tras la clausura de la Semana Cervantina 
no acabarán las fiestas en la plaza de Cervantes. El alcalde, 
Bartolomé González, resumió la junta en rueda de prensa. 

El primer edil complutense del IVA de contadores 1.495. 
explicó: "Hemos hecho la jun- También hemos adjudicado 
ta hoy, miércoles, porque ayer por 29.000 euros la asistencia 
fue fiesta. En el punto 24 se técnica para realización de 
inicia expediente de contrata- trabajos relacionados con la 
ción de las obras del proyecto depuración del padrón del 
de ejecución de reforma y IBI". 
ordenación de las calles Bedel 
y Beatas. Esto entra en la 

Bartolomé González durante la rueda de prensa. 

Grupo Municipal Socialista 
Alcalá de Henares 

renovación de la red del centro 
de Alcalá. Una vez terminadas 
las obras de las calles Nueva, 
Cervantes y Ramón y Cajal, se 
reformará el saneamiento y la 
parte superiór de las calles 
Bedel y Beatas. La dirección 
general de arquitectura y 
vivienda de la consejeria de 
Medio Ambiente y Ordenación 
del Territorio de la CAM es la 
que ha presentado este pro
yecto y pagará íntegramente 
los 384.932,93 euros que tie
ne de importe estimado. La 
siguiente junta de gobierno 
local aprobará los pliegos de 
condiciones que regirán el 
concurso que adjudicará estas 
obras". 

E~ 
PARTICigAOION 

La plaza de Cervantes segui
rá en fiestas, ¡y que no decai
ga!: "En el punto 46 se aprue
ba realizar un parque temático 
de fútbol en la plaza de Cer
vantes el 16 y 17 de octubre, 
coincidiendo con la semana de 
la juventud. El día 15 se insta
lará este parque temático, que 
tendrá 17 hínchables dedica
dos a varios juegos relaciona
dos con el fútbol. Es una idea 
que se presenta en Alcalá con 
la intención de trasladarla a 
otros municipios. También se 
adjudica por 383.475 euros y 
un periodo de ejecución de dos 
meses la obra de reforma del 
antiguo banco de la plaza de 
Cervantes, que será destinado 
a la concejalía de Hacienda. La 
obra había salido por un pre
cio tipo de 500.000 euros". 

El alcalde complutense aña
dió: "Asimismo, se han apro
bado los padrones correspon
dientes al tercer trimestre de 
2004 de la tasa de recogida de 
basuras, · compuestos por 
43.425 recibos por los siguien
tes importes: de agua 
2.636.714 euros, de basura 
367.618, del canon de depura
ción 1.020.703, del canon de 
contadores 9.323, del IVA de 
agua y depuración 255.979 y 
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Los presupuestos municipales se deben 
hacer entre todos los ciudadanos 

Di lo que necesitas y piensas 
Acud~.-,A.a reunión del 

Sá ado 16 de septiembre 
11,30 horas 

Delegación del Distrito VII 
Ccil1e aoíz y elar e, 9 

"Las cuentas entre todos" 

Grupo Municipal Socialista 
Alcalá de Henares 
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Gonzalo Canales y Pitar Orozco celebraron sus bodas de oro rodeados de su familia 

El domingo 10 de octubre revivieron la ceremonia de su enlace 
en el mismo templo que hace 50 años, en la Ermita del Val 

El matrimonio alcalaíno Gonzalo Canales 
y Pilar Orozco celebraron sus bodas de oro 

Con gran ale~a y acompaña
dos de la familia y amigos, el 
matrimonio alcalaíno formado 
por Gopzalo Canales de la Sen y 
Pilar Orozco Sánchez, celebra
ron en la Ermita del Val sus bo
das de oro, que fue oficiada por 
el Capellán de la Cofradía de la 
Virgen del Val y Abad-Deán de 
la Catedral-Magistral, Isidoro 
Pérez Montero. En la ceremo
nia, el hijo mayor, Gonzalo Ca
nales Orozco, fue el encargado 
de hacer las lecturas y antes de 
la bendición final, una de las 
nietas, Pilar Ocaña Canales, 
leyó un poema hecho por ella 
rmsma en homenaje a sus abue
los a 9uienes deseó muchos 
años mas de felicidad. El matri
monio Canales-Orozco recibió 
además la bendición apostólica 
del Papa Juan Pablo II. 

Gonzalo Canales y Pilar 
Orozco se casaron hace 50 años 
ante la imagen de la Virgen del 
Val, aunque no en la ermita, 
sino en la Parroquia de Santa 
María, en el altar que tenía allí 
la Virgen, ya que la Catedral es
taba aún derruida debido al in
cendio que sufrió en la Guerra 
Civil y la Cofradía tenía en esos 
momentos su capilla allí. Se co
nocieron en el antiguo paseo de 
la Plaza de Cervantes y perma
necieron como novios durante 
cuatro años. Tuvieron tres hijos, 
dos varones y una mujer y ac
tualmente tienen cinco nietos. 

PUERTA de Madrid 

Ambos fueron bautizados en 
la Catedral-Magistral antes de 
la Guerra y ofrecidos ante la 
original imagen de la Virgen del 
Val, que era de alabastro y se 
perdió en la Guerra, conocieron 
el esplendor de la Catedral y la 
posterior ruina, de hecho Gon
zalo explicó cómo uno de los 
recuerdos que guarda con c_ari
ño es que a veces tocaba las 
campanas de la Catedral. Desde 
muy pequeños, como la mayo
ría de los alcalaínos han sido 

muy devotos de la Virgen del 
Val, de hecho, Gonzalo ya iba a 
la ermita estando en el vientre 
de su madre. Esa devoción nun
ca la han perdido y de hecho 
Gonzalo ha sido miembro de la 
Junta Directiva y nombrado co
frade honorífico. También reci
bió de la R.S.D. Alcalá la insig
nia de oro por cumplir 50 años 
como socio del club. 

Gonzalo explicó a PUERTA 
DE MADRID cómo ha vivido 
el matrimonio a lo largo de este 

Gonzalo y Pilar 
se casaron en 1954 

tiempo: "Gracias a Dios hemos 
vivido muy unidos, prueba de 
ello es que hemos llegado a los 
50 años. Como en todos los ma
trimonios hemos pasado dificul
tades pero las hemos superado, 
estamos muy unidos. Nuestro 
secreto es la comprensión entre 
ambos, que es precisamente lo 
que hoy falta". 

Para sacar adelante a la fami
lia, Gonzalo Canales trabajó du
rante 37 años en el Mimsterio 
de Defensa con los automóviles 
y por la tarde en la tienda de de
portes que actualmente sigue en 
pie en la esquina de la calle Es
critorios con los Santos Niños. 

Por último Gonzalo Canales 
explicó que la ceremonia de 
conmemoración de los 50 años 
de matrimonio ha sido "una ale
gría muy grande, he reunido a 
mis hijos, mis nietos, a mi fami
lia y amigos" y dio un consejo 
para que los matrimonios jóve
nes de hoy sean tan felices 
como ellos y cum~lan también 
las bodas de oro: 'el matrimo
nio no consiste en decir que hay 
que aguantar, sino en ser com
prensivos, comprender a la per
sona y comprender lo que es la 
vida". 
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El caso reciente de dos muje
res policías agredidas sexual
mente -y luego asesinadas de 
una manera brutal- ha vuelto a 
plantear el viejo asunto de la 
rana y el escorpión. Me refiero 
a si existe o no gente -muy 
poca, por fortuna- que no pue
de dejar de matar porque para 
ella el asesinato es cuestión de 
carácter. Que estos individuos 
sean detenidos y juzgados con
forme a derecho es un primer 
paso indiscutible. Y, si se de
muestra su culpabilidad, el se
gundo debiera ser que se les 
condene de acuerdo a la ley y se 
les encierre en la cárcel para 
que la sociedad se sienta un 
poco menos insegura al haber 
un asesino menos en la calle. 
No es así. Quizá sucede que 
nuestros gobernantes no se 
aclaran demasiado bien sobre 
qué es exactamente eso de una 
buena salud moral colectiva 
pero el caso es que cuando un 
estrangulador de Boston entra 
en prisión las instituciones no 
tardan en sentirse culpables de 
ese recorte al derecho a la liber
tad de quien no quiso respetar 
el elemental a la vida ajena. Da 
la impresión de que nuestras 
instituciones -quiero decir 
quienes las rigen- creen poco 
en sus principios y no saben a 
ciencia cierta qué hacer con 
esta clase de individuos. Por 
eso dudan entre aplicarles re
ducciones de condena a cambio 
de que hagan cursillos de infor -
mática o dejarles salir el sábado 
por la noche para ver si resisti
rán la tentación de añadir una 
nueva experiencia de color rojo 
a su currículum. 

Cada vez que discutimos 
acerca de la reinserción de los 
delincuentes nunca falta quien 
arroja tinta de calamar sobre el 
folio de la discusión pero las 
cosas no son realmente tan 
complicadas como las hemos 
hecho. Nadie que disponga de 
sentido común y haya aprendi
do de la vida puede estar en 
contra de que se le dé una se
gunda -y hasta una tercera
oportunidad a quien desaprove
chó la primera. La gente co
rriente lo viene haciendo habi
tualmente en su propia casa con 
el cachorro de mascota que al 
principio mea sobre el parqué o 
con ese arbolito del jardín que 
empieza a crecer con el tronco 
un poco torcido. Cómo no ha
cerlo con los seres humanos. El 
noventa y nueve por ciento de 
los ciudadanos están de acuer
do en que la cárcel debe ofre
cerle ocasión de corregir su 
rumbo al que siguió uno equi
vocado. Esa no es la cuestión. 
Lo que ha entrado en crisis en 
la España de hoy no es la nece
sidad de una política de rehabi
litación para los presos sino 
esta aleatoria concepción de la 
justicia redentora que, en la 
práctica, parece lastrada por el 
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complejo de 
ilegitimidad. Y 
que mete en la 
cárcel a un ex -
drogadicto 
-simplemente 
porque la sen-

Solosdesuo rado de cora
zón. Y el asun
to tiene agra
vantes. Por 
ejemplo, que 
nuestros legis-

BARBAZULES 
tencia se retrasó un par de trie
nios-, cuando ya está recuperado 
por su cuenta para la vida normal y 
lleva trabajando honradamente 
cinco años, mientras, por otro 
lado, se empeña en concederle a 
Barbazul la novena oportunidad 
para que se case aunque sepamos 
que también le ha cortado la cabe
za a su octava esposa. La feminis
ta Valerie Solanas sostenía que 
dentro de cada hombre hay un vio
lador en potencia mientras siga 
disponiendo del arma anatómica 
con la que delinquir. Nuestro siste
ma de reinserción social de reclu
sos parece sostener la simétrica de 
que a los asesinos en serie hay que 
concederles una docena de oportu
nidades para que se enfrenten, li
bres de vigilancia, a una nueva 
mujer solitaria en una calle desier
ta, porque esa sería la auténtica 
prueba del nueve de su rehabilita
ción. Ya sé que la reinserción so
cial no es una ciencia exacta pero 
tampoco lo es la medicina y a nin
gún dentista se le ocurría aplicar, a 
la hora de extraer una muela, la 
misma terapia preventiva al pa
ciente sin problemas de salud que 
al que ha sido recientemente ope-

ladores nunca 
asuman la menor responsabilidad 
cuando el tiempo prueba que crea
ron una mala ley y ha resultado 
peor el remedio que la enferme
dad. Todo el mundo tiene derecho 
a creer en las buenas intenciones 
de las hienas pero quien sostenga 
tal hipótesis debería apoyarse en la 
ética elemental de exponer a las 
fieras su propia carne exclusiva
mente. Que les salga gratis a nues
tras autoridades ese experimento 
de prestarle a los huracanes el di
nero de los contribuyentes no es de 
recibo. Y trae, de hecho, a las pá
ginas de sucesos demasiados casos 
de niñas y mujeres asesinadas por 
reclusos peligrosos que salieron a 
la calle para que todos comprobá
semos que, como basura, seguían 
en plena forma. En los archivos 
policiales se acumulan informes 
sobre ellos. No estamos hablando 
de fulanos que acostumbran a la
varse con su propio. sudor -tipos 
que si entraran a rezar en una igle
sia sus propias oraciones dichas en 
voz alta les sonarían a ellos mis
mos como blasfemias- sino de 
esos que tienen un vocabulario 
muy escaso porque han aprendido 
a leer en las reducidas esquelas 
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mortuorias de sus víctimas. 
Una mujer que sufrió a uno de 
ellos como pareja durante una 
temporada me dijo una vez: 

- "Hace tiempo tuve la mala 
suerte de compartir mi vida con 
un monstruo. Estoy segura de 
que fue su biografía escrita lo 
que los nazis usaron como pla
no para el proyecto de construc
ción de los campos de extermi
nio." 

De ciertos políticos lo mejor 
que se puede esperar es que los 
electores les cierren el paso an
tes de que consigan llevar a la 
práctica todas sus geniales ide
as en materia de rehabilitación 
social. Algunos ya se han cola
do. Se trata de aprendices polí
ticos de brujo empeñados en 
empedrar el infierno con tres 
capas de sus mejores intencio
nes. Si les dejásemos, no tarda
rían en nombrar al Conde Drá
cula Presidente de la Herman
dad de Donantes de Sangre y 
Director del Museo del Prado al 
famoso ladrón de cuadros Eric, 
el Belga. Su ·mayor ilusión es 
sentar en el despacho del De
fensor del Menor a un pederas
ta reincidente. Si hemos cono
cido a representantes de la vo
luntad popular que eligieron a 
Josu Ternera para que protegie
ra los Derechos Humanos en el 
parlamento vasco, sería una 
mesponsabilidad ignorar que 
hay por aquí más de un políbco 
español que sueña con llegar a 
ser presidente de los Estados 
Unidos para poder darse el gus
tazo de nombrar a Osama Ben 
Laden operador de ese pupitre 
del Pentágono que dicen que 
está lleno de botones de colo
res. 

Marjorie Parrish era una bue
na chica con mala suerte que se 
ganaba la vida contratándose 
para encuentros vis a vis como 
pareja de los presos más peli
grosos del penal de Arizona. 
Una noche me lo confesó ella 
misma: 

- "Conocí a uno al que no 
quería acercarse ninguna otra 
mujer. Recuerdo que pagaba 
por adelantado y que se cepilla
ba los dientes antes de empezar. 
Y aunque he de admitir que el 
tipo ponía todo su empeño en 
no hacerme daño, qué quieres 
que te diga, a lo que pasaba en
tre nosotros dos sólo se le podía 
llamar hacer el odio." 

Confío en que no acabemos 
convenciéndonos de que los 
clásicos nos tomaron el pelo y 
que la verdadera razón de todo 
lo pasa en esta materia es que 
alguna mujer de la antigua Gre
cia, con tanto sentido del humor 
como suspensos en Leyes, le 
hubiese dicho un día a Platón: 

- "Me voy a España. Presien
to que para triunfar allí en la es
pecialidad sólo voy a necesitar 
una venda para los ojos y una 
balanza para las manos." 

Sergio COELLO 
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A través del presente escrito, 
la mayoria de los vecinos de la 
Mancomunidad de Propieta
rios del Parque Juan de Aus
tria quiere dar contestación al 
artículo que este semanario 
publicó con fecha 28 de octu
bre de 2003. En él se informa
ba de enfrentamientos vecina
les en calle Coruña entre los 
vecinos y la Junta de la Man
comunidad con su Presidenta, 
Isabel Portillo, a la cabeza, 
acerca de la presentación de 
las cuentas de la Mancomuni
dad y las funciones laborales 
del empleado del jardín. 

Antes de comenzar con la 
contestación de los vecinos, 
sentar las bases de que todas 
las actuaciones relativas a la 
Mancomunidad están sujetas 
a los Estatutos que en su día 
se aprobaron y continúan vi
gentes. 

En la referida entrevista la 
señora Presidenta contesta al 
requerimiento de los vecinos 
para que convoque una reu
nión y presente las cuentas 
anuales diciendo que ... "no 
hace reunión porque no hay ra
zón para ello. No hay proble
mas" ... Eso sólo lo sabe usted, 
ya que desde el año 1998 no 
han convocado una sola reu
nión con ese fin, es decir, seis 
años, limitándose a poner ad
herida en los portales una úni
ca hoja al año, (que además 
contiene errores) con los in
gresos y gastos en global y por 
tanto no se puede cotejar, que 
dice . . . "cualquier persona que 
quiera una información más 
detallada no dude en consultar 
el libro de cuentas y facturas 
en el local" ... Pues no señora 
Presidenta, la invitamos a que 
se lea los Estatutos de la re
ferida Mancomunidad en su 
Art. 8º, Aptdo. a) donde dice 
que . . . "se reunirán en Asam
blea General Ordinaria dentro 
del mes de diciembre de cada 
año para tratar de las siguien
tes materias: Discusión y apro
bación, en su caso, de los in
gresos y gastos habidos en el 
ejercicio anual y también se 
discutirán y aprobarán, si pro
cede, los presupuest.os para el 
siguiente año" ... 

Por tanto, se debe convocar 
una reunión anual y rendir 
cuentas, hacerlas públicas a 
la vista de sus administrados, 
existan según su opinión razo
nes para convocarla o no, ya 
que es una obligación legal 
la rendición de cuentas 
anuales. 

La cuestión no es baladí, la 
Mancomunidad, según los Es
tatutos, se nutre de la aporta
ción de los 48 portales a razón 
de 51'10 €al mes cada uno, lo 
que arroja una cifra anual de 
32.889'60 € y que a lo largo 
de· los cinco años ( 1999 a 
2003) equivale a unos ingre-
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A la presidenta de la mancomunidad 
Parque Juan de Austria v su iunta 

sos de 168.188'80 €,que si lo 
hacemos pesetas son 
27.318.718 Pts. Estos gastos 
se deben presentar y someter 
a su aprobación anual en la 
Asamblea, gastos que si son 
claros y correctos (cosa que a 
priori nadie pone en duda), 
perfecto, pero si no lo son, les 
depararán a ustedes como a 
cualquier otro ciudadano es
pañol las responsabilidades 
legales pertinentes. 

Y en lo relativo a sus cargos 
han de saber, que tanto el de 
la señora Presidenta como los 
restantes miembros de la Jun
ta, están sujetos a elección 
por los vecinos anualmente, 
tal y como describe el Art. 16º 
. . . "La duración de los cargos 
de la Junta de Gobierno debe
rá ser de un año, pudiendo ser 
reelegidos" ... Así, si no convo
can reuniones anuales para 
rendir cuentas, no hay posibi
lidad de removerles del cargo, 

ya que no se someten a elec
ción para los siguientes ejerci
cios. 

En otro orden de cosas, 
aclarar que en la entrevista 
dice haber recibido amenazas. 
Bien, se requirió a la señora 
Presidenta para la presenta
ción de cuentas a través de 
dos correctas cartas certifica
das con acuse de recibo, una 
enviada al local de la Manco
munidad, y la otra al domicilio 
suyo, ambas recogidas y fir
madas en octubre de 2002 y 
hasta la fecha de hoy, sin con
testación alguna. Por tanto, de 
amenazas nada. 

En otro artículo de este mis
mo semanario, con el titulo 
Minientrevista, menos mal 
que era mini, la señora Presi
denta contesta a tres pregun
tas. Contestaciones todas ellas 
de un hondo calado, donde se 
refleja el atrevimiento de la ig: 
norancia, es decir, a mayor ig-

Nota a la Universidad 
Señores catedráticos de la 

Universidad de Alcalá de He
nares: Soy una persona con 
un nivel cultural más bajo que 
medio, pero creo en el progre
so, y por lo tanto en los estu
dios. Ya que ustedes son los 
artífices de tal progreso, por 
eso me dirijo a ustedes si me 
lo permiten, para criticarles en 
su forma de impartir las cla
ses. Me considero una perso
na a la que le gusta estar in
formada, ver y escuchar los 
datos que nos dan los infor
mativos y hasta a veces me 
gusta ver las notas que man
dan poner en los tableros de la 
universidad ustedes y me que
do sorprendido cuando veo 
que aprueban tan pocos en 
cada lista. Posiblemente uste
des mismos las manden quitar 
rápidamente o, en muy pocos 
días. Por ser lamentables, creo 
que no puede ser por culpa de 
los alumnos sino de ustedes 
que no transmiten bien sus 
mensajes, de ahí la tan alta 
suspensión. 

Señores, si ustedes no son 
capaces de que sus alumnos 
no aprueben entre un 300/Ó o 
40% tendrán que reconocer 
que no hacen su trabajo bien. 
No son ustedes capaces de 
transmitir sus conocimientos 
a sus alumnos y, por lo tanto 
estarán en desventaja con sus 
colegas europeos que éstos 
parecen que entienden mejor 
sus mensajes. 

Unos alumnos que salen mal 
preparados de sus aulas no 
pueden ser buenos profesio-

nales ni en empresas, ni en 
institutos de investigación. 

Señores catedráticos, no es
tán sus alumnos para perder 
el tiempo, nos quedaremos en 
el furgón de cola de la Comu
nidad Económica Europea. No 
obliguen a hacer a algunos es
tudiantes un máster, denles a 
todos las mismas oportunida
des. Algunos alumnos dificil
mente pueden pagar la matrí
cula y los gastos que conllevan 
las carreras; cuanto más para 
pagar un máster que, en mu
chas ocasiones, son ustedes 
mismos quienes los imparten. 

Una universidad de calidad 
es la que lleva al éxito al ma
yor número de estudiantes y 
se esfuerza por reducir las ta
sas de fracaso y abandono. Así 
no podemos llegar a los deseos 
de la UE como respuesta a la 
voluntad de Europa, para lle
gar a ser la economía basada 
en el conocimiento más avan
zado del mundo. 

La Universidad es la base de 
la cultura, el modelo soéial y 
la tecnología. Hay muchos 
alumnos muy desmotivados 
precisamente por el esfuerzo 
que hacen y después no ven 
resultados. No quiero decir 
que regalen las notas, sólo que 
se esfuercen ustedes para 
transmitir bien los conoci
mientos que intentan darles y 
salgan de la universidad pre
parados para las exigencias de 
las empresas y demás institu
ciones. 

Miguel MUÑOZ MARTÍN 

norancia, menos dudas sobre 
el porqué de las cosas, más 
atrevimiento. 

La primera respuesta es la 
definición del problema por la 
señora Portillo, ... "no acep
tan que la presida una mu
jer" ... No es cierto, esto es una 
democracia de la que usted no 
se entera, ya que si no convo
ca una asamblea y se presen
ta a la reelección como consta 
en los Estatutos ¿Cómo puede 
decir que no la aceptan por ser 
mujer? Más bien es usted y su 
Junta quienes desprecian e 
ignoran a todos los propieta
rios de la Mancomunidad, y 
esto es lo contrario a democra
cia, dictadura. Así, pensamos 
que si usted o sus compañeros 
de la Junta precisan de una 
plataforma en la que demos
trar no sabemos qué, deberían 
buscársela en otro lugar, eso 
sí, antes presenten a la luz pú
blica cómo se emplean nues
tros dineros. 

La segunda de ellas ... "A mí 
nadie me echa de la Manco
munidad" ... Cómo se puede 
contestar en esos términos 
cuando tanto la señora Presi
denta como el resto de la Jun
ta son cargos electos y anua
les, están sujetos al voto de 
los vecinos. Señora Portillo, 
esto no es suyo ni de los 
miembros del resto de la 
Junta, esto es una adminis
tración, gestión, representa
ción, etc., de unas propieda
des en mano común, es de to- -
dos los mancomunados, y que 
están obligados a rendir cuen
tas por las buenas, extrajudi
cialmente, o las rendirán en el 
Juzgado. Además de hacerles 
saber que si ustedes dimiten 
voluntariamente sin rendir las 
cuentas, y éstas se demostra
sen no ser conformes su res
ponsabilidad no terminaría 
con la dimisión. 

La tercera respuesta dice ... 
"Su única obsesión es echar 
al jardinero" ... Bien, los pro
pietarios del barrio invitamos 
a cualquier persona que lea 
este escrito a que se dé una 
vuelta por la urbanización y 
contemple los jardines, la res
puesta cae de su peso, la ten
drán a la vista. Esto en cuan
to a la profesionalidad y orgu
llo torero del jardinero, en 
cuanto a los emolumentos de 
su nómina la culpa de todas 
las dudas la tiene la señora 
Presidenta y el resto de los 
miembros ya que no quieren 
presentar las cuentas. 

Reciba, señora Presidenta y 
miembros de la Junta, un sa
ludo de sus vecinos, y por fa
vor, lean cuando tengan tiem
po la Constitución y los Esta
tutos de su Mancomunidad. 

Un grupo de propietarios 
Parque Juan de Austria 
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No se auenden denuncias v sugerencias 
de los alcalaínos 

Ya pasó sepdembre en el PSOE 
He leído con interés el repor

taje que el semanario PUERTA 
DE MADRID publicó en su nú
mero 1.874 sobre el Partido 
Socialista de Alcalá y todos los 
grupos que estaban preparan
do las elecciones. Ahora ya 
hay un Comité Ejecutivo en la 
Agrupación Socialista y, 
echando la vista atrás casi dos 
años, veo lo extraño de esa 
unión. Analizo los nombres y 
veo que son los grupos que 
pusieron la moción de censura 
al antiguo Secretario General, 
unidos a parte de aquellos a 
los que se la pusieron y a otros 
grupos que en su momento no 
la apoyaron. Esto, la verdad es 
que me resulta realmente ex
traño. 

mos el número total de votos y 
lo dividimos entre los cinco 
grupos que eran, no les co
rresponde a cada uno ni la di
ferencia de votos por los que 
ganaron al grupo mayoritario 
en esta agrupación. Pues no 
sé dónde está la fortaleza ... 

En alguna ocasión he envia
do a publicar alguna deficien
cia que había observado en mi 
barrio, y después de muchos 
meses veo que sigue igual sin 
hacerse caso alguno, estiman
do ocurrirá lo mismo con los 
cientos que los alcalainos ha
cen en este semanario, igual 
que lo hace el periódico. 

Estimo que los cientos y 
cientos se archivan y nadie 
pone medios para solucionar
los, y sigue Alcalá con el mis
mo problema que los residen
tes hacen saber, los que los 
técnicos y responsables no 
han visto o no han querido 
ver. Alcalá podria estar perfec
ta con esta ayuda que los vo
tantes y residentes hacemos 
por el bien de la ciudad. 

El problema es fácil de solu
cionar, si se quiere, pues des
de el alcalde que por lo obser
vado veo se . preocupa de la 
ciudad, pero creo que nadie le 
sigue o tiene pocos que lo ha
gan como deben hacerlo, te
niendo que dar instrucciones 
a sus concejales, técnicos y 
personal para que, por medio 
de una sección de control de 
calidad, las denuncias que se 
publiquen tienen que ser aten
didas urgentemente, con pre
ferencia a obras menores de 
menor importancia. 

Si no existe este departa
mento tiene que crearse, pues 
personal suficiente hay y les 
sobra tiempo, pero es mejor 
funcionar así, sin control y ha
ciendo lo que les da la gana, 
en lugar de vigilar que lo que 
se denuncia se arregla. 

Los gobiernos municipales 
se ganan y se pierden así, si 
cientos y cientos y <liria miles 
en una legislatura hacen de
nuncias y sugerencias y ven 
que no se les hace caso, pier
den la confianza en los que 
nos dirigen, y así se pueden 
perder miles de votos, que si 
extienden a sus círculos fami
liares puede ser preocupante, 
por lo que deben hacer el caso 
que ahora no se valora. 

Si alguien dedica un tiempo 
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a hacer conocer deficiencias y 
observa que no se le hace 
caso, pierde la confianza en 
los gobernantes y ve poco inte
rés en mejorar su ciudad, lo 
que está ocurriendo, y desde 
hace mucho tiempo. 

Estamos a tiempo de recu
perar el tiempo perdido. El ga
binete de alcaldía debe sacar 
todos los periódicos de hace 
meses y ver las denuncias y 
sugerencias que han hecho y 
corregirlas urgentemente, to
das serán válidas, y así mejo
raremos Alcalá, que falta nos 
hace. Así los que han hecho el 
esfuerzo en darlas a conocer 
verán cumplido su esfuerzo y 
creerán en sus gobernantes, 
pues en promesas electorales 
se dice mucho pero luego hay 
que cumplir, y más lo que di
cen los votantes y residentes. 

Espero y deseo, como resi
dente en esta bonita ciudad 
desde hace más de diez años, 
que ordene a sus concejales y 
responsables de áreas una es
pecial dedicación al tema, que, 
repito, puede hacer ganar o 
perder elecciones por despre
cio o atención, y en definitiva 
haremos la ciudad más bella, 
la que todos deseamos y nos 
merecemos. 

Un cordial saludo, 
UN RESIDENTE 

Por otro lado veo que hay 
grupos que, según este articu
lo, aportaban a las negociacio
nes unos 86 votos, otro grupo 
80, otro 20, y el resto supongo 
que también aportarían algu
no, hasta llegar a los votos con 
los que en teoría contaban 
esos cinco grupos que se tu
vieron que unir para ganar. 
Analizando los resultados, no 
me salen las cuentas, pues a 
simple vista, se ve que ha ha
bido grupos o "sensibilidades" 
que no han aportado nada y 
los supuestos grupos fuertes, 
tampoco han debido de recibir 
el 100% de los votos. Si suma-

Tampoco veo nada nuevo, la 
mayor parte de los miembros 
de esta ejecutiva estuvieron en 
la antigua, incluidos los que 
dimitieron y los que pasaron a 
formar parte de la Comisión 
Gestora. Es decir, repetidores 
por tres... Y el resto los que 
siempre eran sus "contrarios". 

Me llama la atención que, a 
la hora de sacar un candidato 
de la Gestora, se haya dado de 
lado a Juan Hoyas, la persona 
que desde el principio de la 
misma, ha trabajado más y 
mejor y merecía un reconoci
miento. Y mucha gente apos
taba por él, incluidos algunos 
miembros de la Gestora que 
ahora están en la Ejecutiva. 
Qué curioso. 

Creo que esta unión sin con
tar con todos los grupos, o es 
una imposición o es un des
propósito. Y conociendo a la 
mayoría de los componentes 
de esa Ejecutiva, sólo diré que 
"al que mata con martillo, los 
clavos le caen del cielo". Que 
os vaya bonito, compañeros. 

Sagrario MALDONADO 

Es la Comunidad madrileña quien no quiere vacunas contra la gripe 
Como todos los años, desde 

hace doce, me acerco al ambu
latorio para ponerme la vacu
na. Tras una neumonía que 
sufrí entonces, el médico me 
dijo que todos los años debía 
hacerlo. Pues bien, siempre 
había sido fácil acceder a ella, 
pero ahora no, salvo que seas 
de la tercera edad. Según me 
dijeron en el ambulatorio de la 
Virgen del Val, tienes que pe
dir hora al médico de cabece
ra, perder de trabajar para 

acudir a la consulta, ir al mé
dico estando sano, conseguir 
un volante, que te darán o no, 
pedir cita para la enfermería, 
conseguir que te la den antes 
de Navidad a poder ser, "son 
las normas impuestas por la 
Comunidad" y al fm, tras un 
tiempo en el que has termina
do cogiendo la gripe, podrías 
ponerte la vacuna que ya no te 
hace falta. Con voz resuelta la 
chica de la ventanilla, compa
siva, te informa que la solu-

Hav iglesias de 1ª, 2ª v 3ª 
Mi hijo pidió fecha en el 

2003 para casarse y le dieron 
para el 2005, ya que en esta 
iglesia no es donde nos corres
ponde. Cuando todavía falta 
un año para la boda lo convo
can a una reunión, pero que 
tiene que llevar el donativo, 
que son 100 euros. Les deci
mos que falta mucho y nos di
cen que hay muchas parejas 
que se arrepienten y que por 
eso lo piden antes. 

Comentándolo con unos 
amigos, nos dicen que a ellos 
les cobran 150 euros. Esto me 
parece un poco raro, ya que en 

la iglesia de la zona nuestra 
sólo piden la voluntad y el 
mismo dia de la celebración. 

Yo me pregunto: ¿Cobran se
gún la zona? Porque creo que 
la boda tendrá la misma vali
dez una que otra, o es cues
tión de que unos tengan las 
tarifas más altas. 

Sinceramente, no creo que 
esto sea muy justo, ya que lo 
mismo trabajan unos sacerdo
tes que otros y creo que ten
dría que ser igual para todo el 
mundo. 

Mª Carmen 
GARCÍA PÉREZ 

ción más práctica, es com
prarla y ponerla por tu cuenta. 
¡Mira... eso no se me había 
ocurrido! 

¿Sabrá todo esto doña Espe
ranza, ocupada, como está en 
revolcarse por el fango con el 
Gallardo-don a cuenta de 
asuntos que nada interesan a 
la ciudadanía? Supongo que 
entre golpe y golpe, dado o re
cibido, habrá tenido tiempo de 
pensar en las horas de trabajo 
que se perderán en su Comu
nidad Autónoma, primero por 
acudir a una consulta inútil
mente y después por haber co
gido la gripe por aburrimiento. 
Es de suponer que quien va a 
ponerse esa inyección es por
que la necesita. ¡Cuánta buro
cracia estúpida, aberrante, 
que todos pagamos y encima 
sufrimos! 

Gracias le sean dadas Ilus
trísima, por velar ardiente
mente la salud de los gripo
sandos. Para este colectivo lle
va usted un nombre que no le 
hace justicia, en lugar de es
peranza les ofrece usted clau
dicación. 

Norberto MORENO 
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Bueno pues ahora, recién to
mado inopinadamente el poder 
por las huestes zapateriles y 
encontrándose con un Poder 
Judicial pergeñado por los 
otros, que no era lo dócil que 
debería haber sido, lo primero 
que se les ha ocunido a las 
pensantes mentes gobernan
tes es que tal cosa no se puede 
consentir, por lo que hay que 
tomar medidas. Medidas que 
no se tomaron por los popula
res: al fin y al cabo muchas le
yes, demasiadas, preparadas 
para que quien gobierna lo 
pueda hacer con comodidad, 
nunca fueron modificadas, a 
pesar de necesitarlo, pues al 
igual que sirvieron a los del 
centro-izquierda, también va
lieron para que de ellas hiciera 
buen uso el centro-derecha. Y 
ahora, antes los primeros pro
blemas relacionados con nom
bramientos judiciales que no 
han servido los intereses de los 
actuales gobernantes, como la 
ley es la ley y la ley está para 
lo que está, sin que en parte 
alguna se diga que es eterna ni 
inimutable, prontamente se ha 
estudiado su modificación: si 
para los nombramientos valla 
con mayoría simple, se exige 
ahora que la mayoría sea cua
lificada en cuyo caso los vale
dores actuales usando la futu
ra ley, tendrán que negociar 
con los nombrados por los an
teriores para poder llevar a 
cabo los nombramientos. Se 
acabaron las imposiciones de 
los actuales manda.mases de la 
cosa judicial. Así no habrá 
problei:nas para nombrar a los 
Jueces controladores del Cen
tro Nacional de Inteligencia, 
como los ha habido. Problemas 
que no hubo cuando se usó 
otra ley que no hay que modi
ficar pues permitió nombrar al 
Fiscal Jefe del Supremo, adic
to a la causa claro está, por el 
articulo 33. Faltaría más. Por 
encima de todo está la Ley. La 
que sea preciso para poder 
luego actuar con la legalidad 
en la mano. Que se habrá de 

Agustín Sánchez 

PUERTA de Madrid 

las canlidencias de Dan Mi11e1 

Todo siempre conforme a la Ley 
En un Estado de Derecho las actuaciones 
de todos, de los gobernantes también, se 
habrán de ajustar a la ley, a la norma que de 
cara al bien común obliga a todos. Elemen
tal, que diría Holmes. Claro que sin olvidar que las leyes 
salen de los Parlamentos, o sea, en nuestro caso de las 
Cortes, del Congreso y del Senado. Y también que las le
yes, normalmente, se proyectan desde el Gobierno de tur
no, ese gobierno que nace de la mayoría parlamentaria. 
Mejor si es una mayoría mayoritaria, vamos, que supere el 
50 %; para evitar problemas. Sin olvidar que las leyes, 
también rigen las formas de actuación, de elección y todo 
eso del Poder Judicial. Ese tercero y tan importante po
der. Y a ése es al que hay que tener bien amarrado. Re
cordemos lo que dijo aquel barbián sobre la muerte de 
Montesquieu. ¿Qué habría pasado, no hace muchos años, 
si no se hubiera tenido bien amarrado al Poder Judicial 
cuando los tantos casos de corrupción y otros más graves 
delitos cometidos por los miembros del Ejecutivo y que 
fueron juzgados por los Tribunales competentes?. Por 
ejemplo, pregunta tontorrona que dejo ahí. 

aprobar en las Cortes, claro 
está. Pero que servirá para po
ner al día el Poder Judicial. Y 
para poderle seguir puteando. 
A la justicia se la representa 
ciega. Mejor seria que además 
la presentaran sorda y muda y 
agilipollada. Para el bien del 
Estado, digo yo. 

Y luego quieren los políticos 
que los tomemos ~n serio. 
Como si ello fuera posible, a la 
vista de los políticos que tene
mos. Los que sean. Aún que
damos ingenuos que pensa
mos que algún día se goberna
rá para todos, se buscará el 
bien común, se irá a favor del 
gobernado y todas esas cosas. 
Lo que sucede es que los que 
nos gobiernan, no piensan 
así, que sólo lo hacen para sa
lirse con la suya, para lograr 
sus intereses, para conseguir 
sus pretensiones. Las que 
sean. Y si alguna migaja que
da, esa sí que será para el go
bernado, para el puñetero vo
tante al que se le llama cada 
cuatro años para reírse de él. 
Yo espero que alguna vez lo-

gren nuestros políticos la sufi
ciente madurez para entender 
cuál es su verdadera función, 
cuál es la obligación moral que 
contraen cuando llegan al po
der. Cosa que hoy desconocen. 
Todos. Los de un lado y los del 
otro. Puede que sean más des
carados, más desvergonzados 
unos que otros. No, no voy a 
decir a quiénes me refiero. 
Pero en principio todos pueden 
hoy enorgullecerse (?) de que 
conocen muy de lejos la ver
güenza. 

Que hacen falta leyes, y mu
chas y nuevas, es lógico en un 
país que ha pasado del oscu
rantismo secular a su integra
ción en la Europa democrática. 
Es absurdo que hasta hace 
unos pocos años no estuvieran 
legalizados, por ejemplo, el 
aborto y el divorcio. Será que 
quienes mandaban hasta en
tonces no habían entendido 
que la existencia del aborto o 
el divorcio no significa que sea 
obligatorio abortar o divorciar
se. Pero es impresentable im
pedir a quien desee divorciar-

se o abortar que lo pueda ha
cer. Y así en tantas cosas. Pero 
sin pasarse: cumpliendo el 
programa electoral de los im
previstos ganadores, se ha 
aprobado un Proyecto de Ley 
que permitirá el acceso alma
trimonio de parejas del mismo 
sexo que deseen legalizar su 
unión, con las oportunas mo
dificaciones en el Código Civil. 

Pero vamos a pensar un 
poco. Una cosa es el matrimo
nio, la unión de un hombre y 
una mujer, por los ritos, leyes, 
ceremonias o costumbres que 
sean y otra cosa es legalizar la 
unión de hombres o mujeres, 
llámense como se llamen, al 
objeto de dotar a tal unión de 
determinados derechos civiles, 
laborales o los que sean. Pero 
sólo eso. Una cosa es legalizar 
tales uniones, y otra muy dis
tinta es llamarlas matrimo
nio. Que no es lo mismo. Cla
ro que si lo que queremos es 
ser verdaderamente progresis
tas, no veo razón para que nos 
quedemos ahí o sea para que 
legalicemos solamente las 
uniones de gays y lesbianas. 
Otras muchas uniones hay 
que forman parejas de hecho 
o como se las quiera llamar. 
Vamos a ver ¿quien no conoce 
las parejas que forman algún 
pastor con su oveja favorita?. 
O el campesino con su borrica. 
O elegantes ciudadanas con su 
perro de compañía. Por ejem
plo. ¿Hay alguna razón para 
no poder legalizar esta reali
dad que permita, con las mo
dificaciones legales precisas, 
que una estupenda señora 
deje a su perro favorito sus 
propiedades en herencia?. Se
amos de verdad progresistas. 
Sin tabúes. No nos limitemos a 
imitar lo que ya se hace en Eu
ropa, sin poner nuestro grani
to de arena. Seamos progre
sistas como nadie antes lo fue. 
Ahí dejo la idea. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Acaban de aprobar un proyecto 
de ley, que entre otras cosas lega
liza, q'ue todas las personas del 
mismo sexo puedan unirse en ma
trimonio, si así lo estiman oportu
no. Además, todas estas personas, 
hasta ahora discriminadas, obtie
nen los mismos derechos sobre la 
cada vez mas necesaria, aunque 
paradójicamente compleja de
manda de adopción. 

Ante esta decisión, no tengo 
más, que felicitar, por una parte al 
Gobierno del P.S.O.E., por haber 
cumplido con otra de sus prome
sas electorales. Y por otra, a los 
afectados, que ven por fin cómo 
sus demandas, aunque lentas, van 
haciéndose hueco en una socie
dad que enclavada en la ignoran
cia no ha sido capaz de respetar, 
ni los sentimientos, ni las emocio
nes de todos aquellos que no pen
saban o sentían como ella. 

Al mismo tiempo, aprovecho 
para hacer una mención muy es
pecial, al Sr. Rodríguez Zapatero, 
no al Presidente, sino a la persona 
que es al margen del cargo que 
ostenta, para mandarle desde aquí 
mi mas sincero agradecimiento, 
por haber tenido la dignidad, el 
sentido de la justicia y la com
prensión necesarias, para enten
der con una claridad admirable, 
que la libertad nacerá siempre 
allá donde el respeto haga acto de 
presencia. 

Soy consciente de que esta de
cisión, no sólo significa haber 
dado un gran paso hacia la liber
tad, sino que conllevará, el inicio 
de la verdadera batalla por la 
igualdad de derechos -la batalla 
sobre las obligaciones nunca 
existió, porque nadie la puso en 
duda-. Y lo soy también, de que 
existen muchos sectores de la po
blación, que no sólo están en des
acuerdo con esta decisión, sino 
que, esperarán con deseo inquisi
dor, que se produzca el mas núni-

Si hubiera sido adoptado ... 
mo conflicto para arremeter con
tra los que ellos han considerado, 
consideran y considerarán "maní
acos pervertidos". 

La experiencia que la vida nos 
concede con el paso de los años, 
debería hacemos comprender las 
situaciones ajenas con más facili
dad que dificultad, puesto que to
dos nos parecemos en lo básico al 
resto de nuestros congéneres. Sin 
embargo, una frágil memoria, y 
la más absoluta incapacidad para 
controlar las situaciones críticas, 
hacen que olvidemos con dema
siada facilidad nuestros momen
tos de sufrimiento. 

Únicamente somos conscientes 
del horror del sufrimiento, en el 
momento en el que lo padece
mos, en ese instante, somos capa
ces de apiadarnos de cualquiera 
que tenga el más pequeño de los 
problemas, apareciendo la bon
dad, la generosidad y la com
prensión de forma espontánea, 
aunque estos sentimientos sólo 
afloran temporalmente, y una vez 
se acaba el desasosiego, vuelve a 
presentarse el olvido hacia los 
que siguen sufriendo. 

Si de vez en cuando, fuéramos 
capaces de cerrar los ojos y ali
mentar la reflexión sobre los que 
sufren, es posible que empezáse
mos a dejar de fabricar el sufri
miento, que posteriormente otor
gamos a dedo y de forma gratuita 
a aquellos con los que no estamos 
de acuerdo. Si nuestra inteligen
cia fuera capaz de hacemos vi
sualizar el miedo, la amargura, la 
desolación, y la soledad que tie
nen que soportar tantos y tantos 
seres humanos por el simple he
cho de estar atraídos por personas 
de su mismo sexo, estoy conven-

cido, que de ser así, mejoraría
mos las relaciones de la sociedad 
en la que vivimos. 

Después de escuchar estos 
días, opiniones y más opiniones 
sobre la adopción, estoy estupe
facto y perplejo. Si les soy since
ro, lo que me ha motivado a es
cribir esta carta está más relacio
nado con el cúmulo de barbarida
des que he escuchado en este cor
to espacio de tiempo sobre el 
tema, que la alegría propia que 
uno siente cuando la justicia en
seña su cara buena. 

Y quiero dirigirme, a todos 
aquellos que critican la posibili
dad que esta nueva ley otorga a 
los homosexuales en el complejo 
tema de la adopción. 

Desde la condición de padre, 
que lo soy, he intentado siempre 
hacerlo lo mejor posible, lo cual, 
no garantiza que lo haya hecho 
bien. Pero desde la condición de 
hijo, que también lo soy, me pre
gunto, cómo serían la persona o 
personas con las que me hubiera 
gustado compartir mi vida en el 
caso de que el destino me hubie
ra arrastrado a la siempre trágica 
situación de ser adoptado. Y la 
respuesta desde la experiencia de 
ser padre y desde la distancia de 
haber sido hijo durante algunos 
más de cuarenta años, es la si
guiente: Hubiera querido unos 
padres que me hablaran, no que 
me gritaran. Que me apoyaran, 
no que me culparan. Que me qui
sieran, no que me tuvieran cari
ño. Que me entendieran, no que 
me presionaran. Hubiera querido 
unos padres que me formaran en 
la libertad, no que me impusieran 
religiones o ideales políticos. 
Que razonaran, no que obligaran. 

Que respetaran, no que tolera
ran. Hubiera querido unos padres 
que antepusieran su condición de 
ciudadanos del mundo, antes que 
la de vecinos de un barrio. Unos 
padres que no me dijeran nunca: 
¡tienes que ser el mejor! Unos pa
dres comprensivos, no justicieros. 
Unos padres para los que el dine
ro no fuera lo más importante. 
Hubiera querido unos padres que 
aprendieran más y enseñaran me
nos. Que supieran qué me hace o 
no feliz. Que entendieran que los 
toros no son un espectáculo. Hu
biera querido unos padres que tu
vieran claro que las armas no es
tán hechas para defenderse, sino 
para atacar. Hubiera querido que 
a esos padres, se les saltasen las 
lagrimas al escuchar el réquiem 
de Mozart, no al saber que su 
equipo ha perdido el partido. 
Unos padres que no me hicieran 
sentir como un desconocido. Que 
me escuchasen, no que me igno
rasen. Hubiera querido unos pa
dres que amasen, para enseñarme 
a amar. Que fueran generosos, sin 
derrochar. Que juzgaran a los de
más con el mismo criterio que a 
los suyos. Hubiera querido unos 
padres que entendieran, que con
vivir, no significa vociferar, ni 
obligar, ni maltratar, ni despre
ciar. Hubiera querido unos padres 
que supieran, que la letra no entra 
con sangre. Y que un dictador, es 
aquel que impone a los demás lo 
que tienen que hacer, decir y pen
sar. 

Padres como éstos, son los que 
sin duda, yo hubiera elegido. Por 
tanto, ni la homosexualidad, ni la 
heterosexualidad, ni la bisexuali
dad, ni el color de su piel, ni su 
nivel cultural, etc., hubieran in
fluido en la decisión de mi elec
ción. 

Miguel Ángel LÓPEZ 
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Ermita de la Pastora de Cambados (Pontevedra) Parroquia de los Santos Niños en Entienza (Pontevedra) 

Al igual que hiciera hace algu
nos .meses con Aragón, en esta 
ocasión he estimado interesante 
recordar la extensión del culto a 
nuestros patronos por una región 
española en la cual llegó a alcan
zar una gran importancia durante 
la Edad Media y donde, aún hoy 
en día, se siguen venerando en un 
buen número de localidades. 
. Tal como expliqué en el ante

nor artículo, la expansión del cul
to a nuestros patronos por buena 
parte la i:'enínsula Ibérica y el sur 
de Francia, tanto durante la época 
visigoda como en la Alta Edad 
Media, fue fruto en su mayor par
te d~ una doble irradiación que, 
partiendo de la todavía llamada 
Compluto, se propagó hacia el 
norte peninsular, por Galicia y el 
noroeste la primera de las dos ra
mas, y por los Pirineos la segun
da. Y así como en el caso de los 
Pirineos había que recordar la fi
gura de san Urbicio, en esta oca
sión es preciso hacer lo mismo 
con otro importante personaje de 
la historia eclesiástica alcalaína 
san Fructuoso del Bierzo. ' 

Aunque no es demasiado lo que 
se conoce de sus primeros años de 
v~d~, sí se ~abe que nació, a prin
cipios del siglo VTI, eñ el seno de 
una de las familias de la nobleza 
visigoda, dominante por entonces 
en España, y que al parecer esta
ba emparentado con el rey Sise
nando, lo que le permitió gozar de 
una educación acorde con su alto 
r~go. N~~a se sabe de su posible 
vmculac10n con la ciudad de 
Compluto, entonces sede de obis
pado y foco más que probable del 
~ulto a los Santos Niños, pero a 
Juzgar por su labor posterior y por 
la probable residencia de su fami
lia en la cercana Toledo, sede de 
la corte visigoda, no es nada dis
paratado suponer que tal relación 
debió de existir. 

Lo que sí está documentado, es 
la decisión de Fructuoso, una vez 
fallecidos sus padres cuando con
taba con unos veinte años de 
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los Santos Niños en España 

Su culto en Galicia 
edad, de abrazar la vida monásti
ca, algo en auge entonces entre la 
nobleza visigoda. Así, tras asistir 
en Palencia a la escuela episcopal 
~e Conancio con objeto de adqui
~ una formación religiosa, liqui
do tod~s sus bienes, excepto los 
necesanos para sus fundaciones 
y se retiró a los apartados monte~ 
del Bierzo, situados entre las ac
tuales León y Galicia, donde su 
familia tenía posesiones. 

Una vez asentado en los remo
tos valles que forman la cuenca 
alta del río Sil, Fructuoso inició 
una vida de eremita que muy 
pronto se vio obligado a trocar 
por otra en comunidad, forzado 
por los numerosos discípulos que 

se acogieron a su autoridad. Da
das las circunstancias acabaría 
fundando, en el mismo corazón 
del Bierzo, el monasterio de 
Compludo, consagrado a los san
tos Justo y Pastor, dotándole de 
unas reglas monásticas más rigu
rosas que las anteriores de san Isi
doro y precursoras de las bene
dictinas, que por entonces (hacia 
el año 640) todavía no habían 
sido introducidas en España, para 
lo cual contó con el apoyo del 
propio rey Chindasvinto. 

A partir de entonces san Fruc
tuoso desarrolló una frenética ac
tividad, con episodios ciertamen
te novelescos, que le llevó a fun
dar diversos monasterios no sólo 

En este mapa de Galicia están reseñados todos los lugares 
que se citan en este artículo 

en el Bierzo sino, a lo largo de un 
periplo que duró más de doce 
años, por Galicia (que entonces 
abarcaba también el norte de Por
tugal, hasta el río Duero), Lusita
nia y Bética, dando fin a su reco
rrido en la ciudad de Cádiz. Se 
desconoce la relación completa 
de sus fundaciones, aunque éstas 
no bajaron al menos de trece, y 
tampoco se sabe a ciencia cierta a 
qué santos pudieron estar consa
grados inicialmente, aunque va
rios de ellos han llegado hasta 
nuestros días. No obstante, el re
guero de iglesias dedicadas a los 
Santos Niños a lo largo y ancho 
de la actual Galicia, hace sQSpe
char que las andanzas de san 
Fructuoso debieron de tener mu
cho que ver en ello. 

En la última etapa de su vida, y 
tras un frustrado viaje a Tierra 
S~ta, en el año 656 el rey Reces
vmto nombró a san Fructuoso 
abad mitrado (con dignidad epis
copal) del monasterio de Dumio 
situado en las proximidades de l~ 
ciudad portuguesa de Braga, lo 
que le permitió asistir poco des
pués al X Concilio de Toledo ce
lebrado es~ mismo año y donde, 
por renuncia de su antecesor fue 
elegido arzobispo de Braga: en
tonces sede metropolitana de Ga
licia. Sin dejar de desempeñar 
una gran actividad hasta el final 
de sus días, san Fructuoso falleció 
en Braga en el año 665, ciudad en 
la que fue enterrado, aunque si
glos después sus reliquias fueron 
trasladadas a Santiago de Com
postela. 

Pasemos a ver ahora la relación 
de lugar~s gallegos en los que he 
consegwdo encontrar algún tipo 
de vínculo, pasado o actual, con 
nuestros patronos. 

PROVINCIA 
DELA CORUÑA 

1.- San Xusto. 
Parroquia de San Julián, muni

cipio de Coristanco. Topónimo. 
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2.- San Xusto 
Parroquia de Santa Cris

tina de Barro, municipio 
de Noya. Topónimo. 

3.- San Xusto 
Río que baña la pobla

ción de Toxos-Outos, en el 
municipio de Lousame. 
Llamado también río del 
Castro o Traba. Topónimo. 

4.- San Xusto 
Pequeño puerto, o alto, 

situado en la carretera que 
une Santiago de Compos
tela y Noya, junto a la po
blación de Toxos-Outos. 
Topónimo. 

5.- Lousame 
Una calle de esta pobla

ción lleva el nombre de 
San Justo. Se celebra la 
festividad de los santos 
Justo y Pastor. 

lmágen de los Santos Niños 

6- Toxos-Outos 
Parroquia de San Xusto, 

municipio de Lousame. 
Antiguo monasterio cister
ciense de San Xusto. 

que se conserva en el interior de 
la ermita de la Pastora de Cambados 

7.- Ponte San Xusto 
Parroquia de San Cristóbal de 

Dombodan, municipio de Arzúa. 
Topónimo. · 

PROVINCIA DE LUGO 

8.- Mondoñedo 
Se conservan reliquias de los 

santos Justo y Pastor en la cate
dral. 

9. - Cabarcos 
Parroquia de San Xusto, muni

cipio de Barreiros. 
10.- San Xusto 
Arroyo del término municipal 

de Barreiros. Topónimo. 
11 .- Repostería 
Parroquia de San Xusto, muni

cipio de Palas de Rei. 
12.- Vilaxuste 
Parroquia de San Pedro de Vila

xuste, municipio de Portomarín. 
Topónimo. 

13.- San Xusto de Pausada 
Parroquia de Santiago de Pou

sada, municipio de Baralla. Topó
nimo. 

14.- San Xusto de Vzlaver 
Parroquia de San Xusto, muni

cipio de Cervantes. 
15.- San Xusto de Quindós 
Parroquia de San Xusto, muni

cipio de Cervantes. 
16.- San Xusto 
Parroquia de San Pedro de 

Quintá, municipio de As Nogais. 
Topónimo. 

PROVINCIA 
DE PONTEVEDRA 

17. - Cambados 
En la capilla de la Pastora se 

veneran unas imágenes de los 
santos Justo y Pastor, y en su fes
tividad se celebra una romería. 

18.- San Jorge de Sacos 
Municipio de Cotobad. Ermita 

de la Carballeira de San Xusto. 
19.- San Xusto 
Parroquia de Santa María Mag

dalena, municipio de Forcarey. 
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Topónimo. Restos de una ermita 
de los santos Justo y Pastor en el 
paraje denominado A Capilla. Er
mita de los santos Justo y Pastor 
en la vecina aldea de Codesás. 

20.- Vzlaxuste 
Parroquia de Santa Olalla de 

Camba, municipio de Rodeiro. 
Topónimo. 

21.- Sotojusto 
Parroquia de Santa María del 

Viso, municipio de Redondela. 
Topónimo. 

22.- Santos Xusto y Pastor de 
Entienza 

Municipio de Salceda de Case
las. Parroquia de los santos Xusto 
y Pastor. 

PROVINCIA DE ORENSE 

23.-Avión 
Parroquia de los santos Xusto y 

Pastor, municipio de Avión. 
24.- Trado 
Parroquia de San Pelagio de 

Trado, municipio de Puentedeva. 
Ermita de San Justo. 

25.- Vilar de Geos 
Parroquia de San Cristóbal de 

Quereño, municipio de Rubiana. 
Esta aldea tuvo una antigua pa
rroquia de San Xusto. 

26.- San Xusto 
Parroquia de San Vicente de 

Carballeda, municipio de Carba
lleda. Topónimo. 

27.- San Xusto 
Arroyo afluente del río Sil por 

la margen izquierda. Está cercano 
a Medua, municipio de Carballe
da. Topónimo. 

28.- San Xusto 
Montes situados al este del tér

mino municipal de Carballeda. 
Topónimo. 

José Carlos CANALDA 

Hüos v Amigos de Alcalá se adhiere al 
manmesto de la l.ElCC. sobre los Santos Niños 

La Asociación Cultural Hi
jos y Amigos de Alcalá, si
guiendo los objetivos que nos 
mantienen en activo, como 
son defender y difundir el pa
trimonio cultural de nuestra 
ciudad, queremos manifestar 
nuestra disconformidad con 
la propuesta de cambio de fe
cha para la celebración reli
giosa de Nuestros Patronos, 
los Santos Justo y Pastor, del 
dia 6 al 7 de Agosto. 

Estamos plenamente de 
acuerdo con lo manifestado a 
este respecto por la Institu
ción de Estudios Compluten
ses, a lo que nos gustaría 
añadir humildemente que no 
pesa solo la tradición religio
sa, profunda e importante, 
sino que además, el lugar del 
martirio de los Santos Niños, 
fue también el germen del ca
serío cristiano, que se ha 
mantenido como centro de 
nuestra ciudad hasta nues
tros días, y en esa fecha todos 
los alcalaínos conmemoramos 

el origen de lo que seria el em
plazamiento definitivo de Al
calá de Henares. Eso nos une 
a todos. 

Respetuosamente, sabiendo 
que la Iglesia debe velar por el 
mantenimiento de la fe y es
tando seguros de que busca 
la mejor manera de llevarlo a 
cabo, nos gustaría decir que 
todos debemos buscar e im
pulsar aquellas cosas que nos 
acercan, que nos unen, como 
puede ser el hecho de que 
una devoción religiosa diese 
origen al asentamiento defini
tivo de una ciudad, mante
niéndose en el tiempo, y no 
nos parece una iniciativa ade
cuada el cambio de fecha que 
quizá separarla la celebración 
civil de la religiosa, y por tan
to, a aquellos que presenta
mos nuestros respetos a los 
Santos Niños por diferentes 
motivos, igual de respetables 
y de importantes. 

Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alalá 

Adhesión al manmesto de la l.ElCC. sobre el 
cambio de la Fiesta de los Santos Niños 

Reunida la Junta Directiva 
de la Asociación de Vecinos 
CARDENAL CISNEROS (Dis
trito Centro) y después de 
analizar la noticia de la pren
sa sobre la intención del Se
ñor Obispo Complutense de 
trasladar la fiesta de los San
tos Niños al dia 7 de Agosto 
en lugar del dia 6, fecha en la 
que se ha celebrado siempre, 
hemos decidido adherimos al 

manifiesto emitido a la prensa 
por la Institución de Estudios 
Complutenses para que no se 
efectúe dicho cambio. Y en 
caso de que éste tenga lugar 
se haga al día 7 de Marzo y no 
al 7 de Agosto. 

Eugenio José 
CARO DEL ÁLAMO 

Secretarlo de la 
A VV Cardenal Cisneros 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

e/ Gustavo Ado~fo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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Ronda paralela a la vía férrea convertida en basurero. Restos de una nave industrial de la antigua Forjas de Alcalá. 

Nuestra ciudad se extiende a lo 
largo y a lo ancho de una forma 
asimétrica. Hubo gran agilidad 
para ocupar terrenos fáciles de 
convertir en urbanos y esto ha tra
ído un desarrollo desproporciona
do. Nos va a quedar una" ciudad 
obstáculo", sin continuidad en sus 
trazados, no sabemos si algún dia 
cada barrio estará ocupado por et
nias diversas y se regirán por ad
ministraciones con autonomía 
propia. 

Dejando el futuro para cuando 
se precipite sobre nuestras cabe
zas, en la actualidad se entrelazan 
zonas de viviendas y sus jardines 
con espacios semiolvidados y por 
lo tanto faltos de urbanizar y deja
dos como lugar de aparcamientos 
discrecionales, esparcimientos 
furtivos, basureros al por mayor ... 
Nos figuramos lo que supone para 
los ocupantes de nuevos barrios, 
que han puesto todo su amor y di
nero en acondicionar su vivienda, 
ver desde sus ventanas un paisaje 
desolado propio de una ciudad 
descuidada y sin la debida aten
ción de sus gobernantes. 

El dia que ocupamos nuestro 
piso en avenida Juan de Austria, 
desde las ventanas se veia un pa
norama de campo igualmente 
convertido en escombrera oficial. 
Sabíamos que esos terrenos se lle
narían de casas, como así pasó en 
años sucesivos. No son esos terre
nos a los que nos referimos en zo
nas de expansión futuras. Son res
tos de ciudad, que han quedado 
olvidados y sólo les falta un acon
dicionamiento para que dejen de 
ser terrenos baldíos. Como mues
tra traemos tres ejemplos de los 
que hemos captado, aunque hay 
otros que, a veces, los vecinos de
nuncian en "Puerta de Madrid". 

Por história, vivencias y lugar 
centrico, traemos en primer lugar 
el denominado travesia de San Ju
lian, situado junto al aparcamien
to de La Paloma. Cuando este so
lar era campo de futbol, la trave
sía estaba enormemente animada 
por la juventud, ya que el campo 
de La Paloma era centro donde se 
disputaban toda clase de partidos, 
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Alcalá, una ciudad insólita 
desde encuentros colegiales, tor
neos de empresas y sede oficial 
del CD Avance. 

Siempre ha estado la travesía de 
San Julian olvidada de la "mano 
de Dios". Lo inverosimil es que 
en la actualidad siga polvorienta o 
encharcada, según las evolucio
nes del tiempo. Era un lugar de 
esos en que la noche propicia toda 
clase de actos necesarios en la fi
siología humana. Ahora, tan cerca 
de la modernidad de un aparca
miento, está ligeramente alumbra
do como derivación vecinal, pero 
la invasión de coches que no ad
miten el paso por caja y los ocu
pantes nocturnos con apuros del 
cuerpo y el alma siguen ocupando 
su silvestre entorno. Lo que no sa
bemos es por qué no se acondicio
nó cuando se hizo el aparcamien
to. 

Otro de los lugares que detecta
mos en estado de abandono es la 
ronda que, paralela a la vía y par-

tiendo desde el Parque de los No
gales, transcurre protegida por la 
antigua tapia de lo que fue Forjas 
de Alcalá, hasta la cercanía del 
paso subterraneo que une la calle 
Ferraz con la avenida de la Alca
rria. En dicho entorno, se puede 
presenciar la modernidad de los 
nuevos barrios con sus piscinas y 
superficies comerciales, que con
trastan con el basurero lineal for
mado por dicha ronda. Es una Al
calá del submundo moderno, son 
restos de una ciudad que trata de 
tener una "A" universal y una "B" 
sin publicitar que invade nuestros 
rincones. 

Por último, dejamos constancia 
de la parte no modernizada de la 
antigua nave industrial de Forjas 
de Alcalá que está situada en la 
calle Belvís del Jarama. En tiem
pos se restauró una parte de la ci
tada nave, dedicándola a instala
ción deportiva. Actualmente, la 
parte no restaurada es como _cual-

quier edificio abandonado, dejan
do que los agentes atmosféricos se 
encarguen de ir haciendo su traba
jo de demolición lenta. Algún dia, 
si esto no se remedia, será unos 
restos de ciudad en ruinas. ¿No se 
podria restaurar y usarlo como 
sala de exposición en recuerdo de 
lo que fue la histórica y significa
tiva Forjas de Alcalá? Forjas, 
comparado con Cermag, es como 
igualar en importancia histórica a 
Cervantes con cualquier otro ilus
trado al que se le haya dedicado 
calle o plaza. Si los restos de Cer
mag son merecedores de monu
mento a la cerámica -hubiera sido 
más propio restos de la Cerámica 
Estela- estamos a tiempo de dedi
car una sala de exposiciones, con 
fotos y lo que podamos recuperar, 
a Forjas de Alcalá como museo 
del ferrocarril, ya que a ello se de
dicaba, reparando y construyendo 
vagones. Eso es "hacer ciudad", lo 
actual es el "bla, bla, bla ... " de los 
tebeos. 

ATILA-NO 

Travesía de San Julián, junto al aparcamiento de la Paloma. 
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Hacía mucho tiempo que un 
manto plomizo envolvía la ciu
dad. Los ciudadanos recordaban 
con nostalgia los tiempos en que 
el sol se dispersaba por todos los 
rincones. 

Un buen día los servicios mete
orológicos anunciaron importan
tes precipitaciones. Decían que 
las necesarias lluvias limpiarían el 
ambiente y que los campos se
dientos colmarían sus entrañas 
con el preciado líquido. No sabe
mos si fue porque la persistencia 
del mensaje de los expertos ejer
ció un poder de seducción sobre 
las alturas, o porque ya estaban 
maduras para caer, el caso fue que 
las deseadas lluvias llegaron, aun
que fueron tan escasas que no sir
vieron para remediar la sed que 
padecía la tierra. 

Hacía demasiados años que se 
presentaban, de tarde en tarde y 
en forma de lloviznas; eso sí, ve
nían acompañadas de muchos 
preámbulos sonoros y visuales, 
mas antes de calmar la sed de los 
campos desaparecían silenciosa
mente. Se marchaban sin escuchar 
las plegarias de los fervorosos 
creyentes _que clamab~ al cielo 
por la solución de sus desgracias. 
El agua de los embalses se iba 
evaporando y los acuíferos se iban 
quedando secos. 

Aquella mañana se dejaban ver 
residuos de la escasa lluvia del día 
anterior. Minúsculos charquitos 
de agua se aferraban en los luga
res más inhóspitos. Pero la situa
ción era alarmante; el agua que 
había caído sobre las sedientas 
tierras no significaba nada: "Si la 
lluvia no se produce, de forma in
mediata y en abundancia, habrá 
que tomar medidas drásticas", di
jeron los expertos. 

¿Estaba justificada aquella alar
ma? Cierto es que los habitantes 
de las urbes añoraban la calidez 
del sol; que sus rayos debían lu
char contra una muralla de polu
ción atmosférica para introducir
se. Ahora, cuando el sol se dejaba 
ver parecía una sombra lastimera 
de antaño, un fantasma que reco
rría la ciudad como un alma en 
pena y a la espera que lo rescata
sen de las malsanas ciudades. 

Los meteorólogos siguieron 
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dando esperanzas; era raro el día 
que no anunciaban precipitacio
nes abundantes. Pero a pesar de 
los triunfalistas partes meteoroló
gicos, la lluvia no se dignó bajar. 
Desde las alturas y convertida en 
vapor envolvente, participaba en 
una grandiosa escenografía celes
te, donde el cielo se tomaba cada 
vez más amenazante. Allí estaba 
aposentada y parecía mofarse de 
los habitantes del planeta Tierra. 

La gravedad se fue generalizan
do y el pánico entre los ciudada
nos cundió como la espuma. A 
juicio de las autoridades, tal alar
ma se debía a la persistencia de 
los exagerados mensajes que lan
zaban los ecologistas. 

Los organismos internacionales 
se vieron forzados a tomar deci
siones para calmar a la opinión 
pública. Los congresos, semina
rios y simposium se sucedieron 
uno tras otro. Pero a pesar de las 
grandes declaraciones de princi
pios, las soluciones no llegaban y 
la situación se iba tomando cada 
vez más crítica. Los gobiernos 
nacionales comenzaron a hacer 
recomendaciones y a establecer 
normas de obligado cumplimien
to para paliar los efectos de la 
contaminación atmosférica. Se 
recomendó el uso del transporte 
colectivo y la utilización de mas
carillas para las personas más 
sensibles a la contaminación y 
para las que tuviesen problemas 
respiratorios. En cuanto a las fá
bricas que no cumpliesen las or
denanzas sobre Medio Ambiente, 
tendrían que asumir las conse
cuencias. 

Mucho se legisló, y casi todas 
las leyes fueron incumplidas. Los 
sociólogos argumentaron que era 
una consecuencia lógica del cam
bio que se había experimentado 
en las costumbres individuales y 
colectivas; que los nuevos hábitos 
no se introducen de la noche a la 
mañana y que había que dar tiem
po al tiempo. El uso de las mas
carillas fue una de las excepcio
nes, ya que algunas personas se 

veían obligadas a llevarla si que
rían conservar sus ya deteriorados 
pulmones. Más tarde, su uso fue 
extendiéndose a toda la población 
como medida preventiva. Las fá
bricas de mascarillas subieron sus 
ventas considerablemente y hasta 
comenzaron a cotizar en bolsa. 

Los infractores comenzaron a 
recibir notificaciones de multas, 
aunque unas ignoradas y otras re
curridas se amontonaban en los 
despachos de la Administración. 
Las tesis de los sociólogos se 
cumplieron. Los automovilistas, a 
tenor del trabajo que les costaba 
desprenderse del auto, más que 
un ente autónomo, parecían for
mar parte del coche. Y qué decir 
de las fábricas; éstas se resistían a 
cumplir la normativa argumen
tando los efectos nocivos que po
dían darse sobre los trabajadores: 
"Son normas muy drásticas", de
cían unos. "Es una exageración 
de los ecologistas que están en el 
gobierno", decían otros. Fueron 
muy pocos los que entendieron la 
gravedad de la situación. La ma
yoría pensaba que la alarma pasa
ría como había sucedido otras ve
ces. 

En los diferentes departamen
tos administrativos se acumula
ban los recursos de los adminis
trados. Éstos no eran contestados 
por falta de personal, y los recu
rrentes pensaban que el silencio 
administrativo les daba la razón y 
les permitía seguir incumpliendo 
la norma. Los jefes de departa
mento solicitaban ampliación de 
plantilla, pero siempre recibían la 
misma respuesta: "No hay presu
puesto. Arréglense con los recur
sos existentes". Así pues, las pri
meras normas que se dieron no 
sirvieron para aminorar la expul
sión al aire del maldito C02 y de
más elementos contaminantes 
que tanto mal estaban causando. 

Las conferencias internaciones 
se fueron haciendo cada vez más 
frecuentes. En ellas se discutía 
sobre lo divino y humano y los 
debates eran cada vez más encen-

didos. Los periodistas, muy aten
tos a las propuestas que se iban 
aprobando, establecían verdade
ras carreras entre las salas de con
gresos, los pasillos y las estancias 
habilitadas para la prensa: todos 
pretendían ser los primeros en dar 
la noticia a sus respectivos medios 
de información. 

-Normas radicales y no paños 
calientes es lo que necesitamos 
-decían los progresistas-. Hay 
que ir a la raíz de los problemas 
para resolverlos. Nos hemos de
morado excesivamente en tomar 
conciencia de la situación real. 

Después de cada introducción, 
se pasaba a dar una serie de solu
ciones que, a criterio de algunos, 
eran imposibles de llevar a la 
práctica. 

-Reconvertir las fábricas de au
tomóviles en fábricas de bicicle
tas -decían los radicales ecologis
tas-. Las bicicletas no necesitan 
gasolina y tendríamos el proble
ma solucionado. Además, es muy 
saludable el ejercicio físico. 

Naturalmente, ante las propues
tas de los ecologistas siempre es
taban preparados los conservado
res, intentando poner cordura ante 
las barbaridades que, a juicio de 
ellos, se decían. 

-No se pueden dar esas medidas 
tan radicales, pues haríamos caer 
en picado la econorrúa industrial y 
la de los combustibles. ¡Señores!, 
no hagan demagogia en esta sala y 
tengan la valentía de decir a sus 
electores que pretenden cerrar sus 
fábricas; que piensan dejarlos en 
el paro y en la indigencia más ab
soluta. 

-Lo que tenemos que hacer es 
cambiar un sistema caduco que 
amenaza a nuestro planeta. Nece
sitamos olvidamos de los dividen
dos, que la vida saludable sea el 
eje central de nuestros objetivos. 
Para ello es indispensable la pre
servación del Medio Ambiente 
-decía la unificación de izquier
das con gran énfasis-. Tenemos la 
técnica suficiente para solucionar 
los graves problemas que tene
mos, ¿por qué no se pone en prác
tica? Yo lo diré señores. Porque 
hay muchos intereses económicos 
por medio. 

Teresa GALEOTE 
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Interesante apuesta de Alberto Ruiz Gallardón contra Esperanza Aguirre 

• Por fin ocurre algo interesante 
! en la política española sin que 
1 esté teñido de tragedia! Agui-

rre-_ ha presentado su candidatura 
para presidir la organización ma
drileña de su partido e inmediata
mente Ruiz Gallardón ha saltado 
a la palestra mediante testaferro 
interpuesto porque quiere este 
mando para él. Doña Esperanza 
ha dicho que no acepta chantajes 
y la plana mayor nacional del PP 
ha venido a decir poco más o me
nos que lamenta que se haya pro
ducido el choque, pero que para 
eso están las elecciones, para que 
los electores digan qué y a quién 
prefieren. 

El match estelar se presenta 
muy interesante. A mí no me cae 
especialmente bien la señora 
Aguirre y me resulta antipático el 
señor Ruiz, pero mi escasa simpa
tía por una y mi antipatía por el 
otro no impiden que ambos me 
parezcan bien preparados perso
nalmente, lo que no deja de ser 
excepcional entre los profesiona
les políticos de nuestro tiempo. 
¡Vamos, que ninguno de ellos es 
un vulgar majadero talantudo! 

Así que desde ahora hasta que 
se resuelva la pugna en el congre
so regional podremos disfrutar 
con la emoción previa al duelo en 
la cumbre regional. Los periódi
cos deportivos podrían dedicar 
durante las próximas semanas un 
buen puñado de páginas a contar
nos los cotilleos internos de los 
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En la lucha por el mando en el PP de Madrid entre Ruiz Gallar
dón y Aguirre, Bartolomé González apoyará con fe a Esperanza. 

respectivos equipos y la marcha 
de los entrenamientos y las preo
cupaciones de los vestuarios res
pectivos, como si se tratara -casi, 
que tampoco hay que exagerar
de un mismísimo Barcelona-Real 
Madrid. 

El señor Acebes ha dicho que 
los movimientos personales no 
salen gratis, lo que ha aflojado el 

esfínter político del señor Cobo, 
que en este caso es algo así como 
la "Doña Rojelia", con jota, de un 
Ruiz Gallardón en funciones de 
Mari Carmen, aunque sin gracia. 
La flojera de Cobo no es gratuita 
porque lo que Acebes ha dicho ha 
sonado como un "¡Ay de los ven
cidos!'', sobre todo si el vencido 
es precisamente el perpetuo in-

cordiante, que esta vez se ha en
contrado con que sus compañeros 
le han anunciado que aceptan el 
desafío y lo han citado para en
contrarse en el palenque del ho
nor ... ¡Bueno!, no exageremos y 
dejémoslo en la palestra a secas. 

Por el momento, el señor Cobo 
acepta gustoso -o no gustoso, 
pero más comás da el hambre- el 
papel de rojo a la violeta en el PP 
madrileño diciendo que ellos es
tán a la izquierda de Esperanza 
Aguirre. Bueno es que lo aclare 
para que de una vez los electores 
vayan sabiendo a qué atenerse 
respecto a Ruiz y sus pretorianos, 
unos señores sin duda muy de de
rechas que son utilizados por los 
enemigos del PP contra éste con 
la lógica de que no hay peor cuña 
que la de la misma madera. 

Es de suponer que quienes pa
trocinan, promueven y aprove
chan los tejemanejes de Ruiz Ga
llardón dentro del PP estarán aho
ra un poco preocupados porque el 
asunto puede írseles de las ma
nos. Los estrategas saben que la 
amenaza es mucho más fuerte 
que el golpe y en la mayoría de 
las ocasiones no conviene resol
ver las situaciones que .mantienen 
inquieto y con sus fuerzas desper
digadas al enemigo, ni siquiera 
derrotándolo. Los patrocinadores 
mediáticos de Ruiz Gallardón no 
pueden estar muy contentos ahora 
mismo porque su protegido puede 
ganar o perder su batalla madrile
ña, pero en cualquiera de los dos 
casos las circunstancias van a 
cambiar. Si pierde, el alcalde de 
Madrid ya no será un presunto va
lor alternativo, sino un derrotado 
por sus electores, y quienes lo uti
lizan desde hace años contra el PP 
se encontrarán entre las manos un 
político devaluado. Si vence, Al
berto Ruiz Gallardón ganará se
guridad en sí mismo y, como ya 
no necesitará tanto apoyo de los 
enemigos de su partido, podría to
mar la iniciativa y cortar los con
tactos tácticos por sí mismo, con 
lo que los antipeperos coyuntural
mente ruizgallardonistas podrían 
no obtener ganancia alguna de 
este envite madrileño. 

Este criterio no es compartido 
por la mayoría de los comentaris
tas políticos propopulares, pues el 
criterio más extendido entre ellos 
es que este problema no debe ser 
solucionado con elecciones que 
den la palabra a los militantes, a 
cada militante, sino con pastele
os. Pero este problema tiene una 
solución muy fácil: que los afilia
dos elijan entre Aguirre y Ruiz 
-pues ésas son las alternativas re
ales-, solución siempre preferible 
a un guiso en la cocina del PP que 
dé lugar a una lista única que deje 
las espadas en alto y las navajas 
en bajo. Es muy importante en
tender que la solución electoral es 
la mejor para el PP, venza quien 
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venza, porque el vencedor deberá 
su triunfo a la mayoría y así la 
mayoría de los militantes estará 
satisfecha y la estructura interna 
del partido será mucho más esta
ble porque se habrá reajustado en 
virtud de sus fuerzas internas. 
También los electores en general, 
no sólo los militantes populares, 
obtendrán ventajas con la clarifi
cación. Si se admite que Ruiz Ga
llardón es el socialista del PP y 
Aguirre es la liberal, las preferen
cias de los militantes al optar por 
Aguirre o Ruiz Gallardón propor
cionarán a los electores una bue
na pista respecto a las tendencias 
dominantes en el PP. Una vez que 
Ruiz Gallardón ha lanzado el ór
dago, será muy interesante com
probar a quién prefieren -y por 
tanto apoyan- los militantes po
pulares madrileños: al derechista 
de toda la vida en su avatar rojizo 
o a la derechista de toda la vida 
invadida por la mente liberal. 

Respecto a lo preferible para 
Alcalá, en principio parece que 
sería optar por la derechista de los 
vestidos elegantes frente al dere
chista del peinado con caracoli
llos, toda vez que Ruiz Gallardón 
ha mostrado consuetudinariamen
te respecto a lo complutense un 
entusiasmo fácilmente descripti
ble. Siempre se ha dicho que el 
motivo de su antipatía por Alcalá 
era una "bartolofobia" bien con
trastada, pero quizá eso sea hablar 
por hablar y ocurra sin más que 
Alcalá no gusta a don Alberto. 
Puede entenderse y no hay que 
rasgarse las vestiduras por ello. 

En estas condiciones, no es sor
prendente que Bartolomé Gonzá
lez haya optado sin vacilaciones 
por apoyar a doña Esperanza, 
pues si malo fue para él tener 
como jefe de gobierno regional a 
Ruiz Gallardón, tenerlo de man
damás en la estructura del PP ma
drileño podría resultar letal para 
su carrera política. Por eso es ló
gico que el alcalde complutense 
haya anunciado abiertamente que 
utilizará todos sus contactos por 
esos pueblos de Dios para promo
ver la candidatura de Esperanza 
Aguirre. . 

Finalmente, una pequeña refle
xión sobre esa advertencia con 
tintes de amenaza que el alcalde 
de Madrid ha hecho a su partido, 
eso de que, si pierde este juego, 
no se presentará a las elecciones 
de 2007. Para algunos de sus con
militones eso será quizá un ali
ciente extra para votar por Agui
rre. Además, el alcalde de Madrid 
debería recordar que los electores 
eligieron para gobernar el ayunta
miento madrileño a la candidatu
ra del PP, no exactamente a Al
berto Ruiz Gallardón, ello sea di
cho admitiendo que su personali
dad haya podido ser un incentivo 
extra para el voto proPP, como 
ant~s pudo serlo la personalidad 
de. Alvarez del Manzano. 

n SSR 

Concejalía de Hacienda 

Servicio de Gestión Tributaria 

ANUNCIO 

Habiéndose aprobado por Decreto del Concejal Delegado de Hacienda, el Padrón co
rrespondiente al TERCER TRIMESTRE DE 2004, de la Tasa por abastecimiento domicilia
rio de AGUA, DEPURACIÓN y tasa de RECOGIDA DE BASURA, se comunica para gene
ral conocimiento, lo siguiente: 

"Se establece como plazo de pago en período voluntario el comprendido entre el 15 de 
octubre de 2004 y el 15 de diciembre de 2004, o inmediato día hábil posterior si el último 
día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en la oficina del Servicio 
de Gestión de Abonados, C/ Nebrija nº 3, en horario normal de atención al público. 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos mediante 
la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a tra
vés de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el artículo 102,3 de la 
vigente Ley General Tributaria. 

Recursos: Los interesados, una vez realizada la exposición pública del padrón corres
pondiente y durante el período voluntario de pago, podrán optar por cualquiera de los dos 
sistemas siguientes: 

En el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de 
exposición pública del padrón, podrán interponer recurso de reposición ante el Sr. Conce
jal Delegado de Hacienda, y si ésta se desestima, en el plazo de dos meses a contar des
de la notificación expresa de la resolución del recurso, podrán interponer el correspon
diente recurso contencioso administrativo ante el Juzgado de lo Contencioso Administrati
vo de Madrid, o 

Durante el período voluntario de pago, respecto a la tasa de agua, podrán presentar la 
reclamación que a su derecho estimen oportuna, frente a la empresa adjudicataria, que dis
pondrá del plazo de un mes para resolverla, y diez días más para notificar la resolución que 
corresponda, mediante certificado del Servicio de Correos con acuse de recibo. A partir de 
ese momento, si persiste la disconformidad, y siempre que el interesado tenga la conside
ración de "persona física o jurídica considerada consumidor final", en el plazo de tres me
ses, a contar desde la notificación de la resolución de la reclamación , se podrán acoger al 
Sistema Arbitral ante la Junta Arbitral de Consumo de la Comunidad de Madrid, presen
tando el correspondiente escrito. Dicha oficina citará a las partes, siendo su decisión vin
culante y ante la que no cabe recurso alguno, todo ello, según lo dispuesto en la Ley 
36/1988 de Régimen Jurídico del Arbitraje y el Real Decreto 636/1993 que regula el siste
ma Arbitral de Consumo. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar desde el si
guiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los efectos 
de reclamaciones por las personas interesadas". 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 7 de octubre de 2004 

EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

PUERTA de Madrid t& de octubre de 2004 



Juan camaruo anrmó que ha tenido presiones de cc.oo. para no seguir 
adelante con el provecto del nuevo sindicato 

la CSl-CSIF renace en el avuntamiento 
como sección sindical 
Un grupo de funcionarios ha creado el cuarto sindicato que representará a los empleados 
municipales del ayuntamiento uniéndose a la mayoritaria CC.00 a UGT y al Colectivo Pro
fesional de Policía Municipal (CPPM). Pero más que crearse, el csi-csIF, se ha recreado o ha 
renacido en el ayuntamiento para dar servicio a quienes querían un sindicato independien
te más allá del sindicalismo de clase. La presentación en sociedad, a través de PUERTA DE 
MADRID, del CSI-CSIF en el ayuntamiento de Alcalá contó con la presencia de Javier Avilés 
Noguero, vicepresidente del sector de administración local de la Unión Autonómica de Ma
drid, y con los miembros de la dirección de la nueva sección sindical, con su presidente, 
Juan Antonio Camargo, a la cabeza. 

Un cuarto sindicato en unas 
elecciones sindicales que de
ben celebrarse en el año 2007 
pone muy dificil la ya precaria 
mayoria absoluta de Comisio
nes Obreras en el comité de 
empresa del ayuntamiento. El 
propio Juan Camargo afirmó a 
PUERTA DE MADRID que en 
todas estas semanas no ha de
jado de tener presiones de Co
misiones Obreras para impe
dir que naciera el nuevo sindi
cato: "Han sido presiones cor
teses. Me dijeron que me iba a 
visitar toda la ejecutiva de 
CC.00 para intentar conven
cerme de que me quitase la 
idea de que se creara la CSI
CSIF y de hecho me han visi
tado porque no se resignan". 

"Con la idea de que sea más 
sólido y duradero, volvemos a 
poner en funcionamiento este 
sindicato", dijo Juan Camar
go, y . añadió: "En las últimas 
elecciones sindicales hubo 
una gran abstención que nos
otros atribuimos a que una se
rie de trabajadores no se sien
ten representados ni protegi
dos por los sindicatos que ac
tualmente existen. Pero tam
bién nos hemos constituido 
como sindicato porque mu
chas personas se han dirigido 
a nosotros, incluso afiliados a 
otros sindicatos, planteándo
nos la necesidad de que haya 
una alternativa". -

Según Camargo. el descon
tento es palpable y hay un 
dato que lo ilustra: "El ante
rior convenio colectivo fue de
rrotado en una asamblea de 
trabajadores. Lo presentaron 
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Ángel Corral, Luis Mayor, Javier Avilés y Juan Camargo. 

CC.00 y UGT y los trabajado- Desde ese punto de vista la 
res lo rechazaran. Eso hizo CSI-CSIF se propone en el 
que los dos sindicatos entra- ayuntamiento de Alcalá 'sati
ran en una crisis que no han facer la insatisfacción': "Ése va 
resuelto todavia". a ser nuestro objetivo para la 
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p~era fase. Esa insatisfac
c1on se centra en colectivos 
muy concretos, como son ad
ministrativos y todo el conjun
to de la casa consistorial. Ade
más hay situaciones que están 
ahí, latentes, y que preocupan 
a muchos trabajadores, como 
son el futuro del OADE y el de 
la Ciudad Deportiva. La Policía 
Local está pendiente de una 
profunda transformación, em
pezando por el mando". 

De esta forma, son objetivos 
del CSI-CSIF en el ayunta
miento el representar y defen
der a los trabajadores ante las 
empresas, administraciones, 
tribunales y otros organismos, 
con la amplitud de medios que 
se requiere; demandar una po
lítica orientada al pleno em
pleo y defender el derecho al 
trabajo; defender y fomentar 
los intereses profesionales, ge
nerales o específicos, de los 
trabajadores, los sistemas de 
promoción basados en la ca
pacidad, formación, méritos y 
responsabilidad. También está 
defender unas condiciones 
dignas de trabajo, unas pen
siones suficientes y unos regí
menes de asistencia social 
justos. 

Según explicaron a PUERTA 
DE MADRID los miembros de 
la dirección de la sección sin
dical Ángel Corral y Luis E. 
Mayor Lázaro, hay otros obje
tivos para constituirse como 
sindicato e intentar obtener 
delegados en las próximas 
elecciones sindicales. Está por 
ejemplo promover el desarrollo 
de la acción y asistencia social 
de los trabajadores, velar por 
la dignidad, integridad y segu
ridad laboral de sus afiliados. 

Formación 
Un aspecto que destacaron 

los sindicalistas como objetivo 
del CSI-CSIF en el ayunta
miento de Alcalá es promover 
la formación continua en el 
ámbito profesional y sindical 
mediante cursos, seminarios, 
jornadas y otras actividades, 
facilitar la formación cultural 
de sus afiliados y fomentar la 
presencia institucional y social 
en los distintos foros de debate 
sociolaboral. 

Pero también destacó Ca
margo que una demanda que 
hace el sindicato es que haya 
una relación de puestos de tra
bajo, "pues no existe, por más 
que se hayan aprobado dos. 
Eso es lo que regula en la fun
ción pública cómo funciona la 
carrera administrativa" . 

En estos momentos el CSI
CSIF tiene ya afiliados a 21 
empleados del ayuntamiento: 
"Está muy bien para el poco 
tiempo que llevamos", dijo Ca
margo. Pero sobre todo tienen 
unas expectativas muy ilusio
nantes respecto a preparar el 
terreno de cara a las eleccio
nes sindicales del año 2007. 
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Izquierda Unida teme aue el PP privadce toda la aesdón municipal 

"Una macroemnresa ~i . ·' 
sustituirá al avuntamiento" 
El miércoles día 13 de octubre el coordinador local de IU, Fran Pérez, dio una rueda de prensa para 
criticar la constitución de la empresa municipal ''Promoción de Alcalá IV Centenario". Como ya dijo 
en el último pleno municipal ordinario, Pérez afirmó que esa sociedad será una macroempresa con la 
que el PP intentará crear un ayuntamiento paralelo sin control que privatizará toda la gestión municipal • 

Fran Pérez dijo: "En principio 
'Promoción de Alcalá IV Cente
nario' iba a ser una empresa pú
blica centrada sólo en la cele
bración de esa efeméride, pero 
será una macroempresa desorbi
tada con prácticamente todas las 
competencias municipales. Por 
eso IU votó contra su creación 
en el pleno. Cuando se publique 
la creación de esta empresa en 
el Boletín Oficial de la CAM 
habrá un periodo de exposición 
pública de 30 días en el que se 
podrán plantear alegaciones. 
Entonces presentaremos los ar
gumentos contra la creación de 
esta empresa. Queremos que los 
ciudadanos y entidades se ente-

. ren de qué tratará esta empresa 
para que también puedan pre
sentar alegaciones" . 

Pérez siguió: "IU apoya las 
empresas públicas, pero no que 
se instrumenten para crear una 
macroempresa que no creemos 
que mejore la gestión de Alcalá. 
Si es una empresa para celebrar 
el IV centenario del Quijote, 
¿por qué tiene todas esas com
peten~ias? Equivale a trece em
presas públicas municipales, en 
todos los demás municipios se 
crea una empresa pública para 
cada competencia, con un ámbi
to de actuación muy concreto. 
Con esta macroempresa Gusta
vo Severién propone gestionar 
el suelo urbano, residencial e in
dustrial. Sólo con eso se podrían 
crear tres empresas públicas. 
También plantea que esa macro
empresa gestione la vivienda, la 
rehabilitación de edificios histó
ricos, las zonas de rehabilita-

1·1a111rmm111111111 ·-1 ................... 
ción preferente, el deporte, las 
infraestructuras, el IV centena
rio del Quijote - ¡menos mal! -, 
el empleo, el desarrollo econó
mico, el turismo y la cultura, 
ésta dividida en tres partes: po
líticas culturales, gestión de 
eventos y producción de even
tos" . 

'' ¿Para qué estarán 
los concejales?" 
El concejal de IU continuó: 

"IU denunció en el pleno que 
esto era un ayuntamiento para
lelo, una gestión privada de las 
competencias municipales y una 
macroempresa fuera de control. 
Suena a megalomanía de Gusta
vo Severién para ser un alcalde 
paralelo o un vicealcalde con 
mucho más poder que el que de
cían que acumulaba Luis Suárez 
Machota. Si esa macroempresa 
va a gestionar todas las compe
tencias de la ciudad, sustituirá al 
ayuntamiento. Acabaremos vo
tando a empresas y no a partidos 
políticos ¿Para qué estarán los 
concejales y el personal munici
pal?¿ Trabajará éste para lama
croempresa, confundiendo lo 
público y lo privado? Esta ma
croempresa es formalmente pú
blica pero sospechamos una pri
vatización encubierta de servi
cios, ya que esa macroempresa 

sólo podrá funcionar nombran
do nuevos gerentes para cada 
competencia que sustituyan a 
los concejales o subcontratando 
empresas privadas que gestio
nen cada competencia". 

IU cree que la empresa no tie
ne fondos suficientes: "Esto úl
timo lo decimos basándonos en 
el aspecto económico del pro
yecto: gestionar todas las com
petencias de esa macroempresa 
sin personal y sin dinero es im
posible. En el pleno ordinario 
aprobaron un capital de sólo 
65.000 euros para esa macroem
presa y unos días después, en el 
pleno extraordinario de modifi
cación de créditos, aprobaron 
darle 1.150.000 euros más pro
cedentes de ventas de suelo. 
Pero incluso con ese dinero adi
cional no alcanza para gestionar 
todas esas competencias. La 
concejala de Cultura ha queda
do al margen de este proyecto 
supuestamente cultural. A pro
puesta de Gustavo Severién se 
creó una comisión para elaborar 
la memoria de la macroempresa 
con tres concejales, los tres del 
PP: Gonzalo Garrido, Marta Vi
ñuelas y él mismo. Severién fue 
tan plural como siempre y no 
dejó entrar en esa comisión a 
ningún concejal de la oposición. 
Pero es que ni siquiera metió a 
la concejala de Cultura". 

mes del 
accesorio 

Fran Pérez, coordinador de IU. 

"Las entidades 
no podrán participar" 
Pérez añadió: "La otra denuncia 

es que sospechamos que también 
quieran excluir a la oposición del 
consejo de administración de la 
macroempresa, sin permitir parti
cipación social ni política a la 
oposición. Plantean que el conse
jo de administración tenga sólo 
tres concejales y cuando pregun
tamos quiénes serían, Severién no 
contestó. ¿Serán los tres del PP 
otra vez? Entendemos que las 
empresas públicas deben ser plu
rales y por eso siempre permiti
mos la participación de todos los 
partidos en ,todas las que creamos, 
como 'El Agora de Alcalá'. Con 
la macroempresa no sólo perderí
an su sentido las concejalías, sino 
también los organismos munici
pales autónomos. Si éstos desapa
recen desaparecerá la participa
ción social de las entidades. La 
Ciudad Deportiva, la Fundación 
Colegio del Rey y el OADE tie
nen entidades ciudadanas que 
gestionan Alcalá con el ayunta
miento. Con la macroempresa, la 
opinión de esas entidades no con
taría. Pedimos que el equipo de 
gobierno entre en sensatez y no 
cree un ayuntamiento paralelo y 
que los ciudadanos sepan que po
drán plantear alegaciones y dete
ner este macroproyecto" . 

hasta el 15 de noviembre, laguardia te ofrece importantes descuentos 
en su amplia gama de muebles y a ccesorios de baño. 
Ven ahora a laguardia y benefíciate de sus importantes ventajas. 

Ctra. Madrd-Barcelona km 34,200 • Tel: 91 888 34 00 •Al calá de Henares 
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Los vecinos observan indignados la suciedad de la plaza y el mal estado de la farola. 

los vecin1s de la calle Seg1Via se queian de que aún 01 bao recibid• 11r escritl la promesa 
ni el pr1vect1 de rem1delación de la plaza que les hicieren luis Fuentes v Jesús D1mín1uez: 

"Nos han engañado como a chinos" 
Nuevamente los vecinos de la Calle Segovia volvieron a salir a la calle para denunciar ante 
PUERTA DE MADRID la escasa limpieza que se hace en la zona y que pasado un mes, aún 
no han recibido ni la promesa por escrito de que arreglarian la plaza, ni el proyecto, por lo 
que avisan: "Si no nos hacen caso y vemos que no actúan, la próxima cacerolada será en el 
Ayuntamiento, pero ante el despacho del alcalde". 

El jueves 9 de septiembre, 
numerosos vecinos de la Calle 
Segovia se manifestaron con 
pancartas y cacerolas recla
mando la remodelación inme
diata de la plaza, ya que el 
suelo es el mismo de hace 30 
años, está muy deteriorado y 
ya ha habido numerosos acci
dentes, como mostró este se
manario en el número 1872. 

A esa manifestación acudie
ron el Concejal de Obras y 
Servicios , Javier Fernández 
Abad, el Concejal de Urbanis
mo Luis Fuentes y el Concejal 
de Medio Ambiente Jesús Do
mínguez Picazo, quienes se 
comprometieron con los veci
nos a que el 30 de junio de 
2005 la plaza estarla remode
lada. Precisamente estos dos 
últimos concejales se reunie
ron el 13 de septiembre con 
las tres representantes de los 
vecinos, Rosa Díaz, María 
Sánchez y Marisa Cárdenas, a 
las que les prometieron que en 
un plazo de dos o tres días les 
darían por escrito el compro
miso de remodelación de la 
plaza y que en poco más de un 

· mes recibirían el boceto del 
proyecto para que lo pudieran 
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ver y dar su opinión. Sin em
bargo, ninguna de las dos pro
mesas se han cumplido y los 
vecinos se volvieron a poner 
en contacto con este semana
rio y a salir a la calle para de
nunciar que los concejales no 
han cumplido y que además, 
siguen estando desatendidos 
ya que la basura se acumula y 
los operarios tardan mucho en 
venir a limpiar. Llegados a 

este punto, los vecinos están 
muy indignados e hicieron las 
siguientes reflexiones a PUER
TA DE MADRID: "No tienen 
vergüenza. ¿Para qué vinieron 
los concejales aquí, para ver
nos la cara a nosotros y ya 
está? La plaza está comida de 
mierda y no hacen nada". 
Rosa Díaz, una de las repre
sentantes explicó más serena
mente: "El día de la cacerolada 

La caída de las hojas en otoño, hace los agujeros más peligrosos. 

nos dieron buenas palabras, 
inclusive, nos dijeron que nos 
darían el proyecto, que lo pa
sarían a los vecinos para dar 
el visto bueno y una vez hecho 
todo esto, se pondrían a ha
cerlo y lo terminarían el 30 de 
junio del año que viene. Esto 
hace un mes que nos lo dije
ron y no hemos vuelto a saber 
de ellos, a pesar de que nos 
hemos intentado poner en 
contacto con ellos y tienen 
nuestro teléfono. Hemos sido 
demasiado prudentes espe
rando, pero ya estamos hartos 
de esperar. Si se han compro
metido a una cosa que sean 
serios. Si el día que vinieron, 
vieron que no se podian com
prometer que nos lo hubieran 
dicho, lo que no puede ser es 
que se comprometan y la cosa 
siga igual. Mi pregunta es: ¿no 
pagamos los suficientes im
puestos para que se nos trate 
igual que otros barrios? Tene
mos derecho a una plaza dig
na. Llevamos 30 años con la 
misma plaza y ahora que les 
reclamamos una plaza nueva 
no nos escuchan. El día de la 
reunión salí convencida -de 
que nos remodelarian la plaza, 
que parecían unos señores se
rios, pero nada, han dado la 
callada por respuesta y esto ya 
indigna, porque salir aquí a la 
calle hay días que es vergonzo
so, porque está lleno de basu
ra, nadie viene a limpiarla, es 
vergonzoso, nos han engañado 
como a chinos haciendo pro
mesas que luego no cumplen". 

"La próxima cacerolada 
será en el Ayuntamiento" 
Rosa Díaz y el resto de veci-

nos están muy preocupados 
por la limpieza debido a que el 
suelo está en muy mal estado, 
con muchos agujeros, y como 
las hojas lo tapan, quien no se 
fije puede caerse, sobre todo 
las personas mayores. Los ni
ños también pueden caer o pi
sar los excrementos de perro 
que hay por la plaza y que los 
operarios no recogen a su de
bido tiempo, ya que los veci
nos se quejan de que apenas 
vienen a limpiar por la zona. 
Por eso no se lo han pensado 
dos veces. Rosa Díaz, apoyada 
por los demás, explicó: "Si no 
recibimos respuesta y vemos 
que se actúa, la próxima cace
rolada será en el Ayuntamien
to, pero ante el despacho del 
alcalde". 
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El concejal presidente del Distrho V, Salvador Guardiá, 
apoya a los vecinos que Piden la remodelación de la Plaza de seaovia: 

"Quien hace una promesa debe cumplirla" 
Salvador Guardiá, presidente del Distrito V, no quedó sorprendido al saber que los vecinos 
de la Calle Segovia aún no habían recibido ni la promesa por escrito de que se remodelarla 
la plaza, ni saben nada del proyeco, ya que explicó: "Cuando les hicieron la promesa ni si
quiera tenían presupuesto para hacerlo". Al igual que los vecinos exige que se cumpla la pro
mesa que hicieron y que al menos se redacte el proyecto para que desde el distrito puedan 
trabajar hasta donde su presupuesto se lo permita. 

El concejal presidente del 
Distrito V, Salvador Guardiá, 
estuvo apoyando a los vecinos 
en la reivindicación de la re
modelación de la Plaza el pa
sado mes de septiembre. Ante
riormente, él por su cuenta, 
solicitó en numerosas ocasio
nes que se hiciera al menos un 
proyecto, para que lo que se 
pudiera acometer desde el dis
trito se hiciera. Sin embargo, 
la única respuesta que recibió 
por parte del Concejal de Me
dio Ambiete, Jesús Domín
guez, fue: 'Tengo de plazo has
ta 2007 para hacerlo". El 9 de 
septiembre. Jesús Domínguez 
se comprometió, junto al Con
cejal de Urbanismo Luis Fuen
tes y el Concejal de Obras y 
Servicios Javier Fernández a 
remodelar la plaza, que estarla 
lista para el 30 de junio de 
2005. También junto a Fuen-

.._se re111er11 a111s RC11• 
11111111r11111a1 presup1111111r1 llacerlo" 

tes , se comprometió ante los 
vecinos a poner por escrito ese 
compromiso y enseñarles el 
proyecto, sin embargo nada de 
eso se ha hecho. PUERTA DE 
MADRID se puso en contacto 
con Salvador Guardiá para 
que valorara la situación. Al 
presidente del Distrito V no lo 
sorprendió la noticia y explicó: 
"Cuando en septiembre hicie
ron la promesa a los vecinos ni 
siquiera tenían presupuesto 
para llevarlo a cabo. Ahora en 
un principio sí porque han he
cho unas modificaciones de 
créditos que se aprobaron en 
el último pleno, sin embargo 

hay que ponerse y por el mo
mento no lo están haciendo". 

"Si junto a la calle 
Segovia no arreglan 
el tramo de la 
calle Salamanca, 
saldrá una chapuza" 
Salvador Guardiá, tanto en 

septiembre como meses atrás, 
avisó de que no sólo hay que 
hacer la calle Segovia, sino los 
aledaños también, es decir, la 
calle Villalar de los Comune
ros y la calle Salamanca, ya 
que "están hechas polvo, ahí 

~lins jldnm 

Salvador Guardiá, concejal 
presidente del Distrito V 

también hay peligro de que la 
gente se caiga, sobre todo la 
mayor que va al ambulatorio. 
Puestos a arreglar hay que ha
cer todo o al final quedará he
cha una chapuza". Por eso in
siste en que se hagan también 
estas calles, o al menos el pro
yecto para que lo que se pue
da hacer en el distrito se aco
meta. 
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En la calle Margarita Salas, 16, del polígono La Garena de Alcalá, se encuentra ubicado el establecimiento de Reyma Mobiliario 

Situados en el Polígono Industrial "la Garena", en su euosición 
muestran las novedades propuestas en el nuevo catálogo de este año 

REYMA olrece la selección más completa 
de mobiliario de hostelería v iardín 
La empresa REYMA MOBILIARIO S.A. se dedica a la exportación de mobiliario de hostelería . 
y jardin que diseñan y producen ellos mismos. Mª Cruz Martinez, responsable de marketing 
de la empresa, asegura a PUERTA DE MADRID: "Tenemos el catálogo más completo del sec
tor y renovamos la oferta de nuestro catálogo cada año, procurando estar a la última en los 
diseños, sin olvidarnos de los clásicos de toda la vida". 

REYMA. empresa de corte fa
miliar, situada en el polígono 
industrial La Garena, calle 
Margarita Salas 16, en Alcalá 
de Henares. cuyo teléfono de 
contacto es el 91.881.79.05, 
comenzó su actividad en Alcalá 
hace 22 años, y ha conseguido 
hacerse un importante huéco 
en el sector mobiliario de hos
teleria y jardín, ya que distri
buyen por toda España y mu
chos paises de Europa como 
Portugal, Italia o Francia. 

Este éxito se debe a la efecti
vidad y al espíritu emprende
dor de sus 21 trabajadores, ya 
que se arriesgan a ofrecer pro
ductos novedosos, como el di
seño de forja para el sector de 
hostelería. Mª Cruz Martinez 
explicó: 'Viendo que el año pa
sado el mobiliario en forja fue 
todo un éxito, en el nuevo ca
tálogo ofertamos 80 nuevos 
modelos". 

Ellos mismos realizan los di
seños de las mesas. sillas y 
otros complementos de su ca
tálogo, como percheros y 
biombos, que envían a fábri
cas españolas y otras situadas 
en países como Alemania, 
Francia y China, donde produ
cen sus modelos pasando ri
gurosos controles de calidad, 
aunque finalmente el montaje 
lo hacen ellos mismos. 

empresas distribuidoras, que 
son quienes se encargan de 
venderla al profesional intere
sado. Puesto que trabajan 
todo tipo de materiales y sus 

precios son muy competitivos, 
por sus 20.000 metros cua
drados de instalaciones en
tran y salen cada día un in
gente número de camiones 

para satisfacer cuanto antes la 
demanda de sus clientes. 

Además de la distribución, 
alli mismo ofertan a un precio 
muy especial, que en ocasio
nes ronda en torno al 10% del 
valor real de catálogo. los pro
ductos que han sido descata
logados o que, estando en per
fecto estado, han sido rozados 
y no pueden ser puestos en 
venta en condiciones norma
les. 

En el establecimiento ubica
do en "la. Garena" hay una ex
posición donde el interesado 
se puede acercar a observar y 
encargar algunos de los mode
los que oferta REYMA MOBI
LIARIO S.A.. aunque tambien 
tiene a su disposición un com
pleto catálogo. 

REYMA se encarga de servir 
su mercancía a importantes Muebles Reyma ofrece un muestrario muy completo de mesas y sillas para jardín y hostelería 
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Juan García, nuevo secretario General del PSOE, estuvo junto a Pablo González y Beatriz de Miguel. 

Tráfico, aparcamiento v ruidos, principales aueias 

El PSOE escuchó a los vecinos del centro 
El jueves día 7 de octubre el PSOE celebró en el Centro de Salud el concejo abierto del distrito Cen
tro. El PSOE está convocando en cada barrio de Alcalá concejos abiertos, reuniones con los vecinos 
para que éstos planteen oralmente y por escrito sus necesidades e ideas, que el PSOE incluirá en su 
propuesta de presupuesto municipal. Se trata de lograr un presupuesto participativo, hecho directa
mente J!ºr los vecinos, que se convierten así en los gobernantes de la ciudad, delegando en los conce
jales solo lo imprescindible. El concejo abierto del distrito centro recogió propuestas relativas al tráfi
co, el aparcamiento, los ruidos y otros muchos problemas del barrio y de toda la ciudad en general. 

El portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, presentó 
el concejo: "No nos han dejado 
poner los carteles de este acto en 
las calles del distrito Centro por
que dicen que no quieren que se 
anuncie propaganda política. Vol
vemos a otros tiempos. Pero ade
más no se trata de propaganda po
lítica, sino de consultaros a los 
vecinos lo que queréis incluir en 
los presupuestos municipales". 

"Viva el PP" 
González siguió: "Así, el año 

pasado recogimos 140 enmiendas 
presupuestarias que plantearon 
los propios vecinos y las lleva
mos a pleno. Aunque el PP no ad
mitió ni una, al final todas se han 
cumplido a lo largo del año por
que el PP ha ido introduciéndolas 
y aprobándolas como si fueran 
idea suya. Es lo que recientemen
te ha ocurrido con el traslado del 
club de jubilados del Val, con la 
construcción de un centro cívico 
en el antiguo parque de bomberos 
y, hoy mismo, con el alquiler de 
otro local para el club de jubila
dos del distrito VII, una proposi
ción del PSOE que el PP había re
chazado en pleno la semana pasa
da. Sin embargo, hoy estaban 
Ciando en ese club de jubilados 
propaganda política con el lema 
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'Viva el PP'. Pues que viva, si si
gue cumpliendo nuestras proposi
ciones. Si no, dejará de vivir polí
ticamente". 

Pablo González explicó la idea 
de los concejos abiertos: "Un con
cejo es un municipio que tiene me
nos de 100 habitantes y por tanto 
tiene un contacto directo con sus 
vecinos. De ahí que no convoque
mos los concejos abiertos para 
toda la ciudad, smo barrio a barrio. 
Hemos convocado ya concejos en 
Espartales, en El Ensanche y en el 
distrito VIII. Hoy lo convocamos 
en el distrito Centro, como siem
pre para que nos trasladéis vues
tras propuestas para presentarlas 
como enmiendas a los presupues
tos municipales de 2005, que se 
presentarán en diciembre. Quere
mos que nos planteéis no sólo pro
puestas concretas de vuestro barrio 
o calle, sino también generales 
para toda la ciudad. Podéis escribir 
ambas en las hojitas que os hemos 
pasado. Ahora cedo ya la palabra a 
Juan, que será más breve porque 
aquí lo que tenemos que hacer es 
escuchar vuestras ideas y cuanto 
menos hablemos nosotros más pro
ductivo será el concejo abierto". 

El nuevo secretario general del 
PSOE alcalaíno, Juan García Gá
mez, dijo: "Como ha dicho Pablo, 
esto supone que paséis de ser re
presentados a ser representantes. 

De vosotros mismos, de vuestros 
vecinos, de vuestro distrito, de 
vuestra ciudad e incluso de los 
que formalmente pueden ser 
vuestros representantes en el 
ayuntamiento. Foros como éste 
permiten a los vecinos formalizar 
las propuestas que les interesan, 
pero que hasta ahora sólo podían 
plantear a los amigos y en el ám
bito en el que se mueven". 

"Los vecinos sois 
los que sabéis" 
García añadió: "Los vecinos 

sois los que vivís aquí y sabéis 
cómo está el tráfico, la limpieza, 
los jardines.. . Conocéis también 
las posibilidades y carencias. En 
foros como éste podéis plantear 
todas esas ideas para plasmarlas 
en los presupuestos participati
vos, que son una idea internacio
nal técnicamente estudiada. So
mos un partido socialista y tene
mos mucho más de social que de 
liberal. Queremos estar en la calle 
para escuchar la voz del vecino 
directamente y trasladarla a los 
plenos para solucionar sus pro
blemas sin paramos a discutir 
quién es el culpable de ellos". 

Pablo González explicó el fun
cionamiento del presupuesto par
ticipativo: "Es una idea que pro-

viene de Portoalegre (Bras.l) y ~a 
se aplica en Albacete, afe y 
Córdoba. El presupuesto e lo 
más importante de una ciu a 
porque planifica su futuro, por 
eso los ciudadanos debéis partici
par en su elaboración. El foro par
ticipativo es un elemento de parti
cipación ciudadana al 100% que 
se apoya en dos patas: el movi
miento asociativo y los vecinos a 
título individual. Así, en un foro 
participativo se reúnen cerca de 
400 personas, lo que os parecerá 
un caos. Pero será un caos sólo la 
primera vez. En Albacete, la pri
mera vez salieron 4.000 propues
tas, imposibles de asumir por 
cualquier ayuntamiento. Pero la 
segunda vez ya salieron 200, por
que el movimiento asociativo y 
los vecinos individuales se reú
nen en un local y ellos solos eli
gen a 27 coordinadores, llamados 
los 27 sabios, que coordinan, re
sumen y complementan las 4.000 
propuestas recibidas para dejarlas 
en unas 200 sintetizadas y más 
generales. Entonces llevan esas 
200 propuestas al concejal de Ha
cienda y discuten con él si hay di
nero para incluirlas en el presu
puesto. Esas propuestas tratan de 
todos los capítulos del presupues
to y en Albacete sirvieron para 
eliminar una ordenanza del agua. 
Aquí habrían evitado la privatiza
ción del agua porque los 45.000 
vecinos que firmaron contra la 
privatización habrían tenido po
der para evitarla. El foro partici
pativo no sólo permite a los ciu
dadanos hacer el 80% del presu
puesto municipal, sino también 
seguir su ejecución y verificar su 
cumplimiento". 

Jesús Domínguez Lazo, de la 
ejecutiva local del PSOE, estuvo 
entre el público: "Dos de los pro
blemas del distrito Centro son el 
tráfico y la rehabilitación de vi
viendas abandonadas. Un proble
ma de toda la ciudad es que, no 
contentos con el agua, van a pri
vatizar toda la gestión municipal 
con la empresa 'Promoción de 
Alcalá IV Centenario' ." 

Antenas 
Otro vecino dijo: "Ninguna ciu

dad tendrá orden y concierto si no 
se controla la instalación de ante
nas de televisión y telefonía mó
vil y de aparatos de aire acondi
cionado. Reclamemos ordenan
zas sobre esos tres puntos para 
que la ciudad sea curiosa y no el 
desastre actual. La ley dice que 
no se debe poner antenas de tele
visión en las fachadas o balcones. 
El tribunal superior de Cantabria 
dictaminó que todos los ayunta
mientos hicieran un seguimiento 
de las antenas de telefonía móvil 
para saber hasta dónde llegan las 
radiaciones nocivas. Aquí se de
bería hacer lo mismo, un estudio 
no de la compañía de telefonía, 
sino de alguien imparcial. En 
cuanto a la policía de barrio, de
bería sustituirse por un inspector 
de guardia responsable de todos 
los problemas: baldosas sueltas, 
farolas que no lucen... Aunque 
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La asistencia de público al concejo abierto del Distrito Centro fue poco numerosa. 

pongan 100 policías más, pasan 
en coche y no ven estos proble
mas, sólo se paran a tomar algo 
en un bar. Los policías tienen sus 
sindicatos, quieren más sueldos y 
ante un problema dicen que no es 
de su competencia. Deberían 
anunciar los dos aparcamientos 
del centro, el de La Paloma y el 
del Pico del Obispo, para paliar el 
problema del estacionamiento en 
el centro". 

Otro ciudadano preguntó: "Si 
trasladan el recinto ferial, ¿quién 
pateará las calles? Si se traslada el 
campo de fútbol que hay al lado, 
el recinto ferial tiene espacio sufi
ciente y puede permanecer ahí si 
se protegen las viviendas que hay 
allí. La plaza de Cervantes no es 
un juguete, un aparcamiento sub
terráneo allí sería una chimenea 
de gases quemados. El alcalde 
destruye lo hecho antes, quitar los 
bolardos no ha arreglado nada. 
Los coches son cada vez mayores 
y circulan como tanques". 

Pablo González respondió: "El 
centro tiene un gran problema 
con el tráfico porque en Alcalá 
hay 100.000 coches y el centro es 
la zona más visitada. Ante eso to
marnos una medida, buena o 
mala, que no fue cerrar todo el 
centro al tráfico, sino ir haciendo 
zonas peatonales y eliminar el 
tráfico parásito que pasa por el 
centro sin tener que hacerlo. Qui
zá lo hicimos con precipitación y 
hubo gente que se opuso, sobre 
todo comerciantes. El centro re
quiere un tratamiento específico 
por la situación de sus viviendas y 
por su necesidad. Las líneas de 
autobuses no deben pasar necesa
riamente por el centro". 

El aparcamiento fue el leit mo
iiv de la reunión: "Es verdad que 
el centro tiene un problema de 
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aparcamiento y que los aparca
mientos de La Paloma y del Pico 
del Obispo están infrautilizados, 
es porque ahora se puede aparcar 
en doble y triple fila sin que nadie 
lo evite. Hay que ir haciendo 
poco a poco zonas peatonales. 
Propusimos y presentamos un es
tudio en el consorcio de transpor
tes y en un pleno propusimos cre
ar una Mesa de Movilidad con los 
vecinos y los tres partidos, pero el 
PP la rechazó. El centro es bonito, 
una atracción turística que hay 
que disfrutar. Por eso se hizo un 
plan especial de protección del 
casco histórico. El PP ha intenta
do cargarse algunas protecciones 
de ese plan pero no ha podido 
porque los vecinos os habéis 
opuesto y porque uno de los mo
tivos que nos dieron el título de 
Patrimonio de la Humanidad es el 
urbanismo del centro y la univer
sidad. Por eso se dijo al alcalde 
que era una aberración levantar la 
plaza de Cervantes y afortunada
mente parece que ha desistido de 
levantarla según lo aprobado en 
el último pleno. El problema del 
tráfico en el centro debe estudiar
se detenidamente y con los veci
nos para que nos aporten sus ide
as y complementen las nuestras, 
así no repetiremos la precipita
i;ión del plan de peatonalización. 
Este costó 200 millones de pese
tas que el PP tira ahora a la pape
lera sin justificarlo. ¿Ha mejorado 
el tráfico por bajar los bolardos?" 

"Privatización 
del agua ... y de todo" 
Pablo González contestó tam

bién a Domínguez Lazo: "La re
habilitación de viviendas es un 
proyecto que la anterior corpora-

ción logró de la CAM declarando 
el centro zona integral, lo que tra
jo subvenciones y ayudas. Pero el 
proyecto está paralizado y hay 
que ponerlo ya en marcha. En la 
privatización del agua, lo que no 
se vaya en lágrimas se irá en sus
piros: si no suben el recibo, el 
ayuntamiento deberá subvencio
nar al concesionario. En el último 
pleno dijeron que el concesiona
rio daba al ayuntamiento 600 mi
llones de pesetas para obras, pero 
no que habrá que devolverle los 
600 millones a un interés mayor 
que el de un banco. Decían que el 
concesionario tardaría 24 horas 
en arreglar las averías, pero tarda 
muchos días". 

González añadió: "Y ahora vie
ne algo peor: en el pleno anuncia
ron que se privatizaría toda la 
gestión municipal: cultura, depor
te, desarrollo económico, juven
tud y -dejo lo más importante 
para el final- urbanismo. Esta pri
vatización la harán creando una 
empresa teóricamente municipal 
que podrá desarrollar el plan de 
urbanismo, enajenar terrenos, 
venderlos, alquilarlos ... Podrá ha
cer de todo, con un descontrol in
creíble y nada de participación 
ciudadana, todo en manos de tres 
personas. Privatizarán todo y pue
den desaparecer la Empresa Mu
nicipal de la Vivienda, la Funda
ción Colegio del Rey (FCR), el 
consejo de administración de la 
Ciudad Deportiva ... Nos preocu
pa y el PSOE recurrirá jurídica
mente porque creemos que es ad
ministrativamente irregular y con 
fines nada claros. Crean esa em
presa teóricamente para celebrar 
el IV Centenario del Quijote, en 
lo que estaríamos de acuerdo. 
Pero en realidad la crean para 
vender, recalificar y enajenar sue-

lo, para vender viviendas... Para 
todo menos para el IV Centenario 
del Quijote. ¿Para qué crean esa 
empresa, si ya existe la FCR? No 
contestaron. Esa empresa tan 
monstruosa que se ocupará de 
gestionar toda la ciudad tendrá un 
personal de tres personas. Nos 
huele que sea un consulting de 
empresas privadas. Aquí se ve la 
voluntad de participación ciuda
dana de este equipo de gobierno, 
que también eliminó la emisora y 
el boletín municipal. En 2007 di
réis quién tiene razón". 

La basura es otra queja vecinal: 
"La limpieza ha empeorado en el 
centro y en toda la ciudad. Nos 
cuesta 2.200.000.000 pesetas al 
año. Creamos una comisión de 
seguimiento para controlar al 
concesionario de la limpieza y la 
han suprimido. Los policías son 
profesionales y hacen lo que les 
mandan. En el centro hay más po
licías que en otros distritos en los 
que ni entran. Sacamos unas or-

. denanzas municipales para el 
centro relativas a carteles, ante
nas... Pero el PP no las aceptó. 
Las antenas de telefonía móvil ya 
no se pueden poner, hay una mo
ratoria. Pero quizá hay compañías 
que sobornan a los vecinos para 
ponerlas". 

"Que levanten 
todas las calles" 
La ex concejal socialista Teresa 

Bachs dijo: "Las aceras del centro 
son estrechísimas, las señoras con 
carrito o con niños no pueden pa
sar. Además echan una capa de 
asfalto sobre otra hasta que la cal
zada llega al nivel de la acera. En 
vez de eso deberían levantar todo 
lo que hay y hacer una buena pa
vimentación, calle por calle. Tam
bién propongo que suban los bo
lardos los fines de semana, que ya 
está bien de ruidos y locuras, y 
que negocien con el consorcio de 
transportes que la línea 1 no sólo 
llegue a La Garena de 6 a 8 de la 
mañana". 

Pablo González respondió: "Un 
plan de aceras es más que cam
biar el pavimento. Con un pavi
mento u otro, se apuesta por los 
coches o por los vecinos. Noso
tros apostamos por los vecinos 
sin llevar a la hoguera a los co
ches, a los que hay que dar apar
camiento. Propusimos un plan de 
aparcamientos en el centro, pero 
ya digo que tiraron ese plan de 
200 millones para no mejorar 
nada. Se gastan 327 millon~s en 
un precioso túnel en la calle A vila 
para favorecer a Cuadernillos, 
que no me parece mal, pero ese 
túnel es innecesario y se ha carga
do 120 metros de bulevar y de sa
neamientos. Es un túnel sin nin
gún informe ni estudio y con dos 
sentidos. En una zona donde cir
culan tantos vehículos pesados, 
cuando se pare uno arriba será el 
caos. El ruido en el centro es un 
tema delicado y convocamos una 
mesa para resolverlo, pero está 
paralizada. Habría menos ruido sí 
en el centro sólo hubiera coches 
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de los vecinos y si hiciéramos 
cumplir las licencias para meso
nes, que no son para bares. Para 
compaginar el derecho a la tran
quilidad y a la diversión hay que 
hablar, negociar y cumplir las or
denanzas municipales. Para go
bernar hay que mojarse, las deci
siones que se tomen siempre mo
lestarán a algún colectivo". 

"Saludan y se van" 
Otro vecino afirmó: "Todos los 

fines de semana llamaba a la poli
cía por las molestias de un bar y 
cuando venían saludaban desde el 
coche al dueño del bar y se iban. 
Cuando lo denuncié me remitie
ron a la policía y ni caso". Gon
zález replicó: "Los 166 policías 
de Alcalá hacen lo que les manda
mos, no los culpen". 

Otra residente se quejó de aler
gias por los árboles de la Puerta 
de Madrid y Pablo González con
testó: "Precisamente ahora es el 
plan de poda, que se hace con su
gerencias de los distritos. Podéis 
ir a las delegaciones de distrito y 
decirnos qué árboles debemos 
proponer que poden". 

Otro habitante planteó: "Cada 
vez llegan más autocares al cen-

La problemática del aparcamiento en el centro es ya muy grave. 

tro. ¿Hay previsto un aparcamien
to para ellos?" González respon
dió: "Los autobuses pueden dejar 
a los viajeros en la plaza de Cer-

vantes, pero deberían tener un 
aparcamiento para no quedarse en 
la plaza. En la calle Cardenal Lo
renzana previmos un aparcamien-

to mixto para autobuses y veci
nos, pero se suspendió porque fal
tó demanda de los vecinos y por
que los autobuses eran demasiado 
altos. Entonces previmos hacer 
ese aparcamiento cerca de la pla
za de toros, dentro del plan de 
aparcamientos del mandato ante
rior que hicimos nosotros pero 
inaugurará Bartolomé González, 
como con la estación de La Gare
na, el parque de bomberos o el 
aparcamiento de pesados, que 
está cerca de la carretera de Ajal
vir y tiene 22 hectáreas. La refor
ma del Huerto de los Leones está 
parada, pese a que fue aprobada 
hace dos años por los tres grupos 
políticos". 

Otro ciudadano propuso un 
aparcamiento de autobuses en el 
recinto ferial y Pablo González 
contestó: "El recinto ferial debe 
ser digno y útil todo el año. En el 
centro tenéis unos inmensos cuar
teles donde se puede hacer infini
dad de cosas. Dentro de tres me
ses veremos qué proyectos nos 
presenta Esperanza Aguirre. 
¡Quizá ahora que el alcalde hace 
campaña para ella ... !" 
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Simancas y sus compañeros dieron una rueda de prensa junto a la Capilla del Oidor. 

.. con el PSOE Alcalá será capital cultural de España" 

Simancas visitó el casco histórico de Alcalá 
El viernes dia 8 de octubre el secretario general del Partido Socialista de Madrid (PSM), 
Rafael Simancas, visitó Alcalá y dio una rueda de prensa al aire libre junto a la Capilla del 
Oidor sobre el estado de la cultura en Alcalá, que juzgó lamentable . Simancas estuvo acom
pañado por otros socialistas de la CAM, por concejales alcalaínos y por dirigentes de la nue
va ejecutiva local del PSOE. Con ellos visitó el Corral de Comedias y recorrió el casco his
tórico antes de la rueda de prensa. Después se fueron todos juntos a tomar algo. 

Antes de empezar la rueda de Abandono de los anteriores de Europa, constatamos la falta 
prensa la concejala María Luisa gobiernos de Ruiz Gallardón y de ambición, de iniciativas, de 
Macías repartió entre los presen- del actual gobierno de la CAM. coordinación institucional y de 
tes las almendras garapiñadas con Además Alcalá tiene un gobierno recursos en las políticas cultura
ljts que obsequiaron a Simancas. municipal con tan poca ambición les del PP, a nivel local y regional. 
Este empezó su intervención como capacidad política y de ges- Alcalá es Patrimonio de la 
diciendo: "Esta visita a Alcalá se tión. La nueva dirección del Humanidad desde hace seis años, 
enmarca en el programa PSOE en Alcalá tiene el reto de ¿pero qué efectos positivos para 
'Parlamento en la calle ', que convertirse en alternativa para la ciudad y sus habitantes ha teni
recoge a pie de calle y de primera aprovechar las potencialidades de do tan extraordinaria noticia en 
mano los problemas de los ciuda- Alcalá Y situarla donde se mere- este tiempo? Muy pocos. ¿Qué 
danos para trasladarlos al parla- ceo sus ciudadanos/as, convir- repercusión nacional o regional 
mento regional como propuestas. tiéndola en vanguardia española ha tenido? ¿Quién se ha entera
Con esta visita también doy, en en desarrollo, prosperidad, bie- do?" 
nombre del PSM, el pleno respal- nestar social Y calidad de vida"· Simancas concretó su discurso: 
do de la dirección regional y "Alcalá tiene potencialidades 
federal a la nueva dirección del Efiectos del Patrimonio para convertirse en capital cultu-
PSOE en Alcalá". ral de la CAM y de España. L9 

Simancas cree que Alcalá está El líder del PSM siguió: "Esta será cuando un gobierno munici-
por debajo de sus posibilidades: visita se centra en denunciar la pal Y regional socialista puedan 
"Alcalá tiene una extraordinaria más que deficiente política cultu- trabajar con ambición, decisión, 
potencialidad: 200.000 habitan- ral del pp en este municipio. En ideas y capacidad. La deficiente 
tes, Patrimonio de la Humanidad, plena Semana Cervantina, en la política cultural del PP tiene cua
ciudad universitaria y un dina- cuna de Cervantes, a unos metros tro ejes: paralización del consor
mismo social, económico y cultu- de la pila bautismal donde la his- cio 'Alcalá de Henares Ciudad 
ral muy significativo. Pero hoy toria dice que se bautizó al autor Patrimonio de la Humanidad' seis 
día Alcalá no aprovecha sus del Quijote, en una de las ciuda- años después de recibir tal distin
potencialidades por el abandono des con un patrimonio histórico, ción, falta de programación del 
del gobierno regional, según las artístico, universitario y cultural emblemático Corral de Comedias 
·palabras literales del propio alcal- más impresionantes no ya de que acaba de rehabilitarse, impre
de, Bartolomé González. Madrid o de España, sino incluso visión en las actividades que ima-
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ginamos que habrá que desarro
llar en el IV centenario del 
Quijote y un 33% de fracaso 
escolar en la cuna de Cervantes. 
Esto último es la constatación 
más dramática, lamentable y sig
nificativa del fracaso de las políti
cas culturales y educativas del PP 
a nivel regional y nacional". 

Simancas continuó: "La parali
zación del consorcio 'Alcalá de 
Henares Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad' es otro ejemplo para
digmático de ineficacia e incom
petencia. Seis años después, el 
consorcio encargado de la restau
ración y promoción cultural de 
Alcalá carece de iniciativas, 
recursos y capacidad organizati
va. ¿Dónde están los 10.000 
millones de pesetas que anuncia
ron para promoverlo? El consor
cio no tiene ni un NIF que le per
mita contratar obras y tiene una 
gerencia rotatoria, ni siquiera una 
dirección estable que se pueda 
comprometer con una programa
ción razonable. El Corral de 
Comedias es otro extraordinario 
reclamo para la promoción cultu
ral de Alcalá, pero su programa
ción es insuficiente y errática. No 
está a la altura de sus posibilida
des como consecuencia de la ges
tión del PP". 

Alcalá y 
Castilla La Mancha 
Los socialistas creen que su 

gestión de Castilla La Mancha es 
mejor que la de la CAM y Alcalá: 
"A dos meses de la conmemora
ción del IV centenario de la publi
cación de la primera parte del 
Quijote, nadie sabe en la CAM ni 
en la cuna de Cervantes qué acti
vidades pretenden organizar. El 
responsable regional fue nombra
do en verano, apenas seis meses 
antes de la conmemoración, y aún 
no ha ido a la asamblea de Madrid 
a explicar sus planes a los ciuda
danos de la CAM, pero será lla
mado a explicarlos. La junta de 
comunidades de Castilla La 
Mancha, con su empuje, iniciati
va y ambición, ha asumido la 
referencia y el protagonismo de la 
conmemoración, algo que en bue
na medida correspondía a Alcalá 
y la CAM. Otra paradoja lamen
table es que a dos meses de la 
conmemoración, la cuna de 
Cervantes tiene dos bibliotecas 
cerradas: la Pío Baroja y la del 
distrito V. Barrios tan importantes 
como El Ensanche, La Garena y 
Espartales carecen de bibliotecas 
públicas". 

Simancas cree que la educación 
está muy mal en Alcalá: "Pero lo 
más grave es que un tercio de los 
escolares de Alcalá y del este de 
Madrid fracasan en sus estudios 
por falta de recursos, de iniciativa 
y de organización en un sistema 
educativo que hace aguas (sic) 
por todos los sitios. El este de 
Madrid tiene el mayor fracaso 
escolar de la región y su directora 
territorial lo justifica diciendo 
que Alcalá y el este de Madrid tie-

PUERTA de Madrid 



Simancas se detuvo ante un puesto de la feria del libro antiguo y de ocasión para comprar un tebeo del Capitán Trueno 
y después se sentó a tomar algo con sus compañeros alcalaínos. 

nen características muy especia
les. Efectivamente, estamos en la 
cuna de Cervantes y aquí fracasan 
los estudiantes más que en cual
quier otro lugar de la CAM. El 
Teatro Salón de Cervantes sin 
programac1on, el Festival 
Clásicos sin un futuro cierto ... 
Tenemos un panorama cultural en 
Alcalá ciertamente mejorable y 
lamentable". 

Los socialistas insisten en con
vertir a Alcalá en capital: "El 
PSM en la asamblea de Madrid y 
en Alcalá se compromete a que 
Alcalá sea lo que puede y merece 
ser: capital, referencia y vanguar
dia cultural en Madrid, España y 
Europa. El PSM trabajará para 
que el consorcio 'Alcalá 
Patrimonio de la Humanidad' res
taure y promueva culturalmente 
el patrimonio de Alcalá. El lunes 
día 11 el responsable de patrimo
nio de la CAM comparecerá en la 
asamblea regional para responder 
a nuestro diputado Antonio 
Chazar. Impulsaremos la partici
pación del ministerio de Cultura y 
la creación del Real Patronato 
que existe en otras ciudades patri
monio y buscaremos fondos 
financieros de Europa. En rela
ción al teatro de comedias recla
maremos en la asamblea de 
Madrid una programación sufi
ciente y de altura. Impulsaremos 
las actividades de conmemora
ción del IV centenario del 
Quijote, mantenemos firme el 
compromiso de José Luis 
Rodríguez Zapatero de crear una 
escuela oficial de traductores del 
Quijote en Alcalá y se llevará a 
efecto, Alcalá será la segunda 
sede de la biblioteca nacional de 
España por iniciativa del gobier
no socialista, convertiremos a 
Alcalá en el eje cultural del pro
yecto olímpico Madrid 2012, lle
varemos a la asamblea regional 
una proposición no de ley con un 
plan plurianual de potenciación 
de bibliotecas escolares y fornen-

- to de la lectura, dotado con 
6.000.000 euros, cuyo escenario 
clave será Alcalá, plantearemos 
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un plan de lucha contra el fracaso 
escolar en el este de la CAM, 
especialmente en Alcalá, con más 
recursos en infraestructuras edu
cativas, calidad de la enseñanza, 
modernización de nuestro sistema 
educativo y gratuidad de los 
libros de texto. Llevaremos todas 
estas propuestas a las institucio
nes en las que ejercemos la res
ponsabilidad de oposición y la de 
gobierno. Este es un partido de 
gobierno y haremos esto ya don-
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de gobernemos, donde estemos 
en la oposición será cuestión de 
tiempo". 

"Presiones del PP" 
Simancas también habló de la 

actual situación del PP en la 
CAM: "Al PSOE lo preocupa la 
gravedad y el alcance de la crisis 
en el seno del PP. El propio alcal
de de esta localidad ha tachado a 
Ruiz Gallardón de chantajista sin 
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pudor ni escrúpulos que ha aban
donado durante años al corredor 
del Henares. Esperanza Aguirre 
tachó a Ruiz Gallardón de chanta
jista y antidemocrático. También 
son muy graves las declaraciones 
de Cobo alertando de presiones 
institucionales desde el gobierno 
de la CAM para ganar favores 
orgánicos en los municipios de la 
CAM. El propio director de 
Telemadrid, en una actuación 
esperpéntica, ha llegado a posi
cionarse del lado de Esperanza 
Aguirre en el conflicto interno del 
PP. La CAM y sus ciudadanos 
requieren diálogo e interlocución 
institucional para solucionar pro
blemas tan importantes como el 
fracaso escolar, la inaccesibilidad 
a la vivienda, la precariedad en el 
empleo o la seguridad. ¿Hasta 
qué punto los dirigentes del PP en 
la CAM y en los ayuntamientos 
de Alcalá y Madrid, después de 
haberse descalificado tan grave
mente, son capaces de sentarse a 
una mesa para pensar y trabajar 
en soluciones para los madrile
ños? Desde la cuna de Cervantes, 
requiero de nuevo a todos los res
ponsables del PP en las institucio
nes que actúen con rigor y res
ponsabilidad, anteponiendo los 
intereses de los madrileños a sus 
cuitas internas y dejando las insti
tuciones al margen de sus conflic
tos internos". 

De la Play Station 
al Capitán Trueno 
A continuación Sirnancas y sus 

acompañantes atravesaron entre 
saludos la plaza de Cervantes, 
deteniéndose ante la estatua. 
Recorrieron la calle Mayor y al 
pasar junto a la Magistral 
Simancas paró en un puesto de la 
feria del libro antiguo y de oca
sión y compró un tebeo del 
Capitán Trueno "para que mis 
hijos sepan lo que yo leía de 
pequeño". Después todos se sen
taron en un velador a tomar algo. 
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Los dos sectores más enfrentados presentaron una lista comunta 

IU vive su mavor consenso 
de los últimos años 
Después de varios años de enfrentamientos internos, Izquierda Unida de Alcalá vivió su 
mayor consenso en una asamblea en la que se eligieron los delegados alcalainos para la 
asistencia a la VII asamblea regional en la que se elegirá coordinador político. En una or
ganización en la que las peleas internas, metafóricas y literales, han sido una constante 
en los últimos años, ver sentados en la misma mesa a los lideres de las dos corrientes 
más importantes en número de militantes, como son Fran Pérez y Pilar Fernández He
rrador, fue toda una sorpresa, lo mismo que el resultado de la votación a las listas pues
to que la del consenso obtuvo el 84 por ciento frente al 15 por ciento de una candidatu
ra de jóvenes integrados en Juventudes Comunistas y de dirigentes del PCE. 

La asamblea se celebró el jue
ves 7 de octubre en un restau
rante de Alcalá, el mismo y a la 
misma hora del homenaje que el 
PP le dio a Bartolomé González 
al cumplir los diez años en la 
presidencia de ese partido. La 
asamblea tuvo carácter precon
gresual para la elección de los 
delegados que asisten a la 
asamblea regional que tiene lu
gar en Madrid entre los días 15 
y 17 de octubre. 

El acto político estuvo dividido 
en tres periodos. En la primera 
fase, según explicó el coordina
dor político Fran Pérez, se reali
zaron las intervenciones desde 
la mesa de Julián Sánchez, de 
Luis Sanguineti y de Pilar Fer
nández, quienes presentaron 
cuatro de los documentos que 
se están debatiendo en todas las 
asambleas de IU en la Comuni
dad de Madrid a fin de someter
los a debate y votación. 
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La votación transcurrió con total normalidad 

La decisión que tomaron los 
militantes de Alcalá a propuesta 
de Fran Pérez fue que se vota
ran todos los documentos favo
rablemente a fin de que pasaran 

a ser debatidos en la asamblea 
regional. 

La segunda fase fue la de la 
defensa de las candidaturas que 
se presentaron a una asamblea 
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a la que asistieron un total de 
223 afiliados: "Hubo un am
biente de total normalidad". re
conoció Fran Pérez. 

IU de Alcalá tiene en la asam
blea regional 23 delegados elegi
dos en la asamblea del 7 de oc
tubre así como tres que van di
rectamente a la asamblea al for
mar parte de la presidencia re
gional, como son Fran Pérez, 
Mari Sanz y Pilar Femández He
rrador. 

Así pues la candidatura de la 
integración y el consenso estuvo 
encabezada por Francisco Ca
lles, el portavoz municipal de IU 
en el ayuntamiento de Alcalá. 
Con él iba el diputado regional 
Luis Suárez Machota, el tam
bién concejal Salvador Guardiá 
y Jesús García, uno de los prin
cipales representantes del gru
po de Pilar Femández Herrador. 

Esa candidatura obtuvo 187 
votos, lo que supuso un 84 por 
ciento de los votos emitidos y el 
derecho a presentar 20 delega
dos a la asamblea regional. _ 

La segunda candidatura, en
cabezada por Raúl González 
Sanz e impulsada por Juventu
des Comunistas y dirigentes del 
PCE, obtuvo 33 votos, es decir, 
el 15 por ciento de los emitidos, 
lo que le dio derecho a llevar 
tres delegados a la asamblea re
gional, concretamente el propio 
Raúl González, Tania Jiménez y 
David Cobo. 

El propio Fran Pérez recono
ció que "esa candidatura enca
bezada por Francisco Calles sig
nificó el mayor consenso de las 
tres corrientes mayoritarias y 
que históricamente han funcio
nado en nuestra organización, 
es decir, los pluralistas, la Pla
tafm:ma de Izquierdas y el grupo 
de Angel Pérez o de Pilar Fer
nández". 

El coordinador político en Al
calá dijo que la candidatura sor
presa encabezada por Raúl 
González "fue saludada por todo 
el mundo favorablemente. Nadie 
planteó ninguna critica". 

Con todo y con ello el propio 
Fran Pérez le ofreció a la candi

-datura de Raúl González Sanz 
tres delegados para que el con
senso fuera total y absoluto. Sin 
embargo finalmente decidieron 
presentar la candidatura y ob
tuvieron en la urna los mismos 
tres delegados que les ofreció el 
coordinador. 
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"Vov a hacer campaña para Esoeranza AUuirre en los municipios" 

Banolomé González refuerza su apovo 
a Esperanza Aguirre frente a Ruiz Gallardón 
Bartolomé González ha reforzado su apoyo a la presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, como candidata a la presidencia del PP en Madrid. No es algo nuevo, puesto que el día 20 de 
agosto ya manifestó el alcalde de Alcalá su apoyo decidido e incondicional a Esperanza Aguirre de cara 
al congreso regional previsto para los días 27 y 28 de noviembre. La novedad es que, al surgir la can
didatura de Manuel Cobo avalada por Alberto Ruiz-Gallardón, el presidente del PP complutense ha 
pedido a su candidata que lo lleve en su equipo y en su candidatura. Eso sí, descartó ser candidato a 
la secretaría general del PP madrileño o a cualquier otro cargo ejecutivo. 

Bartolomé González nos dijo: 
"Hasta ahora sólo había manifes
tado a Esperanza Aguirre mi apo
yo, que no es sólo el mío propio, 
sino el de los afiliados de Alcalá 
porque con todos los que he ha
blado el criterio es el de apoyarla 
sin ningún tipo de dudas". 

Sin embargo, al tener conoci
miento de que Manuel Cobo re
chazó el ofrecimiento de Espe
ranza Aguirre de formar una úni
ca lista, rompiéndose así la uni
dad dentro del PP madrileño, Bar
tolomé González se puso en con
tacto con .ella para manifestarle su 
deseo de formar parte de su equi
po: "La llamé y le dije que estaba 
dispuesto a ir en su candidatura, 
si ella lo cree conveniente. Eso sí, 
le pedí que mi presencia fuera tes
timonial, puesto que no puedo 
ocupar ningún puesto ejecutivo 
porque mi trabajo en Alcalá como 
presidente del partido y alcalde 
me lo impide. Yo creo que en los 
cargos se está para trabajar y no 
para estar por estar. Yo be dicho a 
Esperanza Aguirre que, si mi pre
sencia en la candidatura le viene 
bien, cuente conmigo". 

Bartolomé González ni siquiera 
quiere ocupar el cargo que toda
vía tiene en la dirección regional, 
el de secretario de organización 
territorial: "Mi trabajo está en Al
calá, que es donde mejor puedo 
servir a mis vecinos, a mi partido 
y a la candidatura de Esperanza 
Aguirre. Pero no solamente voy a 
darle a ella todo mi apoyo, sino 
que además voy a hacer campaña 
en los distintos municipios de la 
Comunidad de Madrid para con-
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González yAguirre, el día 9 de octubre en el Teatro Salón Cervantes. 

vencer a los compromisarios y a 
los afiliados en general de que la 
mejor oferta es la que hace Espe
ranza Aguirre, puesto que es la 
que mejor satisface los intereses 
del partido". 

La presidenta del gobierno re
gional madrileño se ha apoyado 
decididamente en Bartolomé 
González, de ahí sus frecuentes 
visitas institucionales a Alcalá: 
"Es cierto que Esperanza Aguirre 
se está apoyando en mí porque 
hasta ahora he contado con una 
presidenta favorable, con un go
bierno regional que nos apoya a 
los alcalaínos. En ese sentido, lo 
que hago es responder con el mis
mo interés e idéntica preocupa-

ción que yo estoy notando en la 
presidenta regional por Alcalá. 
Por tanto, es lógico que en estos 
momentos Esperanza se apoye en 
mí y en mis compañeros". 

"Manuel Cobo 
se equivoca" 
Dentro de la polémica de los úl

timos días entre Esperanza Agui
rre y Manuel Cobo, Bartolomé 
González afirmó: "La candidatura 
de Cobo, avalada por Alberto 
Ruiz Gallardón, se está equivo
cando. Están dando argumentos 
que no son de recibo y se está pre
tendiendo clasificar a los afilia
dos de la Comunidad de Madrid 

entre los que están conmigo y los 
que están contra mí, todo ello 
desde la perspectiva de que ellos 
son más centristas y liberales y 
nosotros más conservadores. Eso 
no es así porque yo me considero 
una persona de centro, una perso
na liberal, y estoy con Esperanza 
Aguirre, aunque la candidatura de 
Manuel Cobo pretenda demostrar 
otra cosa. En el partido somos 
muchos los que llevamos traba
jando desde hace mucho tiempo y 
sabemos perfectamente quién es 
quién. Ahora no se puede utilizar 
esos argumentos y no se puede 
apelar al papel de los afiliados 
cuando desde ese mismo sector 
no se los ha tenido nunca en cuen
ta y se les ha dado frecuentemen
te la espalda. Hay gente que lle
varnos mucho tiempo y no se nos 
engaña tan fácilmente". 

"Mi deseo es que gane Esperan
za Aguirre porque es la mejor op
ción para el partido en Madrid", 
concluyó Bartolomé González. 

Por otra parte, no es nuevo que 
la propia Esperanza Aguirre y su 
entorno hayan contado con el al
calde complutense. Su condición 
de secretario regional de organi
zación territorial le hace tener un 
amplio control del partido en los 
distintos municipios y puede ser 
pieza clave de cara al congreso. 
Por eso son muchos, incluida Ja 
propia Esperanza Aguirre, los que 
han visto en Bartolomé González 
a un posible candidato a ocupar la 
secretaría general. Sin embargo, 
el alcalde complutense ya ha re
chazado ocupar un cargo ejecuti
vo en la nueva dirección, a pesar 
de que tendría una enorme expe
riencia al haber trabajado durante 
estos últimos años en el partido 
bajo las órdenes directas del se
cretario general saliente, Ricardo 
Romero de Tejada. 

Por eso, Bartolomé González 
no ha querido que el rechazar tal 
ofrecimiento pudiera interpretar
se como un menor apoyo a Espe
ranza Aguirre, por lo que, al sur
gir la nueva candidatura de Ma
nuel Cobo, el presidente local del 
PP se puso inmediatamente a dis
posición de la candidata para for
mar parte de su equipo y candida
tura, anunciando su intención de 
hacer campaña a su favor. 

MULTl0PTICA5 
MUÑOZ 

y también en 
GUADALAJARA 
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Las principales autoridades posaron con todos los premiados 

El Pintar Antania lópez recibió el premia de las Irles v las letras par su travectoña 

Esperanza Aguirre presidió la gala de 
entrega de los premios Ciudad de Alcalá 
Esperanza Aguirre fue la primera presidenta de la Comunidad de Madrid que presidió la gala de 
entrega de los premios Ciudad de Alcalá el 9 de octubre. Hasta ahora nunca un presidente autonó
mico había asistido a este importante acto para la ciudad complutense. A lo sumo, el gobierno re
gional estaba representado, y no siempre, por el correspondiente consejero de Cultura. La sorpresa 
del sábado 9 de octubre fue la P.resencia de la presidenta regional, que volvió a demostrar el afecto 
que le tiene a Bartolomé González en un momento político en el que se está apoyando en el alcalde 
complutense para ser presidenta del PP en Madrid. Por eso Esperanza Aguirre no dudó en aceptar 
la invitación de Bartolomé González y asistió a la gala. Ni siquiera estuvo, no fue necesaria, la pre
sencia del consejero de Cultu~a, Santiago Fisas, pero sí estuvo en cambio el director general de Mu
seos, Archivos y Bibliotecas, Alvaro Bailarín, que vio el acto sentado en el patio de butacas del Tea
tro Salón Cervantes, al cual volvió la gala de entrega de los premios Ciudad de Alcalá. 

Esperanza Aguirre entregó el 
principal premio de la velada, 
el de las Artes y de las Letras, al 
manchego Antonio López, el 
pintor hiperrealista más inter
nacional y más conocido que 
hay en el mundo. Este premio 
no está dotado económicamen
te. Sólo se entrega una bonita 
medalla diseñada por la artista 
Montaña Galán. Sin embargo, 
el nombre de Antonio López 
queda unido a una lista que in
auguró en 1998 Femando Fer
nán Gómez y en la que figuran 
artistas o escritores de la talla 
de Juan Marichal (1999), de 
Adolfo Marsillach (2000), de 
Ana María Matute (2001), de 
Eduardo Haro Tecglen (2002) y 
de Femando Lázaro Carreter 
(2003). 

El premio de arquitectura fue 
para la Universidad de Alcalá 
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por la rehabilitación del con
vento de Carmen Calzado para 
convertirlo precisamente en fa
cultad de Arquitectura. El alcal
de, Bartolomé González, le en
tregó el premio al rector, Virgi
lio Zapatero, quien presidió 
también la ceremonia. Esta mo
dalidad se creó con un único 
premio dotado con un galardón 
conmemorativo y una placa 
que será colocada en la fachada 
del edificio premiado. 

En la modalidad de narrativa 
el premiado fue Luis del Rome
ro Sánchez-Cutillas, por su no
vela 'Cartas Muertas'. El premio 
está dotado con un galardón 
conmemorativo y seis mil eu
ros. 
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En la modalidad de pintura el 
premiado fue José Luis Rodrí
guez Menacho, con mención 
especial para Ana Sánchez. El 
premio estuvo dotado con un 
galardón conmemorativo y seis 
mil euros. 

En la modalidad de poesía el 
galardonado fue Juan Pablo 
Mellado Arana, por el poema
rio 'Juan Moment'. El premio 
fue dotado con un galardón 
conmemorativo y seis mil eu
ros. 

El premio de periodismo, que 
lleva el nombre de Manuel 
Azaña, fue para el profesor y 
escritor César López Llera, por 
su contribución a la defensa y 
difusión de la figura de Cervan
tes y de las Letras castellanas 
en general por una serie de 
veinte artículos agrupados bajo 
la denominación de 'Mis apun
tes literarios', publicados en 
distintos medios, tanto naciona
les como provinciales y regio
nales. El premio volvió a tener 
dotación económica aunque 
menor que las otras modalida
des ya que el premiado consi
guió un cheque de 3.000 euros. 

El premio de investigación 
histórica fue para el exconcejal 
socialista y profesor Urbano 
Brihuega Moreno, por el traba
jo titulado 'La Instrucción Pú
blica en Alcalá de Henares: el 
periodo entre Repúblicas'. El 
premio fue dotado con un ga
lardón conmemorativo y seis 
mil euros 

Todos los premios a excep
ción del de las Artes y las Le
tras, recibieron como galardón 
una escultura de Jorge Varas. 
Los premios tuvieron este año 
un importante incremento eco
nómico con respecto al año an
terior. 

Cervantismo 
No faltó el cervantismo en la 

ceremonia. · El premiado César 
López Llera fue el elegido por 
la organización para agradecer 
la concesión de los premios en 
nombre de todos los galardona
dos. López Llera destacó en sus 
palabras la importancia de los 
reconocimientos públicos a las 
gentes de las Letras y de las Ar
tes en un mundo dominado por 
"el papel cuché, las asadurillas 
del famoseo, las espeteras de 
las folclóricas y las piernas de 
los futbolistas" y tras recordar 
la barbarie y la sinrazón sufri
das por Alcalá y todo Madrid 
por los trenes de la muerte abo
gó por la cultura y la educación 
como "armas de construcción 
masiva" para derrotar a la bar
barie y a los tiranos y hacer pre
valecer en el mundo la Paz, la 
Justicia y la Libertad. Terminó 
su intervención recordando 
unas hermosas palabras de don 
Quijote a Sancho Panza: "La li
bertad, Sancho, es uno de los 
más preciqsos dones que a los 

. hombres dieron los cielos ( ... ) 
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Esperanza Aguirre entregó el premio Ciudad de Alcalá 
de las Artes y las Letras a Antonio López 

El actor Toni Cantó presentó el acto 

Por la libertad, se puede y debe 
aventurar la vida." 

Precisamente estas palabras 
fueron también mencionadas 
por el alcalde, Bartolomé Gon
zález, quien además de hablar 
de la importancia de los pre
mios dedicó parte de su discur
so a elogiar la figura de Espe
ranza Aguirre diciendo que la 
Comunidad de Madrid ha me
jorado ostensiblemente, espe
cialmente en el mundo de la 
cultura desde que ella preside el
gobierno regional. Bartolomé 
González se refirió también a la 
celebración el próximo año del 
cuarto centenario de la publica
ción del Quijote y al esfuerzo 
que están desarrollando tanto la 
Comunidad de Madrid como el 
ayuntamiento complutense. 

La gala estuvo presentada por 
el conocido actor y presentador 
de televisión Toni Cantó, quien 
dio paso a la lectura de las actas 
de los correspondientes jurados 
antes de procederse a la entrega 
de los premios. 

Finalizó el acto la presidenta 
regional. Esperanza Aguirre ha
bló del año del Quijote y de la 
importancia que va a tener Al
calá durante la celebración del 
mismo. Esperanza Aguirre no 
dejó de reconocer los méritos 
de Antonio López para conse
guir el premio de las Artes y las 
Letras y dedicó frases elogiosas 
al ayuntamiento complutense y 
a su equipo de gobierno por el 
esfuerzo desarrollado para con
vertir Alcalá en una referencia 
cultural. 

La clausura del acto corrió a 
cargo de la Orquesta Sinfónica 
Ciudad de Alcalá, a la que pudo 
escuchar con mucho interés la 
presidenta regional hasta el 
punto que el alcalde pidió a su 
director un bis. 
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Historia de unos premios que este año 
han mejorado su dotación económica 
Los premios Ciudad de Alcalá 

partieron en un principio de la 
recuperada tradición decimonó
nica de los juegos florales y esta
ban vinculados a las ferias y fies
tas de Alcalá. Por aquellos años 
se convocaban los premios de 
poesía, prosa, pintura y cine afi
cionado. Ya en 1974 las jornadas 
cervantinas acogieron los pre
mios, que fueron completándose 
con el paso del tiempo. 

Los premios lograron una es
tructura y una proyección más 
asentada con el nacimiento de la 
Fundación Colegio del Rey. Esta 
entidad cultural, que cumple este 
año su vigésimo aniversario, 
dotó a los mismos de la configu
ración actual. Fue a partir de ese 
momento cuando comenzó a 
destacar una mayor presencia in
ternacional entre los participan
tes. Y, poco a poco, año tras año, 
los premios Ciudad de Alcalá 
han ido fundamentándose hasta 
llegar a la edición de 2004, en la 
que presentan una propuesta que 
pretende abarcar las opciones 
más contemporáneas del arte y la 
cultura. 

Una de las últimas incorpora
ciones fue el premio de las Artes 
y las Letras en 1998. Una cere
monia de entrega de galardones 
que se ha convertido en una cita 
ineludible del calendario cultural 
de la ciudad, tiene lugar el 9 de 
octubre, fecha en la que Alcalá 
de Henares celebra el bautismo 
de Cervantes como su hijo más 
insigne. 

Personajes de la talla de Fer
nando Femán Gómez, Juan Ma
richal, Adolfo Marsillach, Ana 
María Matute, Eduardo Haro 
Tecglen o Fernando Lázaro Ca
rretee figuran entre los distingui
dos con este galardón que reco
noce la labor de los más destaca
dos personajes de las artes y las 
letras. 

La proyección de los premios 
llegó muy pronto para especiali
dades como la narrativa o la po
esía. El desaparecido Roberto 
Bolaño, Eduardo Mendicuti, 

MUEBLES 

Ana 
!MÍl!Y 

Luis Sepúlveda o Sergio Coello 
figuran entre los galardonados en 
narrativa; mientras que en poesía 
destacan, entre otros, los nom
bres de Miguel Fernández Cid, 
Luis Riaza o Luis Martínez de 
Merlo. Otra de las modalidades 
decanas de estos premios es la de 
pintura, donde figuran nombres 
de galardonados como los de 
José Manuel Ballestee, Mario 
Marini, José Manuel Ciria o Car
men Palenzuela. Ya, a principios 
de los años ochenta, figuraba la 
investigación histórica como una 
modalidad esencial en una ciu
dad de la tradición universitaria 
de Alcalá. Miguel Ángel Castillo 
Oreja, Francisco Delgado, José 
Peña o María Jesús Torrens se 
encuentran en la ya larga lista 
que reconoce los mejores traba
jos en esta especialidad. 

Después de casi tres siglos de 
prensa en Alcalá se incorporó a 
estos premios la modalidad de 
periodismo, bajo el nombre del 
complutense "Manuel Azaña". 
La declaración por la UNESCO 
de la ciudad y su universidad 
como Patrimonio Mundial sumó 
un mayor interés a la propuesta 
de los premios con otras dos mo
dalidades: Por una parte la arqui
tectura, con profesionales pre
miados de la talla de Miguel Ver
dú, José María Pérez "Peridis" o 
Francisco Javier Huerta Pascual 
y, por otro lado, nació el Premio 
Ciudad Patrimonio Mundial con
cedido al organismo internacio
nal Icomos o al Equipo de Inves
tigación de Atapuerca. 

Los premios Ciudad de Alcalá 
han mejorado espectacularmente 
este año su dotación económica. 
Todos los premios a excepción 
del de periodismo han estado do
tados este año con 6.000 euros 
cuando en la edición anterior es
tuvieron dotados con 5.000 eu
ros. El caso del premio de perio
dismo es más curioso. Después 
de varios años sin dotación eco
nómica, este año ha vuelto a es
tar dotado con 3.000 euros. 

PRESUPUESTOS Y MEDIDAS 
SIN COMPROMISO 

1 Daoíz y Velarde, 10 - Telf. 91 889 29 34 - ALCALÁ DE HENARES 1 
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Los hijos de Esperanza Aguirre, 
con la hija de Sancho Panza 

La anécdota de la Semana 
Cervantina fue protagonizada 
por Don Quijote y Sancho 
Panza con la presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Espe
ranza Aguirre. Los dos actores 
que encarnan con gran éxito 
por la calle el papel de los in
mortales personajes cervanti
nos se detuvieron ante las 
puertas del Teatro Salón Cer
vantes cuando sallan las auto
ridades de la gala de entrega 
de los premios Ciudad de Al
calá. En esos momentos inter
pretaban el momento de la 
obra de Cervantes en la que 
Sancho Panza obtiene el go
bierno de la ínsula Barataria y 
el fiel escudero pregunta a su 
amo si va a ser capaz de llevar 
el buen gobierno de la misma. 

Fue entonces cuando Espe
ranza Aguirre salió del TSC 
acompañada por el alcalde, 

Bartolomé González. Sancho 
Panza preguntó de 'igual a 
igual' , de gobernador a gober
nadora, si conoce a alguien 
para casar a su hija Sanchica. 
Pues bien, con buen humor la 
presidenta de la Comunidad 
de Madrid le dijo que tiene dos 
hijos en edad de casar, lo que 
dejó muy contento a Sancho 
Panza y visiblemente enojado 
a don Quijote que no dejó de 
llamar burro a su escudero 
por su atrevimiento al dirigirse 
de esa forma a la señora go
bernadora. 

Todos los asistentes tuvie
ron la oportunidad de sonreír 
ante la ocurrencia de Sancho 
Panza y la respuesta de Espe
ranza Aguirre, que se mostró 
encantada y felicitó a los artis
tas por su ingenio y su exce
lente caracterización. 

MENÚ ESPECIAL 
Fin de Semana 
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la Comunidad de Madñd ha adquirido tres ediciones cervandnas 
que se incluven en los tondos bibliouráncos de Alcalá 

Tres nuevas ediciones del Oaiiate en 
el Museo Casa Natal de Cervantes 
El viernes 8 de octubre el director general de Archivos, Museos y Bibliotecas, Álvaro Baila
rín, presentó, junto con Gustavo Severien, segundo teniente de alcalde y concejal de Rela
ciones Institucionales de Alcalá, las últimas ediciones cervantinas ilustradas que han sido 
adquiridas por la Consejería de Cultura y Deportes, y que serán expuestas en exposición del 
Museo Casa Natal de Cervantes. 

La colección bibliográfica 
del Museo Casa Natal de 
Cervantes, que cuenta con 
160 volúmenes cervantinos 
en los más diversos idiomas, 
entre ellos 123 Quijotes, ha 
sido incrementada con tres 
nuevos ejemplares adquiri
dos por la Comunidad de 
Madrid. Además, el Centro 
de Estudios Cervantinos ad
quirió una colección privada 
muy importante con motivo 
del que todavia no ha visto la 
luz por problemas de ubica
ción. 

Los tres libros que se han 
adquirido son, en primer lu
gar, Vida y hechos del inge
nioso caballero don Quixote 
de la Mancha, de 1674, que 
fue publicada en Madrid por 
Andrés García de la Iglesia y 
Roque Miranda. Es una edi
ción muy importante ya que 
es la primera edición espa
ñola ilustrada, y cuenta con 
32 láminas grabadas en co
bre por Diego de Obregón, 
sobre dibujos tomados de la 
edición de Bruselas de 1662, 
tomadas, a su vez, de las re
alizadas por Savry para la 
primera edición del Quijote 
ilustrada, que se publicó en 
Dordrecht en 1657. Este 
ejemplar fue comprado en 
una subasta que se celebró 
en el mes de mayo por un to
tal de 4 .200 euros, más NA 

El segundo, El ingenioso hi
dalgo Don Quijote de la Man
cha, publicado en dos tomos 
en Madrid por Ellas S.A. de 
Ediciones, en 1985, ilustra
da por Javier Calvo, quien 
realizó la maqueta, dibujó 
las ilustraciones en color, las 
viñ.etas y grabó sobre cobre 
las 51 planchas que se es
tamparon a mano. 

La última de las nuevas 
ediciones que se han inclui
do en la colección de edicio
nes cervantinas, es Cervan
tes, publicada en Alicante 
por Rembrandt en 1978, que 
incluye 17 serigrafias retoca
das a mano y firmadas por el 
autor, Gregorio Prieto. 

Álvaro Bailarín aseguró: 
"Nuestra obligación es tener 
un patrimonio bibliográfico 
importante en torno a la fi
gura de Cervantes y sobre 
todo al Quijote, y haremos 
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Gustavo Severién y Álvaro Ballarín contemplaron las ediciones 
cervantinas ilustradas adquiridas por la Consejería de Cultura 

Vida y hechos del ingenioso caballero don Quixote de la Mancha, es 
la primera edición ilustrada en España, publicada en 1674 
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todo lo que podamos para 
seguir incrementándolo y 
para conseguir que tenga 
una sede permanente en Al
calá, donde se desarrollen 
actividades que tengan un 
valor especial para niños y 
jóvenes". 

En cuanto a las activida
des relacionadas con el N 
Centenario de la Publicación 
de El Quijote, Ballarin expli
có: "Como adelanté el mes de 
septiembre, la presidenta de 
la Comunidad de Madrid va 
a presentar el anagrama del 
N Centenario del Quijote. 
En el logotipo se intentará 
mostrar una imagen fresca 
pero respetuosa del Quijote, 
que sea atractiva y se dirija 
principalmente al público 
más joven, entendiendo que · 
lo que les llame la atención a -
ellos se podrá proyectar a los 
adultos. Esa presentación 
irá acompañada de una pro
gramación amplísima y de 
calidad, con 10 o 12 actua
ciones que serán del agrado 
de todos los públicos y con la 
responsabilidad de la Comu
nidad de Madrid para que el 
proyecto se extienda por to
das las culturas más cerca
nas a nosotros, como la co
munidad latinoamericana, el 
norte de África y Europa" . 

Además, afirma: "Los habi
tantes de Alcalá y el resto del 
mundo deben tener la opor
tunidad de disfrutar de las 
colecciones cervantinas con
juntamente, y para ello se 
podria realizar alguna expo
sición bibliográfica en el año 
Quijote y otras iniciativas 

. que se estimen oportunas". 
Por otra parte, en el Corral 

de Comedias se está traba
jando en una programación 
completa y de calidad que 
será presentada a principios 
del 2005. Asimismo, se está 
contemplando la posibilidad 
de que haya un director para 
el Corral de Comedias, y aún 
tiene que aprobarse la ce
sión a la Comunidad de Ma
drid en un pleno del ayunta
miento de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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ció en su discurso de entrega 
del premio la importancia 
que tiene la literatura infan
til y juvenil, señalando a 
Santiago García-Clairac 
como uno de los principales 
exponentes que hay en este 
género literario. Bartolomé 
González dio las gracias al 
galardonado "por hacer dis
frutar a los niños". 

Es uno de los más imnonantes escritores de lheratura iuvenil 

Por su parte, el galardona
do se mostró muy satisfecho 
con el premio, que avala una 
larga trayectoria en la narra
tiva y el teatro escrito para 
niños, con títulos como 'El li
bro invisible', 'El niño que 
quería ser Tintin' o 'Maxi el 
aventurero', todos ellos edi
tados en la colección Barco 
de Vapor, que es la más im
portarite que en estos mo
mentos hay de literatura in
fantil y juvenil. 

Santiago García-Clairac recibió 
el premio Ce111an1es Chica 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, entregó el premio Cervantes Chico, que este 
año ha cumplido su octava edición, al escritor madrileño Santiago Garcia-Clairac. El 
premio consistió en la entrega de una escribanía otorgada por la Asociación de Libreros 
y de una placa conmemorativa otorgada por el ayuntamiento en un acto que se celebró 
a la una de la tarde del dia 9 de octubre en el salón de plenos del ayuntamiento de Al
calá, al que asistieron el presidente de la Asociación de Libreros y el presidente de FE
COHE, además de varios miembros de la corporación municipal complutense. 

La última aventura litera
ria de Santiago García-Clai
rac es la obra teatral 'Tom y 
la vecina de arriba', que se 
estrenó recientemente en el 
teatro La Galera de Alcalá. 
De hecho el propio Santiago 
García-Clairac reconoció que 
"aunque vivo en Madrid ven
go mucho por Alcalá porque 
esta ciudad me encanta". 

Santiago García-Clairac, 
escritor madrileño de litera
tura infantil reconoció sen
tirse muy ligado a la ciudad 
complutense: 'Vengo muy a 
menudo a esta ciudad y ten-

go mucha amistad con Fran
cisco Calles". El concejal de 
IU se encontraba entre los 
asistentes. 

El premio Cervantes Chico, 
que ha cumplido este año su 
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octava edición, está dedicado 
a valorar la trayectoria profe
sional de los escritores dedi
cados a la literatura infantil 
y juvenil. 

El alcalde de Alcalá recono-

Hiper·Textil LA CADENA 
nm~mu:; 

todo lo que 
usted necesita 
para vestirse 

por fuera 
v por dentro 

UNA EXTENSA GAMA EN: 
CORSETERÍA, LENCERÍA, 
PIJAMAS, CALCETINES, 

PUNTO, INTERIOR SEÑORA, 
CABALLERO, NIÑOS Y BEBÉ 
AL MEJOR PRECIO. 

Estamos a su servicio en: 

•ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HÉNARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 
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CIRCO, en Huerto de loS LeoneS: 

con la acruoción de: 
El Mago Javi .Javichi, 

La Bailarina FoduO Chuffi. 
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0 
y El Acróbata Roberto Gasea. 
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Dentro de la campaña de animación a la lectura en los actos del Cervantes chico 

230 niños lueron premiados 
por sus valores solidarios 

Un total de 230 escolares 
complutenses, alumnos de los 
colegios públicos y concerta
dos de la ciudad, fueron pre
miados dentro de los actos del 
premio Cervantes chico reci
biendo un premio simbólico, 
concretamente un libro y un 
diploma. La concejalía de Edu
cación, organizadora del acto 
el día 9 de octubre en el audi
torio municipal, situado en la 
Rinconada, no premió un ren
dimiento académico o un ex
celente trabajo presentado. En 
una selección realizada por los 
propios colegios, se atendió a 
criterios de comportamiento 
solidario y otros valores huma
nos como el compañerismo, el 
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respeto, la responsabilidad, la 
generosidad, la participación, 
etc. 

El acto fue presidido por el 
alcalde, Bartolomé González, 
y por el concejal de Educación 
e Infancia, Francisco Bernál
dez. En la mesa presidencial se 
encontraba el escritor galardo
nado con el premio Cervantes 
chico, el madrileño Santiago 
García-Clairac, autor de libros 
de literatura infantil. 

Todos los colegios de Alcalá 

ti de octubre de 2004 

participaron en esta campaña 
de animación a la lectura con 
la totalidad de sus alumnos. 
Cada centro hizo la selección 
de seis niños de edades com
prendidas entre los seis y los 
once años. 

El auditorio municipal se lle
nó de niños y padres que orgu
llosos contemplaron cómo sus 
hijos recibían un premio que 
tiene tanta o más importancia 
que una distinción académica 
puesto que se premiaron los 

valores humanos. El propio al
calde de la ciudad reconoció 
que esos valores tienen una 
importancia fundamental en la 
vida, mucho más incluso que 
un excelente expediente acadé
mico, porque sin solidaridad, 
sin participación, ni amistad, 
no se puede sostener un buen 
rendimiento en los estudios, 
sobre todo en un mundo tan 
competitivo como el actual. 

Un cuentacuentos realizó du
rante el acto una representa-

ción teatral que, como no po
día ser de otra manera por el 
día que era, el 9 de octubre, 
tuvo un carácter eminentemen
te cervantino y más concreta
mente quijotesco. 

Una vez concluido el acto, el 
escritor Santiago García-Clai
rac firmó los libros entregados 
de premio, obras suyas que ha
cen las delicias del público in
fantil. Además, los niños tam
bién reclamaron autógrafos al 
alcalde de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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Colegio Henares: José To
más Giménez Redondo, Andrea 
Lázaro Bellido, Cristina Urba
no, Raquel García Lozano, Sara 
de Castro, Kiara Expósito 

Colegio Dulcinea: Sofía 
Mora Boyano, Rubén Calvo Ca
bello, Lucía Melendo Sánchez, 
Maña Loreto Sanz, Adrián 
Sáenz Rodríguez, Sara Garrido 
Torrero 

Colegio Doctora de Alcalá: 
Alejandro Hemández Blázquez, 
Maña Mercedes García Sán
chez, Celia Maldonado García, 
Ana Isabel Rodríguez Redondo, 
Alexandre Rufino Pérez, Cristi
na Hemández Lachehab 

Colegio San Gabriel: Cristi
na López Mínguez, Roberto Lo
pesino Díaz, Cristina Ahijón 
Gómez-Guillamón, 1 ván Muñoz 
Vicario, María Areste Núñez, 
Femando Suárez Jiménez 

Colegio Francisco de Que
vedo: Laura Rimonte Alham
bra, Carlos García Rangel, Es
ther Ramirez Sánchez, María 
Rosario Redondo Morales, Ana 
Maña de la Fuente Aguilar, 
Alba Rodríguez Ruiz 

Colegio Emperador Fernan
do: Sandra Burgos Sanguino, 
Adrián Mateo Roda8, Kevin Za
morano Castillo, Nerea López 
Rodríguez, Sandra Lázaro Mo
ral, Patrick Paul Aguirre Pinilla 

Colegio Luis Vives: Sara Fer
nández Hermira, Gabriela Del

"-gado Lugo, Álvaro Ortiz Jusda
Clo, Alberto Retuerta Serrano, 
Vicente José Rodríguez Bolívar, 
Natalia Barrasa de Torres 

Colegio Zulema: David Sán
chez Caumel, Marta Olmeda 
Márquez, David Anguí Sán
chez, Laura Flores Lario, Palo
ma Acuña Ciudad, Noelia Mena 
Cañaveral 

Colegio lplacea: Sandra Seco 
Cogollor, Femando Prieto Gar
cía, Alejandra Palacio Valencia, 
Patricia Recio López, Nerea 
Alonso Sánchez, J udith Martín 
Sánchez 

Lista de premiados 
Colegio Cardenal Cisneros: 

Mara Lizcano Gil, Berta Ruiz. 
Palenzuela, Sonia Bautista Gar
cía, Andrés Cardil Tomos, Julia 
Palenzuela Zanca, Manuel Pé
rez Acera 

Colegio Miguel de Cervan
tes: lván Femández Muñoz, Te
resa Barba Martínez, Lara Ro
dríguez Arriero, Miguel Mur
ciego Cabezas, Irene Moreno 
Femández, David Javier Morán 
Márquez 

Colegio Nuestra Señora del 
Val: Aitana Tobares González, 
Celia Ruiz Villena, Daniel 
Díaz-Malaguilla Palacios, Alba 
Martínez Sánchez, Oiga María 
Risco Algaba, Susana Llanos 
Molina 

Colegio San Francisco de 
Asís: Raquel Titos Ordóñez, 
Osear Barrio Formoso, Soraya 
González Barrientos, María 
Ángeles Rayo Gómez, Cristina 
Titos Ordóñez, Eva Tamargo 
López 

Colegio Ciudad del Aire: 
Adrián Olmeda Escarnilla, Ana 
Isabel Femández Marcos, Mar
cos Elena Jodra, Héctor Vera 
Suárez, Beatriz Sánchez Pacios, 
Irene María Peña García 

Colegio Cristóbal Colón: 
Marta Pascual Marzo, Carlos 
Martínez Álvarez, Marta Sán
chez de la Mota, Paula Madali
na Suciu, Raqu}!l Castillo Are
na, Esmeralda Alvarez Albín 

Colegio Juan de Austria: 
Fabián Domínguez Aguilera, 
Raúl Domínguez Romero, An
drea Bolívar González, Rodrigo 
Llorente Aragón, Silvia García 
Martínez 

Colegio Daoíz y Velarde: 
Y éssica de Lucas Pérez, María 
Couto Muga, Javier López Es
teso, Alba Cabrejas Pérez, Ma
rina Hemández Trompet, Lore
na Flores Feíto 

Colegio Pablo Neruda: Lau
ra González Soldado, Laura 
García Montero, Laura Prieto 
Martín, Sara López García, 
Cristina Casado Martín, Victo
ria Agúndez Flores 

Colegio García Lorca: San
dra Martín Pérez, Irene Berme
jo Casero, Javier Miralles de 
Miguel, Sara Pérez Martínez, 
Miguel Sánchez Sierra, Aitana 
López Rodríguez 

Colegio Antonio de Nebrija: 
Amira García-Morales Gran
dal, Miguel Torres, Liia Lavinia 
Vesa 

Cole~io Sagrado Corazón 
de Jes98: Alba Cerezo Olgado, 
Luis Alvarez Ayuso, Carlota 
lbáñez Galán, Maite Aguado 
Pérez, Gonzalo Jabón Saldaña, 
Víctor Manuel Loeches García 

Colegio Espartales: Paula 
Corralero Pozo, María Merce
des Espada Peralta, Óscar Álva
rez Luque, Miguel Calzada 
Maldonado, Pablo Manzanares 
González, Eva Sánchez de Mi
guel 

Colegio San Felipe Neri: 
Beatriz Sara Pulido Ramos, 
Gema Rodríguez Rodríguez, 
María Bravo Esteban, Ana San
tos Romero, Belén Ortiz del 
Castillo, María Sánchez García 

Colegio Minerva: Miriam 
Hemández García, Ana Cua
drado López, Yushetf López Ji
ménez, Alberto Porras García, 
Luis Rafael Santos Loor, Joan
na Carricbes Jiménez 

Colegio Escuelas Pías: Mi
guel Serrano Martín, Lara Fer
nández Parrón, Jaime Sobrino 
Antón, Irene A,ndaluz López, 
María Tejero Alvarez, Elena 
Borque Navarro 

Colegio Calasanz: Jorge Sar
miento Jiménez, Cristina Cabe
zas Martín, Alfonso Rodrigo 
Porcel, Víctor González de la 
Cuerda, Carmen Keller Sancho, 
Elena Molina Lledó. 

Colegio Santa María de la 
Providencia: Ana María Pérez 
Zurena, Paula Molero Mateo, 
Zaida Rodríguez Atienza, Ewe
lina Cieciwa, Alberto Coello 
Las Heras, Paula González Gar
cía 

Colegio San Joaquín y San
ta Ana: Sandra Romero Matey, 
Luis Endacot Sirvent, Elena Ló
pez Baldomino, David Jiménez 
de la Calle, Rebeca Aguilera 
Buselle, María del Campo Sán
chez 

Colegio San Ignacio de Lo
yola: Ignacio Hierro Herrero, 
Irene Pujol Chica, Laura Cabe
llos Arroyo, Beatriz García 
Arranz, María Ginés Grao, Ale
jandro Lorenzo López 

Colegio El Juncal: María 
Sánchez Pérez, Aaron Ojeda 
López, Sergio Cerro Rodríguez, 
Cristina Huélago Sanz, José An
tonio Cáceres González, Izabel 
Zaczek 

Colegio Santos Niños: José 
Luis Ramos Manuel, Lucía Sán
chez Villa, Anna Magda Sajek, 
Adrián López Serrano, Tamara 
Rosas Borrego, Marina Gonzá
lez-Albo Martíii-Albo 

Colegio Infanta Catalina: 
Vasile Dranicer, David Moro 
Fernández, Juan José López Va
querizo, Inés Méndez Buendía, 
Jennifer Ventura Martil, Sara 
Dellaa 

, Colegio Reyes Católicos: 
Angel Yanza Maza, Rocío Gar
cía Blázquez, Marco Antonio 
Osado Barcones, Alejandro Es
tomell Salamanía, David 
Adanski, Roberto Robles Pérez 

Colegio Antonio Marchado: 
Elisabeth Andréu Soldado, En
manuela Afanador Arévalo, Na
talia de la Cruz Moreno, Raúl 
Ruiz Viñas, Judith Femández 
Chocano, Pablo Feito Gómez 

Colegio Manuel Azaña: Da
niel Criado González, Vicente 
Ranchel Núñez, Adrián Draga
chi, Femando Ruiz López, Lyu
bornir Lachezarov, Estefanía 
Terraza Vallejo 
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Antonio López Bartolomé González 

El próximo concejal del PSOE protestó por no haber podido leer 

Volvió a haber codazos 
para leer el Quijote 
El objetivo es leer de los primeros, antes de que la gente comience a marcharse harta 
de escuchar cómo leen los políticos, alguno muy mal, por cierto. Y el quid de la cues
tión está en cómo se organiza el protocolo, que siempre deja sorpresas y malestares. La 
lectura pública del Quijote ante la estatua de Cervantes que todos los años se celebra 
el 9 de octubre como homenaje al escritor nacido en Alcalá tiene un especial morbo. Y 
así no es de extrañar lo ocurrido este año, que algún invitado estelar lea casi tres cuar
tos de hora después de iniciarse la lectura del Quijote porque claro, algunos cargos ins
titucionales de la ciudad tienen que leer antes de que los espectadores se den a la fuga 
a disfrutar de la mañana festiva. El problema es que algunos se toman muy a pecho lo 
de leer y hacen lo del conejito de la publicidad de aquellas pilas eléctricas, que duran, 
duran y duran, y aún así siguen leyendo mientras los que esperan para leer miran el re
loj desesperados y sienten cómo cada espectador que se marcha, cómo cada hueco que 
queda libre ante la estatua de Cervantes es una posibilidad menos de lucir el palmito. 

Por tanto volvió a haber 19 de octubre: "Me ha llama- Peña se fue, según recono
codazos para leer el Quijote do el portavoz del grupo, Pa- ció, a hablar con Gustavo 
ante la estatua de Cervan- blo González, y me ha dicho Severién, el segundo tenien
tes. Y hubo uno que se lo lle- que no podía venir a leer por te de alcalde y uno de los or
vó de forma muy especial, el encontrarse enfermo, y me ganizadores del protocolo 
próximo concejal del PSOE, ha pedido que le sustituye- del acto junto con la Funda
Francisco Peña, quien toma- ra". ción Colegio del Rey. Y Peña 
rá posesión de su acta el día Novato como es, Francisco le explicó lo que ocurría pi-

Virgilio Zapatero Fernando Schwartz 
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Ana Diosdado 

diéndole que lo pusiera en la 
lista en el puesto de Pablo 
González, que debía ser el 
décimo de la lista como 
poco. 

Gustavo Severién debió de 
fruncir una ceja y, con más 
conchas que un galápago, 
recordando que el PSOE e IU 
controlaron el protocolo del 
acto haciendo y deshaciendo 
a su conveniencia durante 
los cuatro años de gobierno 
conjunto, le contestó más o 
menos que verdes las han 
segado y que se despidiera 
de sustituir a nadie puesto 
que no es todavía concejal. 
Así lo explicó Francisco 
Peña que se quedó con dgs 
palmos de narices y pidien
do que lo colocaran en la 
lista para leer cuando fuera. 
Total, que si leyó, lo hizo 
cuando prácticamente reco
gían la megafonía y el atril, y 
prácticamente sin nadie que 
lo escuchara. El primer con
cejal socialista que leyó fue 
Javier Ocaña, no se sabe si 
en representación del porta
voz del PSOE o en nombre 
propio. 

Álvaro Ballarín 
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Elisa de Francisco 

Javier Ocaña 

Antonio López 
comenzó 
leyendo 
el capítulo 7 

El honor de comenzar la 
lectura le fue dado al pintor 
Antonio López. El manchego 
es un pintor de categoria in
ternacional cuyos cuadros 
se cotizan en todo el mundo 
a precios desorbitados. Pero 
además fue el elegido por el 
jurado para recibir el premio 
Ciudad de Alcalá de las Ar
tes y de las Letras. El ayun
tamiento pidió a Antonio Ló
pez que leyera y éste aceptó 
quitando un peso de encima 
a algún concejal del PP que 
ya se veía leyendo en primer 
lugar a algún invitado próxi
mo a la izquierda o a grupos 
empresariales en la órbita 
socialista. 

Y es que desde la conceja
lía de Cultura y desde la 
Fundación Colegio del Rey 
se invitó a escritores como 
Ana Diosdado, Fernando 
Schwartz y Rosa Regás, que 
~e reconoce próxima a IU y 
hoy es flamante directora de 
la Biblioteca Nacional. Pare-

PUERTA de Madrid 

Francisco Calles 

ce ser que esa fue la razón 
por la que desde el gobierno 
municipal se invitó también 
a otro escritor más en sinto
nía con el PP como Alfonso 
Ussía. Finalmente Rosa Re
gás no vino a Alcalá como 
tampoco lo hizo Ussía, y a 
Ana Diosdado y Fernando 
Schwartz, invitados estela
res, se les dejó leer en tercer 
y quinto lugar respectiva
mente. Y mucho más atrás 
leyeron los representantes 

de los colectivos de inmi
grantes, concretamente un 
estudiante búlgaro en el co
legio Calasanz, así como re
presentantes de las embaja
das rumana, polaca, ecuato
rianos, etc, a quienes les 
tocó leer una hora después 
de comenzar la lectura pú
blica. 

El alcalde, Bartolomé Gon
zález, leyó en segundo lugar, 
después de Antonio López. 
El rector de la universidad, 

lnstalaeíores de piscinas de poliéster Expertas en Jardinería paisajística 
· en n semana su piscina tennlnada 

ll L~il. LtLLLLL!. ~ lU 1 tLLi.LLLL 

tt 91 888 os 66 
ctra. Alcalá-Anchuelo Km. 4,400 

(Alto del GurugúJ 
288'10 Vlllalbllla 

l.-

d d ''< d Visite nuestras 
instalaciones 

cascadas artificiales realizadas con cemento moldeable. 

Colectivos de inmigrantes 

Virgilio Zapatero, leyó en 
cuarto lugar y al director ge
neral de Museos, Archivos y 
Bibliotecas, representante 
de la Comunidad de Madrid 
en el acto, se lo dejó para el 
sexto lugar, cuando ya el 
que más y el que menos em
pezaba a estar harto de lec
turas que se prolongaban 
durante muchos minutos. 

Por detrás aún leyeron el 
segundo teniente de alcalde, 
Gustavo Severién, los repre
sentantes del PSOE e IU y la 
concejala de Cultura, Elisa 
de Francisco, leyó casi a la 
una de la tarde, una hora 
después de iniciarse el acto. 
Y aún hubo concejales que 
no sabían qué hacer, si que
darse a leer o irse al ayunta
miento puesto que a la una 
empezaba el acto de entrega 
del premio 'Cervantes chico' . 

Más de uno se pregunta 
qué hacer con este acto, y 
puesto que parece que con 
lo del protocolo parece dificil 
dar gusto a todos, lo más ló
gico seria limitar el tiempo 
de lectura de algunos, que 
se emocionan leyendo du
rante interminables minu
tos. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..............•.......................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Se9uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ......................................................•. 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ............•............................................................................. 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ...........................•.................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..•..................................................•............... 91 888 00 83 
Protección Civil .......................................................... 91 8n 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENF~ .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto .....................................................................•.. 91 888 16 22 
Cementerio ............................................•................................•...• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ......................•.•.......•................................•.... 91 8n 03 93 
Correos y Telé.9rafos ............................•...................•............••.. 91 889 23 34 
Centro Atencion a la Mujer ..................•.•..............................•.... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ........•............................................ 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 11 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ..................................................•.... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ................•.........••.........•..........•..... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .........................•..•............. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociaclóndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) •••..••• 91 881 ·1245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer •................ 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .........•.•.................................•......... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ............................................•................• 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ................•.....•............................... 91 280 06 55 
OMIC ............•..........•..........•...........•........•.........•........................... 91 8n 17 30 
INFORMACU ALCALA ..........•...................•...............•................. 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..•.......•............•................. 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ..........•.. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...•..................................•.........•....•..•..•.....•..... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..................•........................• 91 885 40 00 
Hacienda ....................•......•.......................................•.......•.......... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad ...............•.................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz9ado Decano ....•.•................. , .•.............................................. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) .•• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 21 planta) ..••.......•...• 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) ...•..........•.....•..................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA .............•.......•... 9188238 75 / 918781069 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ......•........................... 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones .•................. 918831858 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
Rlf.: l9491 26 26 02 - 26 2138 - e/ V11111He llanrn. 5v1 

Azuqaeca de Henares lGUADAWAIUU 
llm. 44 Ctra. MADRID-BARCElOU 
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Fue más amplio v espacioso que el de años anteriores 

El mercado del Quijote 
atrajo a 150.000 personas 
El mercado del Quijote fue el gran acontecimiento de la Semana Cervantina y uno de los 
más importantes de todo el año en la ciudad complutense. Según estimaciones del go
bierno municipal presidido por Bartolomé González, unas 150.000 personas visitaron un 
mercado que según el alcalde fue más cómodo que el de años anteriores por la amplitu d 
del mismo. Realmente hubo pocos puestos más, pero a diferencia de esas pasadas edicio
nes los puestos estuvieron mucho más extendidos lo que hizo más cómodo para comer
ciantes y visitantes un mercado que cada año es más celebrado y que recibe la visita de 
mayor número de turistas. El extender los puestos por toda la calle Mayor, por la plaza de 
Cervantes y por la plaza de San Diego ha sido un éxito, lo mismo que ampliar el número 
de dias, lo que sin duda ha contribuido a multiplicar el número de asistentes. 

Cierto es que en cuestión de 
puestos no hubo muchas dife
rencias con respecto a ediciones 
anteriores del mercado del Qui
jote. La más perceptible fue el 
incremento de los puestos de 
hostelería y alimentación. Espe
cialmente muchos de los que se 
incorporaron al mercado del 
Quijote fueron hosteleros impli
cándose en el mismo los hoste
leros de la calle Mayor, quienes 
decoraron sus veladores y en al
gún caso se disfrazaron. 

Por lo demás el mercado volvió 
a ser un canto a la convivencia 
intercultural a pesar de que en 
la época del Quijote ya habían 
sido expulsados los árabes de 
España. Es· uno de los anacro
nismos de este mercado que tie
ne escenografia claramente me
dieval pero que en Alcalá ha 

Un artesano fabrica piezas de cerámica En este puesto le escribían su nombre en árabe 

PUERTA de Madrid 1& de octubre de 2004 



Los pequeños se lo pasaron en grande en su recorrido por el mercado, unos montaban a caballito {de madera muy antiguos) 

y otros disfrutaban con su paseo en burro por la plaza de Cervantes y alrededores 

adoptado el nombre de la obra Halcones ción estuvieron relacionadas Y el continuo vuelo del halcón 

de Miguel de Cervantes para t 1 al con animales. La cetreria y la puso en fuga a las palomas que 
ubicarlo en la semana cervanti- con ra as P omas exhibición de aves rapaces fue- están instaladas en el casco his-

na. Sin embargo todo vale para Sin duda dos de las activida- ron elementos que dejaron bo- tórico poniendo de manifiesto 

hacer de este mercado, que tiene des que más llamaron la aten- quiabiertas a miles de personas. que el arte de la cetreria es uno 
muy cuidados en general todos de los mejores remedios contra 

sus aspectos escenográficos, el esta nueva plaga que es la de 

más grande de todos cuantos en las palomas. No en vano en 

España se hacen de época y prácticamente todos los aero-

convertirse en todo un aconteci- puertos tienen halcones que se 

miento en la vida de Alcalá. utilizan precisamente para ahu-

No faltó la impresionante jai- yentar a las palomas, cuyos 

ma musulmana en la que se de- vuelos pueden producir un acci-

gustaron productos típicos de la dente de grandes dimensiones. 

gastronomia árabe, así como el La artesanía complutense 

té y los dulces. Es una de las tuvo un hueco muy especial en 

atracciones más celebradas del el mercado con el protagonismo 

mercado del Quijote. También de algunos artesanos que vie-

estuvo el paseo de Don Quijote y nen trabajando habitualmente 

Sancho Panza, actores estos en Alcalá. Es el caso de Vicente 

contratados por el ayuntamien- Femández y Antonio Graván, 

to para amenizar el mercado. El quienes tuvieron gran éxito con 

encantador de serpientes, la su puesto. 
música de pasacalles, y los más 
variados oficios artesanales for
maron parte del mercado. El pa
nadero, el escultor, la hilandera 
y tejedora, el escribano, el tallis
ta de madera, el impresor y un 
largo etcétera de oficios que pu
sieron de relieve que muchos 
oficios se resisten a perderse. La cetrería fue una de las actividades que más llamó la atención 

Comidas 

Pero las comidas y los produc
tos alimenticios fueron el mayor 
éxito en el mercado del Quijote. 
Las había de todos tipos, hasta 
asados en leña se hacían en la 
plaza de San Diego e incluso la 

Los oficios artesanos estuvieron también presentes en la feria. A la izquierda, en la jaima preparando. · té moruno. 

A la derecha, Vicente Fernández en su puesto de artesanía alcalaína 
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En el mercado se podía encontrar una amplia oferta gastronómica, pinchos morunos, golosinas, especias exóticas, 
hierbas aromáticas, pinchitos de chorizo, diferentes tipos de pan y bollería, vinos de varias zonas y un amplio etcétera de productos 

repostería en directo. 
Otra cosa bien distinta es algo 

que año tras año ha venido 
siendo considerado una de las 
facetas más negativas del mer
cado: Los eJevados precios en la 
mayor parte de los productos y 
el pesaje de los productos que 
se vendían al peso. Si la Oficina 
Municipal de Información al 
Consumidor o Informacu hubie
ran pasado por allí para hacer 
cumplir las ordenanzas, el mer
cado hubiera tenido que cerrar. 
Los pesos permanecían ocultos 
con lo que el cliente no sabía 
qué pesaba lo que se llevaba, y 
como tampoco había precios 
puestos en muchos productos, 
y ni siquiera se entregaba eti
queta de compra, pues el clien
te no sabía ni lo que le cobraban 
ni lo que pesaba lo elegido y no 
le quedaba más que fiarse de la 
buena voluntad del comercian
te. Ya ocurrió el año pasado y 
éste se ha vuelto a repetir salvo 
contadas excepciones. 

Algunos de los productos que 
se vendían en el mercado del 
Quijote tenian evidente singula
ridad pero otros muchos que se 
vendían allí sin tenerla, multi
plicaban su valor tres y cuatro 
veces con respecto a cualquier 
otro establecimiento fuera del 
mercado. 

PUERTA de Madrid 

Celebraciones Navideñas 
PRECIOS ESPECIALES 

PARA COMIDAS 
GRANDES EMPRESAS 
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Los cinco burritos, de varias razas, iban atados entre ellos por una cuerda 

la caravana de los burros fue el aran éxito del mercado medieval 
para los más pequeños 

Posta de burros iunto a la estatua de Cervantes 
La estatua de Cervantes fue la referencia de todos los pequeños durante los días en que estuvo 
el mercado medieval y no porque allí se leyera el Quijote, sino por haber sido el punto en que 
estaba la parada de burros. Por tres euros, cientos de niños disfrutaron de un tranquilo paseo a 
lomos de este animal. Esta atracción fue sin duda el gran éxito para los más pequeños de la casa. 

"¡Caravana, el mercado es 
nuestro!", así anunciaba su 
paso el hombre que se encar
gaba de conducir los cinco 
burros que durante el mer
cado medieval han llevado a 
cientos de niños sobre sus 
lomos. Sin duda alguna, la 
caravana de los burros ha 
sido la atracción estrella, so
bre todo para los más peque
ñ os, quienes no dejaban de 
insistir a sus padres para 
que los subieran y así lo hi
cieron. Por tres euros, los 
más pequeños daban un 
tranquilo paseo, en -el que te
nían prioridad de paso, por 
la Plaza de Cervantes. Los 
burros, incansables y dóci-

ti de octubre de 2004 

"El Caravana", nombre artístico del cuidador de los burros, dirige el 
paseo tirando el burro con una cuerda sujeta en su brazo derecho 

les, no cesaron en estos cua
tro días que ha durado el 
mercado de dar vueltas y 
vueltas sobre la plaza de Cer
vantes. Cinco eran los ejem
plares que "El Caravana", así 
es su nombre artístico, trajo 
a Alcalá, uno de Vic, dos 
ejemplares israelíes, uno ibé
rico y otro de Marruecos. "El 
Caravana" explicó a PUERTA 
DE MADRID que ha recorri
do con estos y otros ejempla
res toda la geografia españo
la: "Soy judío, de la casa de 
Josué. Llevo toda la vida de
dicada a la crianza de bu
rros. Pertenezco a una pro
tectora de burros en el Piri
neo Catalán, allí tenemos 
unos 300. Todos son pura 
sangre, ya que lo que ha 
puesto al burro en peligro de 
extinción es la mezcla. Allí 
también tenemos una granja 
escuela donde los pequeños 
aprenden a trabajar con el 
burro, a labrar la tierra, sa
car agua del pozo . .. " Respec
to a las características de es
tos y otros burros destacó: 
"El burro es el animal más 
noble, trabajador, limpio e 
inteligente que hay, sólo le 
falta hablar, es mucho más 
inteligente que un caballo y 
no hace falta domarlo. Que 
un burro sea bueno depende 
del patrón, de cómo lo cuide, 
pero por lo general, el burro 
es muy noble". Esa nobleza 
la demostraron en estos cua
tro días. A pesar de la gran 
cantidad de gente que paseó 
por el mercado, no se pusie
ron nerviosos y fueron la 
gran atracción de grandes y 
pequeños que se quedaron 
prendados con la belleza y 
nobleza de estos animales. 

PUERTA de Madrid 



"Hav políticos que hasta nos han pedido el cambio" 

la peña los Vikinuos entregó 900 
a la asociación contra el cáncer 
La peña Los Vildngos hizo entrega a la presidenta de la Asociación Española contra el Cán
cer de 900 euros procedentes de la recaudación del reparto benéfico de bocadillos en ferias. 
Pero en realidad la peña no recaudó esos 900 euros sino que aproximadamente fueron 700 
pero los miembros de la misma pusieron el resto para que no fuera menos dinero que el en
tregado el año pasado a la misma asociación. 

La peña realizó este acto el 
domingo 23 de agosto a las 
seis y media de la tarde. En la 
plaza de Cervantes dieron la 
merienda, es decir, un bocadi
llo y un vaso de sangria a un 
coste simbólico, un euro, ad
virtiendo previamente median
te carteles que el dinero recau
dado se entregarla, como cada 
año, a una asociación o enti
dad que trabaja desinteresa
damente por la sociedad. Este 
año se aprobó que la recepto
ra de esa recaudación fuera la 
Asociación Española contra el 
Cáncer. 

Pero a pesar de ser un precio 
simbólico, un aliciente para 
colaborar minimamente con 
una organización dedicada a 
proporcionar bienestar a en
fermos y a sus familiares, to
davía hubo quienes se queja
ron de que cobraran por el bo-

Miembros de la peña entregaron el cheque a Pilar Ruiz, 
presidenta de la Asociación 

... -·-·-... -·-.......... 
cadillo y el vaso de sangría. 
Así lo comentaron los miem
bros de la peña Los Vikingos 
que cada año contemplan ab
sortos el egoísmo y la nula so
lidaridad de algunos. 

Y eso sin contar con los polí
ticos. Sólo un concejal pasó 
este año por el reparto benéfi
co de bocadillos; sólo uno que 
consumió su bocadillo y pagó 
con un billete pequeño pidien
do que se le devolviera el cam
bio. Además preguntó si ya se 
había ido la prensa gráfica, se
gún explicaron los miembros 
de la peña quienes al compro
bar que no habían llegado este 
año a la recaudación del año 
pasado, 900 euros, decidieron 
poner 'a escote' la diferencia. 

La peña Los Vikingos está 
formada por algo más de me
dio centenar de miembros. 
Ellos mismos preparan los bo
cadillos cuya materia prima 
compran con sus ingresos 
como peña. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJl 

20.000 m2 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
tr 91 881 79 OS I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Es una adaptación de los capítulos D v 111 de la segunda pane del 
Quiiote hecha por el director Pedro SaiZ v diñgida por María José ledesma 

Punto v Anarte estrenó en el 
mercado medieval "Sancho Panza 
gobernador de la ínsula de Barataria" 
Con un gran éxito de público, la compañía de teatro alcalaína Punto y Aparte estrenó du
rante los días 9 y 10 por el mercado medieval "Sancho Panza gobernador de la ínsula de Ba
ratarla", una adaptación de los capítulos XX y XLV de la segunda parte del Quijote hecha 
por el director de la compañía Pedro Saiz y dirigida por la también directora de la compa
ñía Maria José Ledesma. Los transeúntes al escuchar la voz de los actores dejaron inme
diatamente de ver los puestos para asistir a la representación y seguirla por su recorrido. 

Durante los días 9 y 1 O de no de la ínsula de Barataria. acompañaron a la compañía 
octubre un claro corrillo de Dirigida por Maria José Le- durante todo el recorrido, des
gente se distinguía claramen- desma, la obra convenció y de la Plaza de San Diego hasta 
te por el mercado {nedieval, gustó a los transeúntes que la Plaza de los Santos Niños, 
entre la multitud de personas 
que por él paseaban, eran los 
curiosos que se agolpaban 
para ver la representación de 
"Sancho Panza, gobernador de 
la ínsula de Barataria" llevada 
a cabo por la joven compañía 
de teatro alcalaína Punto y 
Aparte que este año cumplió 
diez años de existencia. 

Cientos de personas pudie
ron ver durante estos dos días 
este estreno que la compañía 
presentó para conmemorar el 
cuarto centenario de la publi
cación de la primera parte del 
Quijote. El director de la com
pañía Pedro Saiz, adaptó los 
capítulos XX y XLV de la se
gunda parte del Quijote, en la 
que Sancho Panza ejerce con 
su peculiar sabiduria el gobier-

1& de octubre de 2004 

Pedro Saiz y 
María José Ledesma 

viendo y escuchando los pro
blemas que presentaban a 
Sancho Panza y cómo con un 
ingenio los resolvía fácilmente. 

Subido en un carro tirado 
por la libertad, el amor, la po
esía y el interés, fue recorrien
do el itinerario previsto, ha
ciendo paradas en puntos tan 
emblemáticos como la Plaza 
de Cervantes o la casa natal y 
saludando majestuosamente 
a los transeúntes del mercado, 
quienes dejaban de ver los 
puestos para contemplar la 
obra, que se estrenó con un 
notable éxito gracias a la bue
na adaptación de los capítu
los, a la dirección de la obra y 
a la gran altura a la que estu
vieron los integrantes de la 
compañía, quienes a pesar de 
su juventud, cosechan ya una 
amplia experiencia en este 
tipo de representaciones, ya 
que en los últimos cuatro años 
han hecho distintos montajes 
de teatro de calle y participado 
en numerosas ocasiones en la 
representación del Tenorio, 
que en breve volverá a repre
sentarse en el Palacio Arzobis
pal. 
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la misma otena pobre v de poca calidad de todos los años en la 
Dlll Feña del libro Andguo v de Ocasión 

la Dlll Feria del libro Antiguo v de Ocasión 
· vuelve a "sorprendet' con su variada olerta 

El viernes día 8 de octubre a las 13 horas. el alcalde, Bartolomé González inauguró 
la XVIII Feria del Libro Antiguo y de Ocasión que se encuentra instalada en la pla
za de los Santos Niños y estará abierta hasta el domingo día 24 de octubre. 

Un año más, con motivo 
de la Semana Cervantina, 
la Plaza de los Santos Niños 
alberga la Feria del Libro 
Antiguo y de Ocasión, re
partida en 38 stands que 
pertenecen a 14 participan
tes, entre los que están re
presentados el Ayunta
miento de Alcalá de Hena
res y su Fundación Colegio 
del Rey. 

Entre la variedad biblio
gráfica ofertada se pueden 
encontrar ejemplares muy 
diversos para todos los pú
blicos, de temas tan varia
dos como novela clásica y 
moderna; todo tipo de li
bros de historia, arte, tea
tro, cocina, decoración, ma
nualidades, naturaleza y 
salud, comics de revista po
pular como Tótem Creepy o 
Superman, y otros tradicio-

DESPACHOS 
PROFESIONALES 

nales como Mortadelo y Fi
lemón, Rompetechos y 13 
Rue del Percebe e, incluso, 
una amplia gama de libros 
infantiles y juveniles como 
coloreables, cuentos y 
puzzles. Además,', venden 
carteles de cine y tauroma
quia, entre otras "reliquias" 
como guías turísticas de Al
calá de la época de la Repú
blica Española, escritas en 
alemán y con fotografias de 
la época y propaganda va
riada y de cartel antiguo, 
colecciones de diferentes 
deportes de aventuras y 
también de terror y literatu
ra fantástica. Supuesta
mente, también hay un Dic
cionario de Latín de Nebrija, 
aproximadamente de pri
meros de 1700, y un Quijo
te completo, del año 1900, 
con ilustraciones, noticias 
bibliográficas, prólogo y elo
gios del autor dedicado al 
Duque de Béjar. 

Además, se pueden en
contrar libros y publicacio
nes de temas de muy varia
dos temas de ocasión de 
cierto interés, tanto por su 
temática como por sus ba
ratos precios, aunque para 
los lectores que buscan una 
calidad mínima en sus lec
turas, estas ediciones dejan 
mucho que desear. 

(EN ALCALÁ DE HENARES) 
• CON GARAJE MISMO EDIFICIO • MUY BIEN SITUADOS 
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Además de apnbar el 
eumen de la Jetablra de 
Trinco participaron en 
un curso de seguñdad vial 

El alcalde entregó 
a 43 ióvenes las 
licencias para 
conducir 
ciclomotores 
El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, entregó el jue
ves 7 de octubre a 43 jóve
nes complutenses, las licen
cias que los acreditan como 
conductores de ciclomotores, así como un casco de protección. Todos ellos superaron un 
examen tras participar en el curso de seguridad vial impartido por agentes de la Policía 
Local de Alcalá, "cuyo objetivo es, además de facilitarles la obtención del carnet, formar 
nuevos conductores responsables y respetuosos", explicó González, que además de alcal
de tiene asumidas las competencias municipales de seguridad. 

Los jóvenes participantes 
en esta escuela de conduc
ción, 47 en total, fueron se
leccionados entre los alum
nos de los Institutos de Ense
ñanza Secundaria 'Complu
tense, 'Doctor Marañón', 'Lá
zaro Carreter', 'Albéniz', 'Ma
teo Alemán' y 'Alonso Quija-

no'. Representantes de estos 
institutos asistieron .al acto 
de entrega de las licencias 
que se celebró en el salón de 
plenos del ayuntamiento de 
Alcalá. 

El programa se dividió en 
quince sesiones impartidas 
entre los meses de julio y sep-

En seis años 15.000 niños han recibido 
formación por pane de la Policía local 

"la educación vial puede sa~ar vidas" 

tiembre. Además de varias 
clases prácticas sobre la con
ducción de ciclomotores, los 
alumnos recibieron forma
ción sobre normas y señales 
de circulación, maniobras bá
sicas, clases de vias, conduc
ción segura, comportamiento 
en caso de accidente, mecáni-

ca y mantenimiento del ciclo
motor y, también, acerca de 
cómo llevar a cabo una con
ducción económica y respe
tuosa con el medio ambiente. 

Asimismo, asistieron a dis
tintas charlas a cargo de re
presentantes de la Asociación 
para el Estudio de la Lesión 
Medular (AESLEME); del de
partamento de formación de 
una compañía aseguradora y 
de personal de la agrupación 
local de Protección Civil. _ 

Los agentes de la Policía Local, Ángel Cerezo y Yolanda Balas, 
llevan seis años impartiendo cursos de educación vial a esco
lares y específicamente tres dando clases para la obtención de 
la licencia que permite la conducción de ciclomotores. Todos 
sus esfuerzos están dedicados a prevenir accidentes de tráfi
co: "Trabajar con los niños es muy importante porque la base 
escolar es ñmdamental para ir creando unos cimientos que 
eviten accidentes de circulación", explicó Ángel Cerezo. Su 
compañera, Yolanda Balas, destacó al respecto: "Con estos 
cursos también se demuestra que la Policía Local no sólo pone 
multas, sino que lleva a cabo una importante labor preventiva 
en materia de accidentes. llevamos seis años ya y es posible 
que los frutos no se vean en el momento, pero estamos con
vencidos de que se recogerán con el tiempo". 

Los Agentes Yolanda Batas y Ángel Cerezo 
Yolanda Balas y Ángel Cere

zo afirmaron: "Durante este 
tiempo se ha realizado una la
bor muy importante y creemos 
que hay que seguir desarro
llándola". En cada uno de los 
seis cursos han pasado un to
tal de 2.500 niños, lo que hace 
que 15.000 escolares hayan 
recibido clases de educación 
vial. 

Los cursos infantiles se im
parten en una sola sesión 

ti de octubre de 2004 

mientras que los de sexto de 
educación primaria tienen dos 
sesiones. Por su parte, los jó
venes que se examinan para 
conducir ciclomotores asisten 
a un curso que dura tres se
manas. 

Los dos agentes reconocie
ron que "con los niños trabaja
mos dos conceptos fundamen
tales, el de los conocimientos 
de educación vial y el aspecto 
de las actitudes y comporta-

mientos solidarios en relación 
con el tráfico. En este segundo 
aspecto incidimos mucho". 

Pero no sólo niños han reali
zado cursos de seguridad vial: 
"Hemos dado cursos a perso
nas de la tercera edad yendo a 
los centros de jubilados y pen
sionistas. Tratamos de abar
car todas las edades y vamos a 
ver si logramos dar también 
cursos a padres, lo que es más 

complicado por el tema de ho
rarios de trabajo y demás". 

Un aspecto muy importante 
en la educación vial es que no 
solamente hay malos conduc
tores, sino que también hay 
malos peatones: "Es verdad 
que en muchos accidentes que 
ocurren tienen la culpa los pe
atones y por eso también tra
bajamos mucho en ese aspec
to". 
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Fue recibido en el anntamiento con el pan v la sal según la tradición rumana 

El secretario de estado rumano 
de emigrantes visitó Alcalá 
El secretario de estado rumano de emigrantes, Titos Corlateanu, visitó días atrás Alcalá siendo re
cibido en el salón de plenos del ayuntamiento complutense por la concejala de Cultura y Coope
ración, Elisa de Francisco. Corlateanu llegó a la ciudad complutense acompañado por el embaja
dor de Rumania en España, Stelian Oancea, por el cónsul rumano en Madrid, Nicu Stan, y por la 
vicecónsul, Florina Nicolae. La visita de este alto cargo del gobierno de Rumania fue para cono
cer las condiciones de vida de los rumanos en Alcalá al ser el colectivo de inmigrantes más impor
tante de la ciudad complutense, además de encontrarse con los miembros de la dirección de la Aso
ciación de Ayuda e Integración del Pueblo Rumano en Alcalá, que preside Gheorghe Gainar. 

El alto cargo, que en Rumania 
tiene rango de ministro como 
secretario de estado, fue recibi
do en el salón de plenos del 
ayuntamiento conforme a la tra
dición rumana, con el pan y la 
sal a modo de bienvenida y hos
pitalidad. Una inmigrante ruma
na, Geanina Bagaian, vestida 
con traje popular rumano ofre
ció a Corlateanu el pan y la sal. 

En este encuentro se habló de 
los proyectos de la asociación 
complutense de rumanos, espe
cialmente del de mantener la 
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lengua y la cultura de Rumania 
a través del primer plan de es
cuela rumana, que por cierto 
este año tiene suspendidos los 
cursos por falta de alumnos. 
Esto fue aprovechado por Ghe
orghe Gainar para criticar a los 
padres rumanos el escaso inte
rés sobre el futuro de sus hijos. 
El director de esta escuela es el 
profesor de lengua y literatura 
rumana Emil Bogos y participa 
del proyecto la profesora Ileana 
Ghiorghisan. Desde la asocia
ción se lanzó un mensaje de 

ahora sólo cuesto 

35€ 

sensibilización a las familias ru
manas para que sus hijos no 
pierdan el idioma de cara al in
greso de Rumania en la Unión 
Europea: "Es cierto que muchos 
regresarán a nuestro país y tene
mos noticias de que quienes lo 
hacen con sus familias, los ni
ños tienen graves problemas de 
integración al desconocer el 
idioma rumano. Además hay 
que tener en cuenta que de cara 
al ingreso de Rumania en la UE 
se necesitarán traductores y será 
muy importante dominar dos y 

hasta tres idiomas. Por eso es in
comprensible que los niños no 
asistan a clases de rumano". 

Gheorghe Gainar agradeció al 
secretario de estado la donación 
de más de 250 libros de narrati
va, poesía y teatro para la escue
la: "Con esto intentamos hacer 
una minibiblioteca rumana para 
la escuela y crear un círculo li
terario" . 

Por otra parte los miembros 
de la asociación preguntaron al 
secretario de estado cuándo se 
hará efectiva la convalidación 
de los permisos de conducir en 
España, a lo que Corlateanu ex
plicó que se espera que sea a 
partir del mes de noviembre una 
vez que hubo acuerdo entre los 
dos gobiernos. También se ha
bló de agilizar la expedición y 
tramitación de documentos en el 
consulado, un problema que los 
rumanos aseguran padecer fre
cuentemente. En cuanto a las re
laciones entre el ayuntamiento y 
la asociación, el secretario de 
estado se llevó la impresión de 
que son excelentes. 

Por otra parte se habló de que 
ya viene funcionando un equipo 
de fútbol rumano en Alcalá, que 
está federado en categoría re
gional. Gainar pidió apoyo al 
ayuntamiento complutense y 
manifestó el deseo de tener una 
reunión con el concejal de De
portes. 

Por otra parte, unos días antes 
se celebró en la embajada de 
Rumania en Madrid un encuen
tro entre representantes de las 
asociaciones rumanas en la re
gión con el secretario de estado 
del departamento de trabajo en 
el extranjero, Do~ Frunzulica, 
adscrito al ministerio de Traba
jo. Gheorghe Gainar asistió a 
esta reunión y señaló que "el go
bierno rumano parece haberse 
tomado en serio los problemas 
que tenemos los emigrantes". 
Una de las principales conclu
siones de esta reunión es que los 
rumanos en España pueden se
guir pagando sus cotizaciones a 
la Seguridad Social en Rumania 
a través de este departamento 
para poder jubilarse con pensio
nes en condiciones. 
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A la fiesta asistieron veteranos militantes que llevan mucho tiempo con Bartolomé González. 

unas 500 personas lesteiaron la ·prodigiosa década banoHsta' 

El PP aclamó a Bartolomé González 
al cumplir diez años como presidente 
PUERTA DE MADRID recordaba hace dos semanas que Bartolomé González ya había cumplido -el día 
28 de septiembre- diez años como presidente del PP en Alcalá, con una carrera política que lo ha lleva
do dos veces a la alcaldía durante ese tiempo. Sus compañeros también lo han recordado, y festejado. 

"Esta es una década prodigio
sa", dijo un veterano militante del 
PP para añadir: "Más aún, es la 
prodigiosa década del bartolismo 
en Alcalá". Bartolomé González, 
mientras tanto, hacía esfuerzos 
por contener unas lágrimas que 
afloraban a su rostro debido a la 
emoción. Unas quinientas perso
nas lo aclamaron el jueves 7 de 
octubre como si de una victoria 

electoral se tratara. Celebraban 
los diez años cumplidos por el ac
tual alcalde complutense al frente 
del PP como presidente. Para 
González fue toda una sorpresa 
puesto que él acudió a un restau
rante de la ciudad engañado por 
su equipo de colaboradores que le 
incluyeron en la agenda una me
rienda de trabajo con una asocia
ción de mujeres en la que tratar 

diversos temas. Cuando llegó al 
restaurante se encontró con me
dio millar de personas aplaudien
do y vitoreándolo. 

El secretario general del PP, 
Jesús Domínguez Picazo, fue 
uno de los ideólogos de este 
acto sorpresa en el que estaban 
involucrados todos los más es
trechos colaboradores de Barto
lomé González. Mientras tanto 

El presidente recibió una placa 
conmemorativa de manos 

de Jesús Domínguez. 

desde la sede del PP en la plaza 
de Cervantes se realizaban lla
madas a multitud de afiliados 
para que supieran que ese día 7 
de octubre se celebraba el ho
menaje al presidente local del 
partido por cumplir diez años al 
frente del mismo. 

Emocionados como Bartolo
mé González estuvieron algu
nos históricos afiliados que nun
ca han aspirado a ningún cargo 
cuando ha habido reparto de los 
mismos y que nunca han dejado 
de trabajar desde la sede, ha
ciendo el trabajo más oscuro, el 
que nunca se ve desde fuera. 
Allí estaban José Manuel Eli
ces, José Manuel Costero, Ma
ría del Carmen Sacristán y tan
tos otros, muchos de ellos vete
ranos desde la época de Alianza 
Popular, de cuando la sede del 
partido estaba en el edificio 
Cuatro Caños, o de cuando el 
partido se presentó a las eleccio
nes con las siglas de Coalición 
Democrática. A muchos de es
tos veteranos afiliados no les 
importó que otros fueran los pri
meros en abrazar al líder, en fe
licitarlo. No les hace falta abra
zar a Bartolomé González para 

Como si de una fiesta electoral se tratara, Bartolomé González fue aplaudido por muchos afiliados que le rindieron homenaje. 
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Bartolomé González disfrutó con sus compañeros de partido, pero también se emocionó visiblemente, como se aprecia en las fotografías. 

demostrarle su fidelidad y su 
amistad. Ellos son parte del 
'bartolismo', como decía uno de 
ellos con todo el cariño, desde 
sus inicios. 

Y el líder del PP se encontró 
con una sorpresa que lo puso 
sentimental agradeciendo a los 
militantes todo su cariño, todo 
su apoyo. Reconociendo en todo 
momento que al Partido Popular 
le debe todo lo que es, que sin el 
PP no sería nada. Agradeció 
Bartolomé González hasta haber 
conocido a su esposa, Yolanda 
Martos, en la sede del PP, cuan
do estaba en el edificio Cuatro 
Caños. Precisamente su esposa y 
sus dos hijos, Diego y Daniel, 
asistieron a la fiesta. Ellos tam
bién fueron cómplices en la sor
presa que se llevó su marido y 
padre al encontrarse a esas 500 
personas aclamándolo. 

Y como en todo buen cumple
años no faltaron los regalos. El 
fiel secretario general, Jesús 
Domínguez y la amiga de siem
pre, la concejala Marta Viñue
las, hicieron entrega a Bartolo
mé González de una placa con
memorativa de estos diez años 
presidiendo el PP de Alcalá, y 
de otros regalos entre los que 
había una corbata. 

Al acto asistieron unas 500 personas que felicitaron a Bartolomé González en una sorpresa 
que le tenían reservada para celebrar los diez años de su presidencia en el PP de Alcalá. 
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(Antigua N-11, km. 29) (Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
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"la educación hace a los hombres libres v felices" 

Concha Albenos cumple 20 años 
de labor docente en Alcalá 
Concha Albertos es una de las profesoras de enseñanza me
dia mis conocida de Alcalá. A lo largo de su carrera docente 
ha impartido clases a varias generaciones de alcalaínos coin
cidiendo la mayoría en que es una profesora con un exce
lente carácter y que con ella se tienen muchas motivaciones 
para el estudio. Después de pasar por varios centros, Concha 
Albertos dirige el Instituto de Educación Secundaria, Lázaro 
Carreter, situado en Espartales. Ya ha cumplido 34 años 
ejerciendo su profesión de los cuales lleva 20 en Alcalá y a 
pesar de tanto tiempo en la docencia, reconoce que sigue 
yendo a trabajar con ilusión y entusiasmo. 

Por eso a Concha Albertos le 
gusta citar a Sócrates: "La 
educación es la que hace a los 
hombres libres y felices", lo 
que se ha convertido en una 
máxima a la que se aferra día 
a día. 

Aunque asegur'a guardar 
buenos recuerdos de todos los 
alumnos a los que ha enseña
do en su vida y todos son muy 
especiales para ella y dice es
tar contenta de haber colabo
rado a que sean "muy buenos 
trabajadores y aún mejor per
sonas", como ella misma ha 
podido comprobar ya que, se
gún cuenta: "Muchos de mis 
alumnos también son profeso
res y me da mucho gusto que 
compartan la afición por ejer
cer este oficio tan seductor y 
tan interesante que si se prac
tica por vocación es realmente 
una actividad maravillosa". 

Entre los muchos alumnos 
que Concha Albertos ha tenido 
están personas tan conocidas 
como los deportistas Rafael 
Guijosa, jugador de balonma
no, y el baloncestista Quique 
Villalobos, así como la actriz 
Aitana Sánchez-Gijón, estos 
dos últimos en Madrid. 

"Cada día voy a trabajar 
con muchas ganas 
de dar clases y _ 
ver a los estudiantes" 
Concha Albertos reconoció a 

PUERTA DE MADRID que "la 
mayor satisfacción es que voy 
por la calle y no puedo llegar 
nunca a mi casa a la hora que 
tenía prevista porque me van 
saludando mis alumnos; esa 
es una gran honra para mí". 

drid en los que participen, 
aunque pide que el ayunta
miento fomente la participa
ción de las personas del barrio 
en actividades que se quieran 
llevar a cabo allí. Asimismo, ya 
tienen preparadas las Jorna
das de la Paz, las Jornadas de 
la Música con motivo de cele
brar el día de Santa Cecilia, 
patrona de la música, y tam
bién las Jornadas Culturales, 
en las que bautizarán el cen
tro oficialmente: "Esperamos 
que venga la hija de Lázaro 
Carreter a inaugurar el cen
tro". 

El IES Lázaro Carreter co
menzó su funcionamiento el 
curso pasado, 2003- 2004: "El 
año pasado el instituto fue 
puesto en marcha, y aunque 
fue un trabajo duro y laborio
so, que agradezco a todos los 
profesores y a los compañeros 
del equipo directivo. En este 
curso hemos recibido muchos 
frutos con nuestros alumnos, 
incluso aquellos que tienen 
problemas y más carencias de 
apoyo familiar y social, que 
creo que son los que más me-

Concepción Albertos: 
"Hay que motivar a los alumnos por otros caminos" 

recen nuestro esfuerzo. Ade
más, el instituto permaneció 
abierto el mes de junio y se re
alizaron actividades de distin
to tipo en las que los jóvenes 
estudiantes disfrutaron mu
cho". 

''Vivir en el mundo 
de una forma critica, 
consciente y solidaria" 
Para Concha Albertos "los 

problemas de la educación son 
los mismos de la sociedad, es 

decir, cierta desvertebración 
social, falta de interés por el 
conocimiento, falta de solida
ridad y justicia por parte de la 
gente, y que los valores que 
priman son los relacionados 
con el dinero o el éxito a costa 
de nada. Y todo esto se resien
te en el sector educativo, por 
lo que hay que motivar a los 
alumnos por otros caminos". Y 
ese ha sido y sigue siendo el 
objetivo de Concha Albertos, 
una profesora muy querida en 
la ciudad complutense. 

[Especial Mamá] 
Es imprescindible durante el embarazo 
continuar cuidando su aspecto _general, 
para no encontrarse después de nueve 

meses de abandono y la fatiga 
del partO, con un cue~ irreconocible 

y desmoralizante. 
Entre los proyectos que el 

l.E.S. Lázaro Carreter tiene 
previstos para el curso 2004 -
2005 se encuentran activida
des como cursos de capoeira, 
baile moderno, etc. , en los que 
el ayuntamiento colabora con 
monitores y servicios. Tam
bién están intentando poner 
en marcha un periódico esco
lar y piensan abrir el centro 
para los campeonatos escola
res de la Comunidad de Ma-

Tratamientos Especiales 
para la Futura Mamá 

Clínica San Nicolás 
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José Antonio de la Torre junto al diorama que recrea el instante en que unos labradores encontraron la 
estatua de la Virgen del Val de alabastro. A la derecha, un texto alusivo al hallazgo también escrito por él 

Esta euuesto en una de las canillas laterales de la Catedral-Magistral 

José Antonio de la Torre confeccionó un diorama 
sobre el hallazgo de la estala de la Virgen del Val 
Los cientos de turistas y alcalaínos que han pasado por la Catedral-Magistral se han queda
do sorprendidos nada más entrar al templo, al contemplar el diorama que ha confeccionado 
J osé Antonio de la Torre en el que recrea el instante en que unos labradores encontraron la 
estatua de la Virgen del Val de alabastro que se perdió en la Guerra Civil. El artist a alcalaí
n o lo ha confeccionado con motivo del 75º aniversario de la reconstrucción de la ermita y 
el nombramiento de alcaldesa perpetua. El diorama se retirará en breve ya que José Ant o
nio de la Torre comenzará a trabajar en la confección del belén. 

cuando me puse a ojear los li
bros que tengo de Alcalá de 
Henares. Vi el libro que hizo 
José María de Diego Pareja so
bre la Virgen del Val y entre 
las imágenes que había estaba 
el cuadro sobre el hallazgo de 
la Virgen que tienen en San 11-
defonso y ahí surgió la idea. 
Cogí las fotografias y empecé a 

estudiar de qué forma podía 
llevarlo a cabo y con figuras 
que tengo y mis manos, las fui 
restaurando, adaptando al 
cuadro". 

El resultado es inmejorable. 
Todos los detalles están reco
gidos en este diorama, la tierra 
roturada, los cerros a lo lejos 
testigos del hallazgo, el gesto 
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de sorpresa de los labrado
res ... por eso José Antonio de 
la Torre, que en breve se pon
drá manos a la obra para con
feccionar el belén, ha recibido 
muchas felicitaciones: "El dio
rama ha gustado mucho y me 
ha dado otras ideas para el 
próximo año y creo que las lle
varé a cabo". 

El diorama se puede seguir 
contemplando en la Catedral
Magistral, aunque no por mu
cho tiempo, ya gue en ese mis
mo espacio José Antonio co
menzará a montar en breve el 
belén navideño que lo tendrá 
ocupado al menos durante 
más de mes y medio. 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

El artista alcalaíno José An
tonio de la Torre ha recreado 
en un diorama el hallazgo de 
la estatua de la Virgen del Val, 
patrona de Alcalá, por unos 
labradores mientras rotura
ban la tierra cercana al río He
nares, con motivo del 75° ani
versario de la reconstrucción 
de la ermita y el nombramien
to de alcaldesa perpetua, titu
lo que este año se ha renova
do. Por eso ha estado traba
jando duramente para que es
tuviera a punto para este 
acontecimiento y así ha sido. 
Antes de que comenzara la no
vena, el diorama se expuso en 
la capilla lateral de la Cate
dral-Magistral donde habi
tualmente se monta y expone 
el belén. Durante este tiempo, 
José Antonio de la Torre ha re
cibido numerosas felicitacio
nes por la belleza del diorama, 
que además lo ha acompaña
do con un gran pergamino en 
el que se puede leer cómo sur
gió el hallazgo de la imagen, se 
extendió la devoción entre los 
alcalaínos y la fecha y los títu
los que se le han otorgado a la 
patrona de Alcalá. 

CUALQUIER CANTIDAD PARA LO OUE OUIERA: 

José Antonio de la Torre ex
plicó a PUERTA DE MADRID 
cómo le surgió la idea de hacer 
el diorama, que es el segundo 
·que hace en su vida y en qué 
se inspiró: "La idea me surgió 
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Con asistencia de autoridades civiles v militares 

la Guardia Civil celebró la tiesta 
de su patrona, la Virgen del Pilar 
La Guardia Civil celebró el martes 12 de octubre la festividad de la Virgen del Pilar. su pa
trona. Una misa en la Magistral Catedral y un acto institucional en un establecimiento de 
hostelería compusieron el programa de una fiesta eminentemente familiar presidida por el 
alcalde. Bartolomé González. y por el capitán de la Benemérita en Alcalá. Justino Ovalle. A 
los actos también asistió el anterior capitán del puesto, Felicísimo Hernán, que después de 
su retiro continúa vinculado a Alcalá, así como un nutrido grupo de agentes de la Guardia 
Civil establecidos en la ciudad complutense acompañados por sus familiares. 

El capitán Justino Ovalle 
dio la bienvenida como anfi
trión en la fiesta al alcalde de 
la ciudad complutense, Barto
lomé González y a las demás 
autoridades que asistieron, 
concretamente los concejales 
Gonzalo Garrido, Javier Fer
nández Abad y el gerente del 
Instituto de Planificación Am
biental, Miguel Ángel Pérez 
Huysmans. 

Otras autoridades que com
partieron con la Guardia Civil 
su festividad fueron el inspec
tor jefe de la comisaria de Po
licía Nacional, Lorenzo Iz
quierdo, el cabo de la Policía 
Local, Antonio Jiménez y re
presentantes de los tres ejérci
tos, el de Tierra, el del Aire y la 
Armada. Entre ellos estaba el 
comandante Ángel de Pablos, 
director de la residencia mili
tar de Alcalá, quien celebró 
con la Guardia Civil el último 
acto de su carrera militar en 
activo ya que pasa a la reser
va por imperativos de la edad. 

El capitán de la Guardia Ci
vil, Justino Ovalle, manifestó 
en su intervención pública su 

ti de octubre de 2004 

Justino Ovalle, capitán de la 
Guardia Civil en Alcalá 

agradecimiento a todas las 
au toridades asistentes: "A pe
sar de los tiempos dificiles, en 
especial en este último año en 
el que el pasado 11 de marzo 
todos los ciudadanos de Espa
ña hemos sufrido las drásti
cas consecuencias del terro
rismo, n o debemos desvane
cer por ello". 

El capitán Ovalle añadió que 
"debemos incidir en la política 
que siempre ha distinguido a 
la Guardia Civil, disciplina, 
seriedad y una total entrega al 
ciudadano, perseverando en 
la linea que se ha labrado a lo 
largo de la historia y que ha 
infundido seguridad a tantas 
generaciones de españoles". , 

El discurso del capitán de la 
Benemérita en Alcalá conti
nuó reconociendo el trabajo 
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El comandante Ángel de Pablos, 
director de la residencia de ofi
ciales de Alcalá, quiso acompa
ñar a la Guardia Civil en su últi
mo día de servicio en activo. 

de los guardias civiles: "No de
bemos olvidar la labor desem
peñada, tanto de los que nos 
han precedido en este destino 
como de los que hoy en dia se 
encuentran en situación de 
reserva y retirados. Gracias a 
su trabajo y sacrificio la Guar
dia Civil ocupa hoy dia un 
puesto destacado en la socie
dad española". 

Con una fiesta dedicada 
muy especialmente a las fami
lias de los guardias civiles, el 
capitán Ovalle dijo que "sin el 
apoyo de las esposas e hijos, 
sin su abnegación silenciosa y 
su sacrificio, los miembros de 
este cuerpo no podrían cum
plir tan ejemplarmente sus 
múltiples deberes". El capitán 
manifestó posteriormente a 
PUERTA DE MADRID: "Hoy es 
un dia para olvidar los proble
mas y celebrar la fiesta de 
nuestra patrona en compañía 
de nuestra familia y amigos". 

El máximo responsable de la 

Guardias civiles, policías y demás militares compartieron la fiesta de la Benemérita. 

La fiesta de la Guardia Civil se caracteriza por su excepcional 
ambiente familiar. El guardia Francisco Huerta, junto a su familia. 

Benemérita en Alcalá recono
ció que "todos los guardias ci
viles tenemos una gran devo
ción por nuestra patrona. 
Siempre la tenemos presente y 
sentimos cómo nos apoya. 
Hay algo que siempre distin
gue a la Guardia Civil y es la 
moral que siempre tenemos 
porque sabemos que conta
mos con el apoyo de la Guar
dia Civil". 

Por su parte el alcalde reco
noció el trabajo de la Guardia 
Civil: "Queremos agradeceros
lo y desearos lo mejor para el 
próximo año. Que sepáis que 
siempre detrás de vosotros 
hay una ciudad que os quiere, 
que os admira y que está dis
puesta a que contéis con ella 
cuando necesitéis". 

Los cuerpos y fuerzas de seguridad se mostraron muy unidos durante la fiesta 
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Raúl González, vocal de la Asociación C.R.lU.P., v presidente 
del Conseio de Estudiantes de la UniVenidad de Alcalá, anunció: 

"la Direccián General de Universidades 
ha asegurado que se van a mantener los 
precios públicos de estudios de postgrado" 
El lunes 11 de octubre en la Sala de Conferencias Internacionales del Colegio de San Dde
fonso, la asociación C.R.E.U.P. dio a c onocer los temas tratados en una reunión con Carmen 
Ruiz Riva, directora general de universidades, y los resultados de la misma. 

La C.R.E.U.P. (Coordinadora 
de Representantes de Estu
diantes de Universidades Públi
cas) es una asociación formada 
por Consejos y Delegaciones de 
estudiantes de varias universi
dades españolas, que tiene 
como principal objetivo una 
mayor implicación y presencia 
de los estudiantes en la univer
sidad, como principales usua
rios y beneficiarios que son del 
servicio universitario público. 

Esto mismo fue lo que plante
aron a la Ministra de Educa
ción, Maria Jesús San Segun
do, que en su intervención del 
28 de julio de 2004 ante el Con
sejo de Coordinación Universi
taria (CCU) reconoció: "La pro
moción del papel de los estu
diantes como agentes funda
mentales dentro de la Universi
dad es uno de los objetivos de 
la educación superior, junto 
con la creación y difusión del 
conocimiento, para formar ciu
dadanos activos en sociedades 
democráticas". 

En cuanto al canal de comu-
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nicación abierto con los estu
diantes, la C.R.E.U.P. conside
ró: "Hay una carencia impor
tante en este sentido ya que la 
comunicación no es fluida ni 
bidireccional" y pide al Minis
terio que designe una persona 
de entre los responsables de 
universidades del MEC que 
una al Ministerio con los estu
diantes, que se encargue de 
transmitir las sugerencias, co
mentarios y reivindicaciones de 
los mismos, a la vez que pueda 
consultar todas aquellas cues
tiones que afecten directamen
te a los universitarios. 

En cuanto a las relaciones 
exteriores con otras asociacio
nes de estudiantes de la Unión 
Europea, la C.R.E.U.P. es ac
tualmente miembro candidato 
a entrar en la ESIB {Unión de 
Estudiantes de Europa) y ade
más, dos consejos de estudian
tes miembros de la C.R.E.U.P. 
viajarán al "47ª Board Meeting 
del ESIB" (Encuentro de Aso
ciaciones representantes de Es
tudiantes de Europa) que se ce-

lebrará en Tallin, Estonia, del 7 
al 14 de noviembre. 

Reforma de la LOU 

La asociación C.R.E.U.P. afir
mó: "La WU suponía una re
ducción importante de la pre
sencia estudiantil en la confi
guración de una universidad 
moderna y tendente al EEES 
(Espacio Europeo de Educación 
Superior), y con este motivo los 
estudiantes nos manifestamos 
contra esta ley". ·· _ 

Las medidas propuestas por 
la C.R.E.U.P. para que sean te
nidas en cuenta en la reforma 
de la WU, ya que según su opi
nión ayudarán a la mejora del 
sistema universitario, son: 

-Establecer un máximo órga
no de representación y coordi
nación estudiantil indepen
diente en todas las universida
des, por ejemplo, un Consejo de 
Estudiantes, que además debe
ría autorregularse dentro de las 
normas de su Universidad y de
bería tener garantizada una fi-

nanciación suficiente para po
der desarrollar sus fines. 

- En la WU debería estar re
cogido claramente el papel que 
los estudiantes deben tener a la 
hora de tomar decisiones en la 
universidad, así como que su 
presencia en los órganos de go
bierno aumente. 

- La presencia de estudiantes 
en el Cansejo de Coordinación 
Universitaria. 

Espacio Europeo 
de Educación 
Superior (EEES) 
y Estudios de Grado 
y Postgrado 

Tras analizar los borradores 
de los Reales Decretos por los 
que se van a organizar la es
tructura y regulación de los es
tudios universitarios oficiales 
de grado y postgrado, la CGmi
sión Ejecutiva de la C.R.E.U.P. 
solicitó a los organismos perti
nentes respuestas ante las si
guientes cuestiones: 

- "Nos cuestionamos si el 
EEES va a ser una realidad en 
el proceso de Convergencia Eu
ropea por el hecho de que va
rios países de elevada impor
tancia se hayan desmarcado de 
este proceso o hayan realizado 
cambios encaminados a mejo
rar sus sistemas y no a conver
ger hacia un espacio común". 

-En sendos borradores faltan 
referencias a la financiación. 

Macarena Hernández, vocal 
secretario de la C.R.E.U.P. , 
añadió a propósito: "En las 
conversaciones con Carmen 
Ruiz Riva, ella nos ha aclarado 
varias dudas que teníamos re
ferentes a los borradores de 
esos Reales Decretos, ya que en 
breve va a reunirse con el CCU 
para sacar el Real Decreto defi
nitivo que regule esas enseñan
zas de grado superior. Las 
cuestiones que preocupaban 
más a los estudiantes eran la 
financiación, la regulación de 
las enseñanzas y la transfor
mación a créditos ECTS, y tam
bién que se especificase en qué 
va a consistir ese postgrado y 
cómo los estudiantes pueden 
acceder a él''. 
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En 11 audhoño Julia Rlchmann de Manhanan 

la Orquesta Sintónica Ciudad de Alcalá 
ofrecerá un concierto en Nueva York 
La Orquesta Sinfónica Ciudad de Alcalá ofrecerá el día 4 de noviembre un concierto en Nueva York, 
en el auditorio Julia Richmann, situado en Manbattan. Los setenta componentes devolverán así la vi
sita que realizaron a Alcalá en el mes de febrero los componentes de la Interschool Orchestras of New 
York. La orquesta complutense tiene un amplio programa de actividades culturales en la metrópolis es
tadounidense desde el día 30 de octubre hasta el viernes 5 de noviembre, cuando regresarán a Alcalá. 

El director de la orquesta, Vi
cente Ariño, explicó que el con
cierto en Nueva York se enmarca 
dentro de los proyectos de inter
cambios que anualmente desarro
lla la Asociación Cultural Filar
mónica Orquesta Ciudad de Alca
lá a fin de difundir la cultura es
pañola en el exterior y fomentar 
las relaciones culturales en Espa
ña y otros países, de promocionar 
la comunicación cultural y sensi
bilización artística de la sociedad, 
en particular de niños y jóvenes, 
de favorecer la preservación, el 
conocimiento y la difusión del 
patrimonio común de España y de 
Alcalá como ciudad patrimonio 
de la humanidad desde 1998. 

La ISO de Nueva York es una 
de las más prestigiosas orquestas 
jóvenes de los Estados Unidos y 
está dirigida por Jonathan Stras
ser. Vicente Ariño dijo que el con
cierto de la orquesta complutense 
en el auditorio Julia Richmann 
ofrecerá música española, de Gra
nados y Turina. La segunda parte 
del concierto será interpretada 
conjuntamente (150 músicos 
aproximadamente) con los miem
bros de la orquesta neoyorquina 
bajo la dirección de Vicente Ariño 
y de Jonathan Strasser, interpre
tándose L'Arlesienne, de Bizet. 

Tres secciones 
de la orquesta 
La Orquesta Ciudad de Alcalá, 

nació en el año 1995 y es la única 
de sus características en la región: 
"No hay ninguna orquesta en la 
Comunidad de Madrid con una fi
losofía como la nuestra, con jóve
nes que se han formado y han co
menzado a integrarse". 

La orquesta tiene tres seccio
nes. En primer lugar está la sinfó
nica, que desde su fundación en el 
curso 1995-1996 ha ampliado el 
número de músicos hasta 68, de 
edades comprendidas entre los 12 
y los 26 años. Tiene 19 violines, 7 
violas, 9 violonchelos, 4 contraba
jos, 4 flautas, 3 clarinetes, 4 obo
es, 2 fagots, 3 trombones, 5 trom
pas, 3 trompetas, 1 saxo, 3 percu
sionistas, 1 pianista y 1 arpa. 

na cantera de músicos. La orques
ta infantil ha iniciado su actividad 
en este curso y está integrada por 
20 niños de 4 a 8 años. Para se
leccionar esa veintena de niños 
hubo una enorme solicitud de pla
zas. La finalidad de la orquesta 
infantil es iniciar en la música a 
los más pequeños desde una pers
pectiva cooperativa y lúdico-cre
ativa, aprendiendo los rudimentos 

Darsan Auto, s.A. 

técnicos del instrumento (el vio
lín) a través del juego, con el ob
jetivo claro e inmediato de hacer 
música, además de acostumbrarse 
a tocar en público como algo na
tural. 

La presidenta regional quedó 
impresionada con la labor de la 
orquesta y le comentó el día 9 al 
alcalde, Bartolomé González, su 
interés por contar con esta forma-

Vicente Ariño, director de la 
Orquesta Ciudad de Alcalá. 

ción en algún acto oficial de la 
Comunidad de Madrid. 

El domingo día 17 de octubre la 
orquesta actuará en Alcalá, en el 
Teatro Salón Cervantes, a las 
12'30 horas dentro de los actos 
del centenario del Colegio Cala
sanz. 

Además está ·1a orquesta de cá
mara, formada por un número va
riable de músicos, de 10 a 15, que 
inició sus actividades hace tres 
años y viene realizando concier
tos didácticos para escolares. Por 
último, y de más reciente crea
-ción, está la orquesta infantil, con 
la que se pretende crear una bue-
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Carmen Pacheco, concejala de Cultura, Mercedes Iglesias, alcaldesa de la localidad y Elisa Perdi
guero, concejala de Urbanismo, quedaron satisfechas con las fiestas 

Durante dos días los vecinos participaron en los dReremes actos organizados 
desde el Avuntamiemo que preside la alcaldesa Mercedes Iglesias 

Nuevo Ballán regresó al siglo 11111 para celebrar 
la fiesta de la fundación de la localidad 
Durante el 9 y 10 de octubre, los vecinos de Nuevo Baztán celebraron la fiesta de la fun
dación del pueblo, que ocurrió el segundo domingo de octubre de 1723 en el que se con
sideró al municipio independiente al contar con parroquia y párroco nuevo. La alcaldesa 
Mercedes Iglesias quedó muy satisfecha con la gran participación de público y con los ac
tos que han sido culturales y gastronómicos. La alcaldesa aseguró a PUERTA DE MADRID 
que quieren seguir potenciando esta fiesta con más actos culturales. 

Un año más los vecinos de 
Nuevo Baztán conmemoraron 
la fiesta de la fundación de la 
localidad que tradicionalmente 
se celebra el segundo domingo 
de octubre, debido a que fue 
en esa fecha de 1723, cuando 
Nuevo Baztán se consideró 
municipio independiente al 
contar con una parroquia pro
pia y sacerdote en ella para ce
lebrar el culto, aunque la fun
dación del pueblo se remonta 
antes, en 1709, por obra de 
Juan de Goyeneche. 

Entrada al Centro de 
Interpretación presidida 

por la estatua de 
Juan de Goyeneche 

Ayuntamiento, una exposición 
de pintura que fue inaugurada 
por la alcaldesa de la localidad 
Mercedes Iglesias y parte de su 
equipo de gobierno, quien has
ta hace poco estaba formado 
íntegramente por mujeres. 

Antonio Español, Cinta Pla, 
Emilio Gutiérrez, José Molbs, 
Paulina Otura, Rosa Otura y 
Susana Palacios, fueron los ar
tistas que expusieron sus 
obras, algunas de ellas de múy 
bella factura, tocando diferen
tes temas con gran acierto, 
desde paisajes a bodegones, 
pasando por lienzos surrealis
tas, confeccionados con dife
rentes técnicas. Los cientos de 
vecinos que visitaron la expo
sición quedaron sorprendidos 
con las obras y encantados, 
aunque sin duda alguna, el 
acto que más entusiasmó por 
su colorido y originalidad fue 
la recreación de un campa-

El municipio cuenta con un 
bello palacio proyectado por 
Juan de Churriguera que poco 
a poco está recuperando el es
plendor, ya que está en proce
so de restauración. A pesar de 
esta circunstancia, sus salas 
inferiores acogieron el pasado 
día 9 de octubre uno de los ac
tos que se preparó desde el Momento de la representación de los soldados del siglo XVIII 
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Exposición de pintura en el palacio de Churriguera 

mento militar del siglo XVIII "Los actos han sido 
que corrió a cargo de la Aso- todo un exitazo, la 
ciación Napoleónica Española. participación ha sido 
Durante la mañana, los rniem-

muy alta" bros de la asociación llevaron 
a cabo una gran serie de actos 
que entusiasmaron a los veci
nos. Primeramente, capitán y 
alcaldesa pasaron revista a las 
tropas, quienes firmes, con el 
traje impoluto y mosquetón de 
la época incluido, formaron 
delante del Palacio de Churri
guera. Acto seguido se proce
dió a la izada de la bandera es
pañola de la época, tras la cual 
rompieron filas y siguieron con 
su representación en la que no 
faltó de nada, desde la tienda 
de acampada, a las mujeres 
vestidas también de época. 

Mientras tanto, no lejos de 
alli, se inauguró el pequeño 
mercado de productos artesa
nos, quienes ofrecieron desde 
alimentos a distintos objetos 
realizados a mano, como telas 
y joyas. Para finalizar el dia, 
por la tarde cientos de vecinos 
acudieron a la primera degus
tación de productos navarros, 
de los que no quedaron ni las 
migas. 
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La alcaldesa, Mercedes Igle
sias, hizo balance tras las fies
tas del resultado obtenido: "Ha 
sido todo un exitazo, además 
nos ha acompañado el tiempo, 
así que estoy muy satisfecha. 
Los medios de difusión y co
municación como PUERTA DE 
MADRID nos habéis dado una 
cobertura estupenda. Hemos 
podido desarrollar todos los 
actos previstos, además con 
mucho éxito. El domingo hubo 
también actos, como la entre
ga de premios de un certamen 
de pintura rápida y presidí la 
misa de acción de gracias por 
la fundación del pueblo". Res
pecto a la participación aña
dió: "Dentro de lo que podemos 
conseguir porque al estar el 
98% de la población en urba
nizaciones con parcelas muy 
grandes y ocurre que la vida es 
muy independiente, pero creo 
que la participación fue bas
tante buena para lo que habi
tualmente se hace aqui". 

El ponavoz municipal, Jesús Soto, presideme de la Agmpación 

Fabiola Figueras, nueva secretaria 
general del PSOE de Villalbilla 
La Agrupación Socialista de Villalbilla eligió en una asam
blea con carácter extraordinario a su nueva secretaria gene
ral, la exconcejala Fabiola Figueras, cuya candidatura fue 
elegida por los militantes. Además de la candidatura de Fa
biola Figueras también se presentó la encabezada por Tere
sa Doñoro por lo que por primera vez en la Agrupación So
cialista de Villalbilla fueron dos mujeres las que se disputa
ron el liderazgo del partido en la localidad. 

La candidatura de Fabiola Fi- España es el secretario de Poli
gueras fue la más votada al ob- ticas Sociales. 
tener el 52'1 de los votos. Por El proyecto de la.nueva secre
ello es la nueva secretaria gene- taria general y de la nueva eje
ral que sustituye al portavoz cutiva local es fortalecer la 
municipal, Jesús Soto, quien si- agrupación socialista local, con
gue en la dirección en el cargo tinuar colaborando con el grupo 
de presidente de la Agrupación. de concejales y trabajar intensa-

El nuevo comité tiene también mente para ganar las elecciones 
a Yolanda Garrido como secre- municipales del año 2007, ade
taria de organización, a Julia más de mantener los lazos de 
Doñoro como secretaria de ad- unión con la actual ejecutiva re
ministración; Manuel Meléndez gional elegida en el décimo eon
es el nuevo secretario de Politi- greso del hoy Partido Socialista 
cas Institucionales y Francisco de Madrid. 

MUÑOZ 
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Romería de la Virgen del Rosario Encierro en Camarma. Aquí, primero los hombres 
con las mujeres y los niños primero. Gentileza de Mercedes Garrido y luego los carros. Años 60 o quizá antes. Gentileza de un amigo 

1 

En Carnarrna, ahora más grande y bella, donde a~unos 
nombres de calles homenajean a las gentes de antes 

Es un detallazo lo de poner una 
fotografía junto al nombre de algu
nas calles como han hecho en Ca
marma no hace mucho. Hay muy 
buenas escenas de la vida cotidiana, 
de sus fiestas y costumbres. Sabido 
es que hay mucha historia por 
aquí. . . Y ahora está la villa que se 
sale. Así, podemos ver las romerías 
de la Virgen del Rosario, el sober
bio ábside exterior de la Iglesia de 
San Pedro, y otras sobre la caza, los 
encierros o una dedicado al recorda
do Félix Rodríguez de la Fuente 
que, a lo mejor, se detuvo por estas 
buenas tierras. Datan de los años 60 
o 70, en blanco y negro, claro, y las 
mujeres, activísimas a cual más, tu
vieron mucho que ver y hacer; 
como en un montón de actividades, 
según hemos oído. Ya puestos lo 
mejor es hacer una ronda por el 
pueblo, que además anda de lleno 
en sus fiestas de septiembre. En la 
plaza del Paseo actúan grupos fla
mencos dirigidos por la alcalaína 
Esperanza Alarcón que también 
viene a dar clase a Camarma como 
a Pezuela de las Torres .. . Y es que 
la afición al baile es grande y se ven 
números preciosos que son muy 
aplaudidos. Como la jovencita Na
zareth, nieta del formidable cantaor 
Pepe Orti~, que con tres o cuatro 
canciones, unas de la italiana Lara 
Fabián y otras de la gran Jennifer 
López, cautivó a los camarmeños y 
a los de fuera con su dulzura juvenil 
-cumple 15 años en diciembre- y 
su chorro de voz. Y nos han traído 
una obra de teatro muy graciosa, 
con los eternos Hermanos Calatrava 
y otros que vuelven como "Los Pe
cos" que hicieron revivir los buenos 
tiempos . . . En los balcones y nuevas 
buhardillas también se vivía la emo
ción. Esta placita con unos jardines 
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llenos de petunias, pensamientos y 
otras especies, se llenó de romanti
cismo; seguro que siempre lo ha te
nido. 

Alguien nos dice que, por estas fe
chas, suelen venir dos hijos muy po
pulares del pueblo como son Baldo, 
que jugó en los 80 en el Alcalá, y 
Marcos, ahora en el Valladolid como 
saben, que lo hizo en los 90. Vol
viendo a la música, unos conocidos 
han recordado a otro camarrneño 
que triunfó como gran figura del 
cante "jondo". Era Pablo Moraga y 
le cabe el orgullo de haber ganado el 
primer premio en un célebre concur
so "Fiesta en el aire" de Radio Na
cional de España en 1950. Y nos han 
regalado una fotocopia de tan im
portante galardón. Llegó a cantar en 
Madrid y Barcelona . . . Y aquí mis-

mo, en el Teatro Salón Cervantes de 
Alcalá. Nació a principios de siglo y 
falleció joven mediados los años 
cincuenta. ¡Qué pena! 

Está Camarrna imponente. Y más 
con el flamante edificio de su ayun
tamiento y el gran reloj . En la ani
mada -y aromática- plaza queda el 
antiguo en pie . . . Alguna función le 
darán. Viviendas unifamiliares mo
dernas se mezclan con las casas de 
siempre; tiendas, bancos, video
clubs, supermercados, forman ya 
parte del paisaje de todos los días. 
En una librería, la más antigua, nos 
habla Mercedes Garrido de todos 
los libros editados sobre Camarma 
últimamente y del éxito que han te
nido. Echamos de menos a la seño
ra que atendía junto a ella con quien 
siempre charlábamos un ratito ... 

8'/ .§)e/~a<Jo 
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Recuerdo al cantante camarmeño Pablo Moraga. El diploma lo dice 
todo. Era el mejor de los concursantes y había hasta andaluces. 
Dicen que cantaba hasta "granaínas". Gentileza de otro amigo 

¡Lo que habrá trabajado de niña y 
de mayor! Era doña Eugenia, tía de 
Mercedes, y se nos ha ido para 
siempre. Lo sentimos mucho. Nos 
muestra un magnífico cuadro de 
otra virgen a la que, también, se le 
tiene mucha devoción y es la del 
Amor Hermoso formada sólo por 
mujeres cuya celebración es en ju
nio. Creemos haberla visto en algu
na visita a la iglesia, o en las fotos 
de la calle durante una procesión. Y 
nos cuenta sobre el Aula femenino y 
sus muchos quehaceres. Han termi
nadó con las carrozas y ya están 
metidas de lleno con el monumental 
belén que ponen todos los años en 
los queridos -¡ay, si hablaran sus 
piedras .. . !- y viejos lavaderos don
de acabamos de ver a una señora ya 
veterana llevando unas maderas ... 
Vendremos a que nos cuenten. 

En el alero de una gran casa he
mos contado hasta veintiocho nidos 
de golondrina nada menos. Que 
traigan suerte para todos. En el Ca
mino de Meco, detrás de la iglesia, 
han puesto un carro -¿el penúlti
mo?- llenito de flores de todos los 
colores. Otro buen homenaje. El ca
sino sigue en su sitio. La de bodas 
que habrán celebrado con tarta para 
todo el pueblo. Y gentes del cine o 
de los toros. Una vez vimos co
miendo a la guapa Lydia Bosch con 
el simpático Iñaki Miramón. Vemos 
en la pared una gran foto de otro ca
marmeño que despunta. Es el joven 
David del Moral, 20 años, y el do
mingo corre con su moto en el Jara
ma. Nos hablan de los grupos de te
atro de hace treinta años, que hací
an obras como "Jesucristo Super
star" o "Los Caciques" en el hogar 
de la iglesia, o en la fábrica Vitroce
rámica (hoy Alcalá Gres) o en Ma
drid donde los llevó don Julio, el 
cura de entonces. 

"Un oasis en medio de la seque
dad meseteña" dice don Miguel 
Mayoral, profesor de Historia de 
Alcalá en su gran libro "Camarma, 
de la aldea medieval a la villa mo
derna" . Y vamos a leerlo ya . . . 

LUMIGARMO 
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los ciclistas José Antonio lillanueva v Gema Pascual, el nadador 
paraolímpico Daniel Malina, v el médico de la selección de balonmano 
Cherna Calvillo recibieron un pequeño detalle de manos del primer edil 

El alcalde recibió a los deponistas alcalaínos 
que parUciparon en la Olimpiadas de Atenas 
Con el recuerdo aún fresco del paso por las Olimpiadas de Atenas, Daniel Molina, Gema Pas
cual, José Antonio Villanueva y Chema Calvillo fueron recibidos por el alcalde Bartolomé 
González y el Concejal de Deportes Marcelo lsoldi, quienes escucharon sus experiencias en 
tierras griegas y las dificultades que tienen con las subvenciones. 

Los deportistas alcalaínos 
Gema Pascual, Daniel Molina, 
José Antonio Villanueva y el 
médico de la selección de ba
lonmano Cherna Calvillo, se 
codearon con los mejores de
portistas de todo el mundo en 
las Olimpiadas de Atenas, con 
quienes compitieron por lograr 
los preciados metales con los 
que quedarían inscritos en el 
Olimpo de los atletas. Sin em
bargo, ninguno de los tres 
atletas alcalaínos consiguie
ron regresar de Atenas con 
una medalla colgada al cuello. 
A pesar de todo, regresaron 
muy ilusionados de esta expe
riencia Olímpica, especial
mente la ciclista Gema Pas
cual, quien quedó sexta en la 
prueba de puntuación, con lo 
que obtuvo diploma olímpico. 

El miércoles 6 de octubre el 
alcalde Bartolomé González, 
junto al Concejal de Deportes 
Marcelo lsoldi, recibieron a los 
deportistas y al médico de la 
selección de Balonmano Che
rna Calvillo, con quienes estu
Vieron conversando, escu-

. chando la experiencia de los 
deportistas y los problemas 
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que han tenido con las sub
venciones. El ciclista José An
tonio Villanueva expuso y 
coincidió con sus compañeros 
en que las subvenciones del 
plan ADO nacional funciona
ban bastante bien, aunque no 
así las de la Comunidad de 
Madrid, que no tenía proyecto 
a nivel nacional. El alcalde 
tomó nota y adelantó que el 
año que Viene, con motivo del 
IV centenario de la publica
ción de la primera parte del 
Quijote el Ayuntamiento pa
trocinará a los deportistas 
bajo el Plan ADO hasta donde 
se pueda y sin que afecte al 
resto de ayudas que reciben. 
El alcalde explicó: "He hablado 
con ellos y les he dicho que la 
Comunidad de Madrid lo quie
re poner en marcha. Nosotros 
por nuestra parte apoyaremos 
a los deportistas de Alcalá, sin 
llegar ·a un plan ADO local 
porque no se puede, pero sí 
para el año que Viene, bajo el 
paraguas del año del Quijote, 
les vamos a esponsorizar y 
también se hará un proyecto 
de ayuda a los tres en sus 
competiciones para que vayan 

mostrando al mundo la ima
gen de la ciudad". El alcalde 
cuando terminó de dar esta 
noticia que fue muy bien aco
gida por los deportistas, bro
meó con el sitio en que podría 
ir el logo en el caso del nada
dor Daniel Malina: "Estamos 
negociando a ver dónde puede 
ir, si en el gorro o en el baña
dor, porque en el resto no hay 
problema". Finalmente el al
calde Bartolomé González y el 
concejal de Deportes Marcelo 
Isoldi entregaron un pequeño 
obsequio a los deportistas y al 
médico de la selección españo
la de balonmano. PUERTA DE 
MADRID habló con cada uno 
de los deportistas para que 
nos relataran su experiencia 
en Atenas: "Ha sido una expe
riencia única como todo de
portista dice porque es así 
como es. Hice sexta, conseguí 
diploma olímpico y la verdad 
es que estoy satisfecha, es un 
buen puesto. Aún no sé si iré 
a las siguientes, hay que ir 
año a año ya que dependemos 
de los resultados. La meta 
más inmediata que tengo es el 
Campeonato del Mundo, voy 

con muchas ganas y espero 
que salga bien e ir cada año a 
más". 

Por otra parte el también ci
clista José Antonio Villanueva 
explicó: "no me esperaba que 
iba a hacer este puesto (sépti
mo en prueba por equipos y 
noveno en indiVidual) , pero 
bueno, venía de mayo de co
rrer el Campeonato del Mundo 
en el que quedé subcampeón y 
las olimpiadas no me han sali
do como esperaba, ya que ten
dría que haber estado entre 
los cuatro primeros, pero bue
no, sigo con mucha ilusión 
para seguir ganando campeo
natos en los próximos años, 
espero llegar a las próximas 
Olimpiadas en Pekín, que se
rian los terceros Juegos Olím
picos en los que participo. Por 
el momento estoy centrado en 
el próximo mundial que será 
en marzo en el que espero ha
cer un buen papel". 

Daniel Malina, el nadador 
paraolímpico relató también 
su experiencia en Atenas, en 
la que a pesar de haberse que
dado a las puertas de la fmal, 
quedó sorprendido del magni
fico ambiente que había y de 
la gran presencia de españoles 
en las gradas: "el resultado no 
ha sido muy bueno porque es
peraba hacerlo un poco mejor. 
Eran las primeras paraolim
piadas a las que iba y me pu
dieron un poco los nervios, 
pero la experiencia ha sido 
muy buena. Espero seguir 
compitiendo al menos cuatro 
años más, pero todo depende 
de las ayudas que tengamos y 
los medios que tenga para en
trenar, aunque por lo que es
tamos Viendo parece que nos 
van a ayudar bastante. Mi ob
jetivo más inmediato actual
mente es el Campeonato de 
Europa, en el que espero que
dar campeón, porque con el 
tiempo que tengo puedo que
dar perfectamente en ese 
puesto". 

Por último, el médico de la 
Selección Española de Balon
mano, Cherna Calvillo, relató 
su experiencia en Atenas: "La 
Olimpiada ha ido muy bien y 
el equipo también. El único in
conveniente fue que nos elimi
naron a falta de seis segun
dos, en un partido práctica
mente épico como nos dijo el 
ministro Moratinos en la re
cepción al día siguiente en la 
embajada: prácticamente toda 
España ha estado con vos
otros y ha estado pendiente de 
ese partido". Precisamente en 
ese partido contra Alemania, 
Talan Duishebaev, uno de los 
mejores jugadores de balon
mano de todos los tiempos, se 
lesionó y decidió poner punto 
y final a su larga trayectoria. A 
pesar de todo, igual que el res
to de deportistas alcalaínos, 
guarda un magnífico recuerdo 
de su paso por Atenas. 
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El Alcalde Banolomé 
González v el concejal 
de Depones Marcelo 
lsoldi los recibieron 
en el salón de plenos 

El Club de Balonmano 
Plava de Alcalá quedó 
subcampeón 
de España 

El miércoles 6 de octubre, el 
alcalde Bartolomé González y el 
Concejal de Deportes Marcelo 
Isoldi recibieron a algunos de 
los integrantes del Club de Ba
lonmano Playa de Alcalá de He
nares que actualmente ostentan 
el titulo de subcampeones de 
España. Por este motivo y en re
conocimiento a su labor deporti
va y difusión y proyección de la 
ciudad, el alcalde y el concejal 
de deportes les hizo entrega de 
un obsequio y conversaron con 

Durame el mes de ocmbre 
lado aquel que visite las 
nuens instalaciones de la 
canelera 1-300 recibirá un 
obsequio v podrá conocer 
los nuevas madelos SEAT 

Talleres Hermanos 
AUenzadana 
conocer el nuevo 
SEATToledo 
El sábado 23 y el domin
go 24 de octubre, en las 
nuevas instalaciones de 
los Talleres Hermanos 
Atienza, concé sionario 
oficial de SEAT, que se 
encuentran en Alcalá de 
Henares, en la Ctra. M-
300 (Antigua N-11), km. 
29,400 (salida a Madrid, 
frente a Zanussi), tendrá 
lugar la presentación del 
nuevo SEAT Toledo. 

Las nuevas instalaciones 
de los Talleres Hermanos 
Atienza, que abrieron sus 
puertas en septiembre 
para dar el mejor servicio a 
sus clientes, cuentan con 
más de 10 000 m 2 dedica
dos a exposición, venta, ta
lleres, chapa, pintura, re
cambios oficiales y cuen
tan con un parking priva
do. Teléfono de contacto 91 
877 13 87. 
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ellos para interesarse por la 
temporada. Durante el breve 
encuentro, los jugadores, Mi
guel Ángel Martin, Roberto Gar
cía, Pablo Ariña, Jorge Ruiz, Pe
dro Bonillo pidieron mejoras en 

las instalaciones. El alcalde les 
respondió que se tendrá en 
cuenta la petición ya que se va a 
hacer una fuerte inversión en 
mejoras de las instalaciones de
portivas. 

Tras esta pequeña charla, los 
jugadores recibieron un obse
quio de manos del alcalde y el 
concejal de deportes y a su vez 
ellos correspondieron regalando 
unas camisetas del club . 

la liga empezó este sábado v el campo no estuvo en condiciones adecuadas 
por la taita de humedad en la uerra 

El C.D. Chorrillo, a la espera de una 
boca de riego v los nuevos vestuarios 
Hace tiempo que este club deportivo venía luchando por unos vestuarios nuevos que 
les han dicho que serán instalados en breve, pero piden también una boca de riego 
nueva que complemente la que ya tienen, pues el poco agua que sale de ella no es su
ficiente para mantener el campo en condiciones. Las autoridades competentes les han 
asegurado que también dispondrán de una boca de riego. 

Pablo Badallo, vicepresiden
te 1 ºdel C.D. Chorrillo, explicó 
a PUERTA DE MADRID: "El 
campo suelta mucho polvo y 
como por la boca de riego que 
tenemos ahora mismo casi no 
sale agua, tardamos tres horas 
para regar todo el campo y 
cuando acabamos por un lado, 
el otro ya está seco. Hemos pe
dido otra boca de riego para 
que la labor sea más rápida y 
efectiva. También nos han di
cho que nos la van a poner 
pero de momento estamos es
perando que lo hagan". 

El C.D. Chorrillo cuenta con 
un total de 200 niños y jóvenes 
que entrenan con ilusión en el 
campo que pertenece al l.E.S. 
Antonio Machado que les ha 
sido concedido por el ayunta
miento y que comparten con el 
C.F. Racing Veracruz. 

Los equipos que conforman 
el C.D. Chorrillo son un grupo 
de prebenjamines, con niños 
de 6 y 7 años, uno de benja
min, dos grupos de alevines, 

dos de infantiles y dos de ca
detes más otro grupo de juve
niles. Los grupos de prebenja
mines y benjamines juegan en 
partidos de fútbol- 7 porque no 
hay categorías para ellos, los 
grupos de infantil A y alevin A 
están en preferente y los de
más en segunda y en tercera. 

La liga empezó el pasado sá
bado así que el campo ya em
pieza a utilizarse para las com
peticiones, pero según_ comen
tó Badallo: "El campo está bas
tante bien para jugar cuando 
está húmedo y bien rastrillado, 
pero como la boca de riego que 
tenemos no da abasto y pega el 
sol encima, la tierra suele es
tar seca y los chavales no pue
den jugar bien por la capa de 
polvo que se levanta por todo 
el campo. Cuando ha llovido 
un poco antes del partido se 
nota muchísimo la calidad del 
campo, pero si no, jugar se 
hace un poco complicado". 

Pablo Badallo, vicepresidente 
12 del C.D. Chorrillo 
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IFOtbol segunda -a-¡ 

R.S.D. Alcalá 

la RSD Alcalá consiguió su segunda Victoria consecutiva ante un equipo 
gallego v ocupa va la novena plaza con 10 puntos en su haber 

2-0, el Alcalá va sabe lo que es 
ganar en casa 
RSD Alcalá: Leal, Pellicer, Gonzalo, Joselu, Álex Ruiz, Robert (David Diego, 84') Esaú, Luna 
(Cristian 59'), Mateo, Roberto Izquierdo y Hugo Grandío (Santi López 75') 
Celta "B": Sergio, Bru, Pablo, Tachi, Riki, (Marcos 55' ), Santi Santos, Edgar (Miguel 46'), Mi
chael, Nacho Franco, Goran Maric (Joselu 70') y Toni 
Árbitro: Alonso Rodríguez, castellano-leonés, mostró tarjeta amarilla a Joselu, Álex Ruiz, 
David Diego y Roberto Izquierdo del Alcalá y a Tachi y Michael del Celta "B". 
Goles: 1-0, min 32, Pellicer tras el saque de un córner. 2-0, min 88, Cristian remata a puer
ta tras una gran jugada de Esaú. 
Incidencias: Primera victoria del Alcalá en su feudo ante más de 300 person as. 

Contentos regresaron a sus 
casas los aficionados del Alcalá 
que asistieron el domingo 1 O de 
octubre al Estadio Municipal "El 
Val" ya que por fin vieron goles 
que significaron la primera vic
toria del conjunto rojillo en 
casa. 

Muchas curiosidades se die
ron en este partido. La más no
toria, que el Alcalá suma su se
gunda victoria consecutiva que 
lo ha catapultado hasta la nove
na plaza en la clasificación, su
mando ya 10 puntos. Da la ca
sualidad que esta segunda vic
toria se ha conseguido también 
ante un conjunto gallego, ya 
que la primera fue contra el Ou
rense con una victoria por la mí
nima. 

Otro apunte curioso que se 
dio en el partido, es que aparte 
de que el Alcalá ya sabe lo que 
es ganar en casa, los delanteros 
también ya han conseguido 
romper el gafe y empiezan a ha
cer tantos. El primer delantero 
que ha roto el hielo ha sido el jo
ven Cristian, que llegó en vera
no para reforzar la delantera y 
logró su primer tanto con la ca
miseta rojilla tras una gran ju
gada de Esaú, que estuvo muy 
activo durante todo el partido. 
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El último dato de curiosidad 
es que las jugadas de estrategia 
les siguen saliendo bien a los 
hombres de Josip Visnjic, ya 
que el primer gol lo consiguió el 
defensa Pellicer, que también 
llegó en verano a petición del 
entrenador rojillo, y que consi
guió hacer el primer tanto de la 
mañana a los 32 minutos, tras 
un saque de esquina. 

El Alcalá hizo un encuentro 
bastante regular. Durante los 

primeros minutos Josip Visnjic 
apenas se sentó en el banquillo 
ya que veía cómo sus hombres 
no desarrollaban el juego tal y 
como quería. Poco a poco, el 
conjunto rojillo se fue imponien
do al rival y consiguió su recom
pensa a los 32 minutos. 

El Alcalá se fue al descanso 
por delante en el marcador y 
con la seguridad de tener delan
te un rival que apenas dio sínto
mas de salir a por el partido. La 

R. Celta Vigo "B" 

segunda parte fue más de lo 
mismo. Visnjic introdujo a los 
59 minutos el primer cambio, 
Cristian salió por el delantero 
Luna, que a pesar de que estu
vo incisivo buscando el gol, no 
consiguió estrenarse, aunque sí 
lo hizo su compañero, a falta de 
dos minutos para el final. Aun
que el juego aún no llega a ser el 
deseado por el entrenador Visn
jic, tampoco se puede pedir mu
cho más, debido al principal 
problema que se viene suce
diendo año tras año, el lamenta
ble estado del campo. 

Sin embargo eso no debe ser 
excusa para no salir a buscar la 
victoria, ya que a pesar de no 
hacer un fútbol brillante, lo im
portante dada esta situación es 
sumar los tres puntos tanto en 
casa como fuera. 

El próximo rival del Alcalá es 
el Alcorcón, que ocupa en estos 
momentos la cuarta posición en 
la tabla clasificatoria con 13 
puntos, lo· cual quiere decir que 
si el Alcalá se impone y pinchan 
los rivales que tienen la misma 
puntuación, el club rojillo po
dría situarse entre los cinco pri
meros y empezar a soñar, aun
que para eso, hay que tener los 
pies en la tierra y salir a por el 
partido desde el primer minuto. 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPt. 

l. R.Mldrid B 7 7 O O 16 2 21 
2. Rayo . 7 4 i 1 6 3 14 
3. U. U5 Palmas 7 4 -1 2 11 S 13 
4. Alcorc6n 7 4 1 2 9 9 ·ü 
S.cast-.i j j -3 1 5 3 u 
· 6. veCméiiiiiO 1 3 J i • 3 12 
7. OiftRW- .. 7 3 i i 8 j 11 a IJisPámas 1 i 4 · 1 a 4-- io 
9. Álc:aiA .7 2 4 _·-1 7 5- lO 

10. ~- _ 1 3 1 3 6 ª~ io 
11. ~.... ·-7 --i--r -- f 9 13 9 
U. Atlético B 7 - 2 i --3 - S ---¡¡ - 8 
ll:_s;$:ii!!Ye5·:=~~:: i. ~T=:T .J =:_'t: .:J ........ , 
14. F'uel1evenbl"a 7 2 2 3 6 7 8 
15:~- i -1 T 2 9 ·u --·7 
16. Naralé.ll!lo · f 2 1 4 6 9 · 1 
1úiieñliiiír.dl - - f :¡---f 3 5 7 --, 
1&. Üllort& B 7 . 1 1 ... 5 4 9- 4 
19. cebB 7 1 . 1 . 5 5 13 4 
20: Aii!íiüi - - - f ¡, - 2 5 3 13 2 
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Fútbol 

R.S.D. Alcalá 

Fue la encargada de hacer el saque de honor en el partido que disputó la 
RSD Alcalá v el IUédco de Madrid "B" que finalizó con empate a uno 

Belén Esteban metió un gol al cáncer 
RSD Alcalá: Javi, lsra, Golderos, David Cortés, Gerardo, David Diego, Fuentenebro, Miguel 
Pérez, Miguel, Schuster y Fran • 
Atlético de Madrid "B": Falcón, Regalón, Iñigo, Cárdenas, Urraca, Mario, Espinosa, Sergio To
rres, David Rodrlguez, Arteaga, Gonzalo 
Árbitro: Pablo Megía Dávila (madrileño) 
Goles: Min 53 0-1, Arteaga, 1-1 Miguel de penalty min 67 
Incidencias: Más de 200 personas se dieron cita en el estadio municipal Virgen del Val para 
presenciar este partido benéfico. El saque de honor lo hizo la famosa Belén Esteban. La re
caudación fue a beneficio de la Asociación de la Lucha Contra el Cáncer. 

Más de 200 personas se 
dieron cita el martes 12 de 
octubre en el Estadio 'Virgen 
del Val" para ver el encuen
tro amistoso que disputó la 
RSD Alcalá y el Atlético de 
Madrid "B". La recaudación 
fue a parar a la Asociación de 
Lucha Contra el Cáncer. Mu-

chos aficionados, sobre todo 
los más jóvenes, quedaron 
decepcionados al ver que, a 
pesar de que en los carteles 
verúa que jugarla el primer 
equipo colchonero, no fue así 
y fueron los hombres del fi
lial los que disputaron el en
cuentro también contra los 

suplentes del Alcalá. Sin em
bargo, enseguida se anima
ron al ver a la famosa Belén 
Esteban, que fue la encarga
da de hacer el saque de ho
nor de recibir de manos del 
capitán rojiblanco el bande
rin del club. Belén Esteban 
lo agradeció mucho ya que 

Atlético de Madrid "B" 

comentó: "Este es mi equipo, 
yo soy del Atleti, así que haré 
el saque hacia donde están 
ellos". Dicho y hecho, con un 
peculiar estilo a la hora de 
poner el balón en movimien
to Oo hizo con las manos en 
los bolsillos, pero sacó muy 
bien), mandó el esférico ha
cia el lado derecho, donde se 
encontraban los hombres de 
Pepe Murcia. Acto seguido, 
se dirigió al palco, acompa
ñada de la presidenta de la 
Asociación de la Lucha Con
tra el Cáncer. Allí no cesó de 
firmar autógrafos y de repar
tir besos a todos los niños y 
niñas que se le acercaban a 
pedir un autógrafo, al menos 
durante el primer tiempo, ya 
que no se pudo quedar al se
gundo. 

Respecto al partido, la afi
ción alcalaina poco pudo ver 
de interés. En primer lugar 
por el mal estado del césped, 

El Atlético de Madrid se adelantó en el marcador en el minuto 53 
gracias a un gol de Arteaga 

El Alcalá consiguió empatar el partido gracias a este penalti que 
transformó en gol Miguel en el minuto 67 
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Fútbol 

En el palco del municipal del Val se encontraban la presidenta de la Asociación de la Lucha Contra 
el Cáncer, Pilar Ruiz, Belén Esteban, el presidente del Alcalá, Fernando Carretero 

y el inolvidable jugador atlético Pereira 

que a pesar de que apenas se 
han llegado a jugar sobre él 
siete partidos, ya da sínto
mas de que en breve será un 
patatal. A pesar de todo, am
bos conjuntos pusieron ga
nas y empeño por ganar el 
partido. Prueba de ello es 
que fue un partido muy igua
lado, con ambos conjuntos 
muy sólidos en la defensa y 
en el medio centro, lo que 
provocó que apenas hubiera 
jugadas claras para marcar 
un gol. Colchoneros y rojillos 
tuvieron cada uno el balón 
aproximadamente el 50% del 
tiempo, desarrollando el jue
go prácticamente en la mitad 
del campo. Durante los pri
meros 20 minutos de juego, 
el Alcalá peleó por hacerse 
con la posesión del balón y a 
punto estuvo de adelantarse 
en el marcador tras el saque 
de un córner, pero al final el 
balón se acabó estrellando 
en el palo. 

El Atlético por su parte se 
acercó también con mucho 
peligro a la porteria de Javi, 
pero su seguridad bajo los 
palos y la sólida defensa del 
conjunto rojillo, hizo posible 
que el marcador se quedara 
a cero durante la primera 
parte. 

Como ya sucediera en el 
primer partido de liga, los 
hombres de Visnjic no se vi
nieron abajo y pelearon por 
conseguir la igualada en el 
marcador y así lo hicieron 
apenas 10 minutos después, 
gracias a un dudoso penalty 
que señaló el colegiado ma-

drileño. Miguel batió a Fal
cón, engañándolo tirando el 
balón con un golpe fuerte y 
colocado a su derecha. A 
partir de ahi ambos equipos 
intentaron hacerse con el 
control del juego para crear 
más oportunidades, pero 
nínguno lo consiguió y el 

Belén Esteban recogió un 
banderín de manos del 

capitán del Atleti 

marcador se mantuvo con el 
empate a uno. Un resultado 
que dejó sastisfechos a am
bos entrenadores, quienes 
en rueda de prensa destaca -
ron el valor solidario del en
cuentro y la oportunidad que 
tuvieron para dar minutos a 
los hombres no habituales. 

En la segunda el Atlético 
puso más empeño y apenas 
superado el cuarto de hora 
se adelantó en el marcador. Los jóvenes aficionados quedaron un tanto defraudados al no poder ver al primer equipo atlético 
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Belén Esteban y Pilar Ruiz Belén posó con dos chavales seguidores de su equipo 

"Estov muv concienciada en la lucha 
contra el cáncer por lo de mi padre" 

Antes de irse, la conocida 
Belén Esteban hizo una valo
ración sobre el valor que 
tuvo el encuentro. Primera
mente bromeó con lo bien 
que se le dio hacer el saque 
de honor y explicó su presen
cia en el partido: "Es la -ter
cera vez que lo hago en mi 
vida. Ya he venido dos veces 
y todo lo que se pueda ha
cer ... " Respecto a su familia, 
explicó: "mi padre se encuen
tra bien, en Benidorm con la 
nifta, va tirandillo". También 
aseguró que está muy invo
lucrada en la lucha contra el 
Cáncer por su padre: "la ver
dad es que sí, realmente sí". 
Respecto a los temas del co
razón apenas quiso hablar, 
tan sólo aseguró respecto a 
las palabras de Gloria Ortiz: 
"ya hablé de eso el otro día y 
no voy a hablar de este tema, 
lo único que tengg que decir 
es que no la conozco, que yo 
no le cantaba canciones de la 
Pantoja, ni le ponía la rodilla 
y que después de tantos 
años pues es una pena que 
salgan estas cosas". 

"Que no se especule 
con más 
reconciliaciones" 
Por último hizo una refe

rencia a Jesulin de Ubrique y 
a su vida sentimental: "que 
no se especule más con re
conciliaciones, porque llevo 
separada ya 4 o 5 años, él 
(Jesulin de Ubrique}, tiene su 
vida y yo la mía y ya está. Es 
mentira que le haya visto y 
estado con él, estoy muy a 
gusto como estoy, cuando 

t& de octubre de 2004 

Belén Esteban realizó el saque de honor con un peculiar estilo 

tenga que aparecer el h ombre_ 
de mi vida aparecerá". 

"No me sorprende que 
Vania Millán y Óscar 
Lozano sean pareja, 
si son felices, 
me parece estupendo" 
Antes de despedirse y coger 

un taxi, respecto a la noticia 
de que Vania Millán y Óscar 
Lozano estén juntos aseguró 
que n o la sorprendió: "me 
parece estupendo, si son feli
ces ... cr eo que hacen muy 
bu ena pareja." 

"Belén Esteban está 
muy implicada con la 
asociación, ha donado 
recientemente 
800.000 pesetas de 
un desfile que hizo" 
Por su parte la presidenta 

de la Asociación de la Lucha 
Contra el Cáncer agradeció 
la presencia de Belén Este
ban y explicó a PUERTA DE 
MADRID que ella está muy 
implicada con la Asociación y 
valoró la asistencia de públi
co: "siempre esperamos más, 
pero debido a los muchos ac
tos que hay en Alcalá es lógi
co que no haya habido mu
cha gente. Belén Esteban 
está muy presente en la aso
ciación, la gente piensa de 
ella que es frívola pero una 
exclusiva que hizo en un pro
grama nos la dio integra, 
también ha hecho un desfile 
por el que cobró 800.000 pe
setas y también nos lo dio in
tegro y ha venido aqlli al
truistamente, sin cobrar ni 
un duro. Es la segunda vez 
que viene, pero en Madrid, 
en la central, ella cada vez 
que puede colabora". 
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Ciclismo 

Con la Vuelta a las Castillas v su tradicional ramo de nares 

los cicloturistas del C.C. lplacea 
realizaron la marcha "Casimiro de Pablo" 
Los cicloturistas del C.C. !placea de Alcalá de Henares, hicieron su tradicional marcha como 
homenaje a Casimiro de Pablo, alma pater de esta sección ciclista, y que precisamente, hace 
años, perdió la vida en la bajada al Parque de las Castillas y en la que sus compañeros ilus
tres le hacen el tradicional homenaje depositando un bonito ramo de flores en su cruz. 

La mañana del domingo no 
apareció con buen tiempo, la 
amenaza de lluvia como el 
aire desapacible y el largo 
puente del Pilar, nos privó a 
cerca de treinta deportistas 
de dar la vuelta a las Casti
llas saliendo del velódromo 
municipal Casimiro de Pa
blo, para realizar un recorri
do por las localidades de 
Meco, Azuqueca, Alovera, 
Quer, Torrejón del Rey, Riba
tejada, Serracines, Daganzo, 
Alcalá, para completar los 65 
kilómetros de que constaba 
la marcha. 

Los cicloturistas bien com
penetrados en su grupeta, 
salvo en la subida a la locali- Amador, Román y Poli depositaron el ramo de flores 

dad de Quer, donde los más 
preparados rompieron la ar
monía del grupo, pasando 
los menos preparados fisica
mente su particular calvario 
ciclista durante la ascensión, 
la lluvia que hizo su ap~
ción propició tener que po
nerse el chubasquero y rea
gruparse todos en Torrejón 
del Rey, para en el lugar don
de tuvo el accidente Casimiro 
de Pablo poner en la cruz el 
tradicional ramo de flores a 
cargo de los más ilustres de 
la sección de cicloturismo 
que el C.C. !placea conserva 
con cariño para estos ciclis
tas no competitivos, para a 
continuación todos juntos 
realizar el tradicional avitua
llamiento con variados pin
chos especiales, refrescos, 
etc. y continuar sin entrete
nerse por la amenaza de llu
via dirección a Daganzo, pa
sando el aire que recibían de 
frente lo mejor posible, lle
gando a Alcalá donde se 
cumplía un deber de todos 
los años, el estar en el Par
que de las Castillas, en la en
trega de flores para Casimiro. 
de Pablo. 

Los cicloturistas antes de la salida del velódromo municipal Casimiro de Pablo. A la derecha, momento del avituallamiento 
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Feli García con parte del personal del centro 

De la calle Cruz de Guadalaiara se ha trasladado al Ensanche 

El centro de estítica 'Paula Díaz' 
abrió sus nuevas instalaciones 
El centro profesional de estética y terapias manuales 'Paula Díaz', dirigido por la esteticista Feli 
García, inauguró el viernes 1 de octubre sus nuevas instalaciones situadas en el Ensanche, con
creb.Jnente en la calle Serracines número 3, junto a la avenida de la Alcarria. Con ello, este cen
tro que suministra comercialmente productos de peluquería y cosmética a negocios del sector e 
imparte cursos profesionales, ha dejado la calle Cruz de Guadalajara para ocupar un local mucho 
más grande en esta zona del Ensanche muy próxima al centro urbano de Alcalá. 

El centro creado y dirigido La directora del centro profe- falta de espacio también en las 
por Feli García imparte cursos sional de estética 'Paula Díaz' aulas es por lo que nos hemos 
profesionales de estética y tera- dijo que "en el área comercial trasladado aquí, al número 3 
pias manuales. Entre las técni- nosotros vendemos productos a de la calle Serracines, muy cer
cas que se enseñan están las profesionales, desde peluquerí- ca de la avenida de Guadalaja
de masaje deportivo, quiropra- as a centros de estética pasan- ra". 
xia, quiromasaje, reflexoterapia do por clínicas de medicina es- Además de los cursos de for
podal, drenaje linfático, depila- tética. La falta de un almacén mación el centro dirigido por 
ción eléctrica, maquillaje profe- en la calle Cruz de Guadalaja- Feli García imparte también 
sional, maquillaje permanente, ra, donde estábamos antes, y la cursos de perfeccionamiento: 

tatuajes, uñas de porcelana, 
estética, reciclaje y perfeccio
namiento estético, cosmética 
para profesionales, accesorios 
de cabina y asesoramiento téc
nico. Además, como gran nove
dad en esta nueva temporada 
se imparte un curso de pelu
quería y barbería de caballeros. 

Feli García, directora del 
centro "Paula Díaz" 

"Hay esteticistas que hicieron 
estética hace 20 años. Enton
ces no existía la micropigmen
tación, una técnica que consis
te en perfilarse permanente
mente el labio o los ojos. Para 
ello organizamos estos cursos 
de perfeccionamiento". 

Muchos alcalaínos y alcalaí
nas conocen el centro de estéti
ca 'Paula Díaz' por las exhibi
ciones de maquillaje corporal 
realizadas a finales de cursos: 
"Para nosotros el maquillaje 
corporal es un divertimento de 
fin de curso; no nos dedicamos 
al mundo del espectáculo. Lo 
que pretendemos es hacer bue
nas profesionales". 

El nuevo centro 'Paula Díaz' 
tiene 480 metros cuadrados de 
planta baja para el área comer
cial y el área de formación y 80 
metros cuadrados de almacén 
en el subsuelo. 

Feli García explicó a PUERTA 
DE MADRID que "el cambio de 
instalaciones ha sido debido a 
que necesitábamos más espa
cio y no nos era posible crecer 
donde estábamos en la calle 
Cruz de Guadalajara. El año 
pasado no pudimos coger 
alumnas en la escuela porque 
no había suficientes aulas. 
Aquí en la calle Serracines he
mos ampliado las aulas y el 
área comercial de estética". Una de las amplias salas de estética del nuevo centro "Paula Díaz" en la calle Serracines, núm. 3 
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SEMANA 

~ERVANTINA 

PRúLOGO 

PARA UN CENTENARIO 

9dás de 150.000 personas participaron en fas actividades 
programadas en Ta Semana Cervantina, especia(mente en 

e( 9dercado de( QJlij_ote cuya amp(iación lia sido todo un é~to. 
La .Jlfcat:día de .Jlfca{(í, (a conceja(ía de Cuftura y (a 

Pundación Cofegio de( ~y jeficitan a todos (os afcafaínos y a 
fos mifes de visitantes que lia tenido fa ciudad estos días 

por su participación en todos (os actos. 
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sucesos 

Queias en la Plaza de la Juvenbld por la nota de droga, 
las borracheras de extranieros v las cacas de perros 

Dos detenidos por tráfico 
de hachís v 1Darihuana 
Escondían la droga en anos arbustos tanto a la 
ventana del aula de música de la Casa de la Jnentud 
Agentes de la Policía Nacional de Alcalá de Henares, tras te
ner conocimiento de la nueva forma de venta de droga en la 
Plaza de la Juventud, montaron un servicio de vigilancia para 
acab..- con el trapicheo existente en la mencionada plaza la 
cual entre las borracheras de extranjeros, que tras consumir 
grandes cantidades de bebidas alcohólicas dejan vasos y bo
tellas en el lugar y se tumban en los bancos a dormir, los pe
queños traficantes de drogas, cuyos clientes sabedores de que 
allí se trapichea acuden todos los días a comprar y, por últi
mo, la gran abundancia de cacas de perro que hay, los veci
nos se quejan y se sienten incómodos al no poder aprovechar 
este espacio ajardinado para tomar el sol los mayores y para 
que los niños y adolescentes puedan jugar tranquilamente en 
este recinto tan visitado por jóvenes al estar situado junto a 
la Casa de la Juventud y el polideportivo del Val. 

El pasado día 6 de octubre, 
agentes de la Policía Nacional 
montaron un servicio de vigi
lancia para evitar la nueva 
manera de venta de droga con
sistente en tenerla escondida 
entre los arbustos en bolsitas, 
el comprador llega y arregla el 
pago con el traficante que es
pera tranquilamente sentado 

en un banco de la Plaza sin 
nada encima, una vez cogido 
el dinero que actualmente en 
el mes de octubre, se cotiza en 
esa zona de Alcalá a 1 O euros 
por una barrita de un poco 
menos de tres gramos de ha
chís que el cliente tiene que 
recoger de su escondite. 

El servicio de vigilancia dio 

En las inmediaciones de Galeñas Boisán 

Detenido un ecuatoriano por 
venta de marihuana v hachís 

En el Paseo del Val, concre
tamente en las inmediaciones 
de las Galerías Boisán, el pa
sado sábado, día 9 de octubre, 
poco antes de las siete de la 
tarde, fue detenido Luis Enri
que P.M. , ecuatoriano de 18 
años de edad y con permiso de 
residencia temporal en Espa
ña, acusado de un delito con
tra la salud pública. El deteni
do, que carecía de anteceden
tes penales, fue sorprendido 

cuando se encontraba rodeado 
de varios jóvenes y al pasar la 
patrulla policial salieron todos 
corriendo. Los agentes logra
ron darle alcance y le ocupa
ron una tableta de hachís de 
100 gramos, una bolsa de 
plástico con 5 gramos de mari
huana, dinero y una navaja, la 
cual presentaba restos de ha
ber cortado hachís, ya que se
gún la información policial es 
aceitoso cuando se presenta 
en barras y algunos restos se 
adhíeren a la hoja del cuchillo 
o navaja con la que se cortan. 

Junto a estos arbustos situados cerca de la ventana del 
aula de música de la Casa de la Juventud escondían la droga 

sus frutos. A media tarde llegó 
un joven que tras hablar con 
un individuo que se encontra
ba sentado en un banco se di
rigió a unos arbustos situados 
junto a la ventana del aula de 
música de la Casa de la Ju
ventud, allí cogió algo que se 
encontraba oculto, momento 
en el cual llegó la policía ob
servando que lo cogido era 
una barrita de hachís por la 
cual dijo haber entregado mo
mentos antes 10 euros. La ba
rrita pesaba 2'89 gramos. Pos
teriormente llegaron tres jóve
nes más para adquirir droga 
por el mismo procedimiento. 

La policía recogió escondidas 
entre los arbustos varias ba
rras de hachís de diferentes ta
maños por un peso total de 45 

gramos sin contar la que lleva
ban los compradores y 22 gra
mos de marihuana, denomina
da "maria" o "híerba" en el ar
got del mundo de la droga. 

Acusados de un delito con
tra la salud pública han sido 
detenidos Pedro D.G. de 3~ 
años, vecino de Alcalá en la 
Avenida del Val y con 34 ante
cedentes y Miguel Ángel l.F., 
de 24 años también vecino de 
una plaza próxima. A éste le 
constan tres detenciones ante
riores por el mismo motivo. 

Según vecinos de la zona, al
gunos jóvenes compran la dro
ga y se van, pero otros que 
suelen ir en grupo, la mezclan 
con tabaco y la fuman allí 
mismo con el consabido es
cándalo que esto conlleva. 

En una parcela tueron recuperados 
dos turismos completamente desguazados 

Detenido un hombre en loranca de Taiuña 
como presumo autor del robo 1 uso de vehículos 

La Guardia Civil procedió el 
lunes día 11 de octubre a la 
detención de Juan L.N., de 24 
años de edad, como presunto 
autor de los delitos de robo y 
uso de vehículo a motor y robo 
con fuerza en las cosas. En 
una parcela de la urbanización 
"Fuente Tajuña", del término 
municipal de Loranca de Taju-

ña. Se consiguió recuperar dos 
turismos BMW y Opel Astra 
que se encontraban completa
mente desguazados y el prime
ro de ellos sin motor. Ambos 
vehículos figuraban sustraídos 
los días 8 de septiembre de 
2004 y 11 de diciembre de 
2003, respectivamente, y su 
desaparición había sido de
nunciada en las comisarias de 
policía de Vallecas y Parla. AlUMINIO Y PVC 
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se les Intervino 130 1ra11os de hachís v 0'& 1ra11os de cocaína 

Detenidos dos ciudadanos españoles 
por delito contra la Salud Pública 

Sobre las 18'50 horas del día 
7 de octubre, la Guardia Civil 
detuvo a Carlos G.P., de 26 
años de edad y vecino de Puer
to Real (Cádiz}, y a Rubén 

ll lma CM1ineslill•1'1111 
••ISllMICilielllllelZl• eca 

La Guardia Civil ha abierto 
una investigación para tratar 
de localizar a los autores del 
robo perpetrado en un esta
blecimiento situado en el polí
gono industrial Aida, de Azu
queca de Henares, de donde se 
llevaron la recaudación de las 
máquinas recreativas y de la 
de tabaco, otro dinero en me
tálico, diversos décimos de Lo
tería Nacional, cupones de la 
ONCE, todos ellos pendientes 
de sorteo; talonarios de enti
dades bancarias, etc., cuyo 
valor se ha estimado por los 
denunciantes en 10.240 eu
ros. Los autores del hecho ac
cedieron al interior del local, 
tras practicar varios butrones. 
El suceso tuvo lugar durante 
la noche del 30 de septiembre 
al dia 1 de octubre. 

Mihail H., ciudadano molda
vo de 23 años, fue sorprendido 
el domingo dia 10 de octubre 
sobre las 12 horas de la ma
ñana en el establecimiento De
cathlon cuando se llevaba 
unas zapatillas deportivas va
loradas en 65 euros. Los servi
cios de seguridad del estable
cimiento dieron aviso a la Poli
cía Nacional que acudió al lu
gar. Mihail iba indocumentado 
y dijo no tener domicilio. 

llli•· ----·· ............. 
La Guardia Civil ha procedió 

a la detención a las 23'30 ho
ras del dia 6 de octubre a Es
teban F., rumano y vecino de 
Quer (Guadalajara}, como pre
sunto autor de un delito de 
malos tratos en el ámbito fa
miliar. El detenido había agre
dido a su mujer en el rostro y 
en el estómago y a la hija de 
ambos en la cara. 

PUERTA de Madrid 

M.U., de 28 años y vecino de 
Badia del Vallés (Barcelona). 
como presuntos autores de un 
delito contra la Salud Pública. 
La detención, que se llevó a 
cabo en el Área de Servicio de 
Miralcampo, a la altura del ki
lómetro 41 de la autovia A-2, 
en el término municipal de 
Azuqueca de Henares, se pro
dujo como consecuencia del 

servicio ordinario de vigilancia 
y control que la Guardia Civil 
lleva a cabo en esta via de co
municación. 

Una patrulla procedió a 
identificar a los ocupantes de 
una furgoneta modelo Volks
wagen Transporte y al regis
trar el vehículo comprobaron 
que sobre el salpicadero había 
dos paquetes de tabaco que 

contenían siete y ocho piezas 
de hachís, respectivamente. 
Esta misma sustancia estupe
faciente fue localizada en el 
bolsillo de uno de los ocupan
tes, mientras que otro portaba 
una pequeña bolsa que conte
nía cocaína. 

A los dos detenidos se les in
tervinieron 130 gramos de ha
chís y 0'6 gramos de cocaína. 

Y deja que del coche nos ocupemos nosotros. Porque con 5 .._ lh ~ lin límite lh lálemetNje, 
el nuevo Mazda6 es el coche perfecto poro que te preocupes sólo de los cosos más 

importantes, como por ejemplo disfrutar del placer de conducir . 

mazda.COM - 902 345 456 

Mazda6. Espíritu deportivo. 

•Mar.le. fa n1rt1 mis fia• le dd JHrca4o sep el estudio uu•I de AIJAC (du~ 4e IYtamftitista 41 l ltmt111i1 -Junio 2004). fltensión •e gara11tía del o S 1ños \'Ófi•o poro vetMcules en stock 1adricultdts tates del ll/1Vl4 en pen(asult y laleues Cn• compatl~lt un ettos tftrta~. Cennmo poa4era:4a: entre 6,5 y t ,1 l/lot ll'ft. Emisiones COt: entre 179 y 211 gflm. 

Ylll Complut--, 70 Avda. Constltucl6n, 140 
Tell.: 91 11111 • casmar Motor, S.A. Tell.: 91 878 03. 
Alal6 de.......... Tone)6n de Anloz 
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Esta es la terraza desde donde se arrojaron madre e hija, que da a la calle Vargas Machuca. 
A la derecha, el portal que da a la calle Pinzón 

un individuo intentó apuñalar a una madre va su hüa 
con un cuchillo de grandes dimensiones 

Se arroiaron por la tenaza para salvarse de su agresor 
las hech1s se 1111duJer1n 1um11 Reves Cat6Hc11vlas11111nuJeres resultaran Ilesas 
Los vecinos y transeúntes de la calle Vargas Machuca contemplaron el viernes 8 de octubre cómo 
una madre y una hija tuvieron que saltar desde un primero para salvar su vida, ya que al parecer 
un hombre de nacionalidad magrebí que comparte piso con ellas, intentó apuñalarlas con un cu
chillo de grandes dimensiones. Afortunadamente ninguna de las dos resultaron heridas. 

Sucedió el viernes 8 de octu
bre cerca de las 12 del medio
dia. Los vecinos del número 3 
de la calla Pinzón quedaron 
sobresaltados al oír los gritos 
de auxilio de una mujer, al pa
recer de nacionalidad ecuato
riana, que pedia ayuda porque 
un hombre intentaba apuña
larla con un cuchillo de gran
des dimensiones. 

Los vecinos explicaron a 
PUERTA DE MADRID que al 
parecer, el hombre de origen 
magrebí, es compañero de 
piso de la mujer, quienes a su 
vez comparten piso con cinco 
personas más y en numerosas 

ocasiones ha sido protagonista 
de peleas y alborotos porque 
en la mayoria de las ocasiones 
está en estado ebrio y violento. 

El viernes 8 de octubre, in
tentó apuñalar, por causas 
que aún se desconocen a la 
mujer ecuatoriana y a su hija. 
La mujer, que al parecer es 
corpulenta, consiguió defen
derse y zafarse del agresor, 
quien a punto estuvo de con
seguir herirla. Sin embargo, la 
mujer consiguió evitarlo y 
atrincherarse en su habita
ción, bloqueando la puerta 
con un mueble para evitar que 
su agresor entrara. Acto seguí-

do la mujer, desde la ventana 
que da a la calle Vargas Ma
chuca, pidió auxilio a los tran
seúntes que en ese momento 
pasaban por allí. Desde la ven
tana y ayudada por los barro
tes de las terrazas, descolgó 
primero a su hija. que fue re
cogida por uno de los transe
úntes. Posteriormente se des
colgó ella. Tanto la madre 
como la hija, no sufrieron 
afortunadamente ninguna he
rida. 

La policía local, alertada por 
los vecinos, se presentó en el 
lugar de los hechos y atendió a 
la mujer, quien consiguió 

identificar a su agresor que 
salió del domicilio por el portal 
que da a la calle Pinzón y se 
acercó hasta el lugar donde su 
compañera de piso se arrojó, 
haciendo creer que no sabía 
nada de lo sucedido. 

La policía local lo detuvo y 
fue trasladado hasta comisa
ria donde prestó declaración. 

Los vecinos del número tres 
de la calle Pinzón aseguraron 
a PUERTA DE MADRID que el 
mismo miércoles, 6 de octubre 
la policía acudió al domicilio 
para llevarse al agresor, debi
do al alboroto que estaba cau
sando en el interior de la vi
vienda. Los vecinos explican 
que este hombre de origen ma
grebí es un peligro para todos 
ya que siempre va ebrio y te
men por sus vidas. Están har
tos de soportar las continuas 
peleas y de bajar con temor las 
escaleras por si se lo encuen
tran ya que se encara con 
cualquiera y es muy violento, 
por lo que piden una solución 
urgente. Al parecer está convi
viendo con más de cinco per
sonas de diferentes nacionali
dades en calidad de alquiler y 
desde que llegó siempre ha 
protagonizado actos conflicti
vos a pesar de que en numero
sas ocasiones se lo ha llamado 
al orden. 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 
• Eliminación de celulitis 
• Eliminación de adiposidades localizadas li·l Li 1 u ¡J~] ~ t·f1 
• Tonificación, reducción y modelación 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía CoJ!lplutense, 65 
ALCALA DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SABADOS. 9A15HORAS 
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C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 9128046 70 

Todo tipo de inmuebles 
o fincas rústicas y urbanas, 

SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 
SINGULARES, EN RUINAS .•• 

No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 91 467 22 57 - 616 44 73 41 

PUERTA de Madrid 
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Los bomberos sacaron varias bombonas de gas de la casa en llamas. 

Incendio en la calle de Sanna10 

Los ''ocupas" pegaron tuego a una casa vieia 
donde se construirán viviendas 
Los "ocupas" volvieron a provocar un incendio en el casco histórico complutense, esta vez el día 12 de 
octubre en la calle de Santiago, en una casa vieja y deshabitada situada en el número 2. El fuego se produ
jo en un momento de máxima actividad del mercado del Quijote, a corta distancia del lugar del incendio y 
con el tráfico colapsado en buena parte de Alcalá a causa del corte de calles en el casco histórico y con los 
aparcamientos del Pico del Obispo y de la Paloma saturados de vehículos por la afluencia de visitantes. 

El fuego comenzó poco des
pués de las seis y media de la tar
de en una de las habitaciones de 
esta vieja casa, en la que se pre
tende construir seis viviendas, 
según el cartel colocado en la 
fachada de la misma. 

Unos niños que jugaban en la 
plaza de Palacio y en la calle 
Esteban Azaña, al ver que salía 
humo de la casa, se dirigieron a la 

TAllER 

cercana comisaría de Policía 
Nacional para advertir que había 
fuego. La casa se encuentra justo 
enfrente del Museo Arqueológico 
Regional. Los menores relataron 
a los policías que instantes antes 
de que comprobaran que salía 
humo del interior de la casa vie
ron cómo dos personas, concreta
mente dos hombres, uno de los 
cuales era mayor y el otro un 

c11a111,88 

joven, salían del inmueble por 
una puerta trasera que da a la 
calle de Esteban Azaña y que está 
completamente abierta mostrando 
el interior del edificio. 

Mientras los niños acudían a la 
comisaría para advertir que había 
fuego, un agente de la Policía 
Local que se encontraba fuera de 
servicio pasó por delante de la 
casa junto a su familia. Uno de 
sus hijos, también un niño, vio 
que salfa humo y se lo dijo a su 
padre. Este avisó a sus compañe
ros a través de un teléfono móvil 
y rápidamente llegaron junto al 
número 2 de la calle de Santiago 

o 
varias dotaciones de la c6'misaría 
de Policía Nacional y de cuartel 
de la Policía Local, quienes inm~ 
diatamente pidieron la presencia 
de los bomberos. 

Intensa humareda 
En esos momentos era percepti

ble en la calle Mayor, en pleno 
mercado del Quijote, la intensa 
humareda y el olor a quemado. 
Un agente de la Policía Nacional 
confirmó a PUERTA DE 
MADRID que cuando llegó al 
lu_gar del incendio pudo ver a tra
ves del cristal de una ventana que 
en una de las habitaciones había 
grandes llamas. Por su parte, los 
bomberos confirmaron 9ue el 
incendio había "agarrado' com
pletamente en esa habitación 
dañando el techo e incluso partes 
estructurales. 

El personal contra incendios 
atacó el siniestro impidiendo que 
el fuego se extendiera a toda la 
casa, lo que hubiera sido muy 
peligroso, ya que los dos inmue
bles colindantes están habitados. 
Otra preocupación fue inspeccio
nar todo el mmueble en busca de 
cualquier persona que hubiera 
podido quedar atrapada. Sin 
embargo, los bomberos no encon
traron a nadie en el interior. Sí 
sacaron en cambio cinco bombo
nas de gas que, aunque aparente
mente se encontraban vacías, pre
firieron dejar en la calle para evi
tar cualqmer explosión. 

Los 6omberos no quisieron 
confirmar si el incendio fue pro
vocado por "ocupas". Sin embar
go, PUERTA DE MADRID sí 
pudo saber que en el interior de la 
casa se encontraban colchones. 
La posibilidad de que los autores 
fueran "ocupas" fue apuntada por 
agentes policiales: Otra posibili
dad que se estudia es que el fue~o 
se iruciara por la accion de algun 
individuo que irrumpió en el vie
jo edificio con la mtención de 
apropiarse de chatarra o de cual
quier objeto de valor, por mínimo 
que fuera éste. Los bomberos 
también confirmaron que en el 
interior había productos fotográ
ficos entre otros enseres. 

Uno de los niños que acudió a 
la comisaría a avisar que había 
fuego en la casa afirmó que vio 
cómo el hombre mayor que salía 
de la casa por su parte trasera 
salía fumando un puro. 

Después de más de una hora de 
trabajo de extinción del fuego, 
inspección de la casa y ventila
ción del edificio, los bomberos 
abandonaron la calle de Santiago. 

DE PElETERIA 
cpi{ar '{)afenciano 

EN GUADALAJARA, JUNTO A LA ESTACIÓN DE RENFE 
(e/. Francisco Aritio) 

Más de 20 años 

piel a su medida• 

c/ Daoiz y Velarde, 13 - local 2 c/ Mayor, 88 
{frente a Escuela Oficial de Idiomas) Telf.: 91 881 65 30 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

SE ALQUILA LOCAL COMERtlAL 
DE 900 m2 aprox. 

Acondicionado para exposición de automóviles 
o cualquier otra actividad 

TELÉF.: 639 36 01 45 

1& de octubre de 2004 



CARTELERA - CINES 

Programación del 15 al 21 de octubre 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"Collateral". Todos los días: 
17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"El espantatiburones". Todos los 
días: 17'40, 19'40 y 21'30. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 23'45. 

"Madhouse". Todos los dias: 
17'30, 20'10 y 22'30. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"El bosque". Todos los días: 
17'50, 19'50 y 22'20. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"El fuego de la venganza". Vier
nes y Sábado: 17'45, 20'45 y 23'45. 
De Domingo a Jueves: 18'00 y 21'30. 

"Diarios de motocicleta". Todos 
los dias: 22'10. Viernes y Sábado, 
también madrugada: 00'40. 

"Jersey Girl". Todos los dias: 
17'20y 20'00 
----- @) -----

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 918834494 

"En busca del Valle Encantado". 
(Todos los públicos). Pase a las: 
17'15. 

"Roma". (13 años) . Pases a las 
19'00 y 22'00. 

"La memoria de los peces". (13 
años). Pases a las: 17'45, 20 y 22'15. 
Miércoles y Jueves: 17'45 y 20'00. 

"Horas de luz". (18 años). Pases a 
las: 17'45, 20,00 y 22'15. Miércoles 
y Jueves: 22'15 

CINE CLUB: "Capturing the 
frledmans. (V.0.S.). Miércoles, 20: 
18'30 y 21'00. Jueves, 21: 18 y 21. 

Viernes, 15 de octubre 

20'00 h.: Presentación 
del nuevo disco del TRÍO 
ASSAI, en la capilla de San 
Ildefonso. 

OCTUBRE Sale~ 

Día 7 ....... 27 .665 &-033 2-5 
Día 8 ....... 20.449 &-033 9 
Día 10 ........ 23.498 IMI08 8 
Día 11 ........ 16.098 s.Gm 1-8 
Día 13 ........ 66.208 U29 6-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ramón y Cajal. 1 -11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

1& de octubre de 2004 

CINEBOX 
(Parque Corredor) 

Teléfono informaci6n: 902 22 16 22 

"Ouija". (NRM PC). Todos los dias: 
17'00, 19'10 y 21'25. Sábado y Do
mingo: 12'20 y 17'05. Viernes y Sá
bado: 23'40. 

"Mar adentro". (NRM 13). Todos 
los dias: 18'30 y 21'10. Sábado y Do
mingo: 12'05 y 15'55. Viernes y Sá
bado: 23'45. 

"Una chica de jersey". (NRM 7). 
Todos los dias: 18'55 y 21'05. Vier
nes y Sábado: 23'15. 

"Hellboy". (NRM 13). Todos los 
dias: 16'50, 19'20 y 21'55. Sábado y 
Domingo: 13'00. Viernes y Sábado: 
00'30. 

"Diarios de motocicletas". (NRM 
7). Todos los días: 16'55, 19'30 y 
22'10. Sábado y Domingo: 12'40. 
Viernes y Sábado: 00'40. 

"El espantatiburones". (TP) . To
dos los dias: 18'00, 20'00 y 22'05. 
Sábado y Domingo: 12'25 y 16'05. 

"Mad House". (NRM 13). Viernes y 
Sábado: 00'10. 

"Zafarrancho". (TP) . Todos los 
días: 16'55. Sábado y Domingo: 
12'10. 

"Garfield". (TP) . Todos los dias: 
16'55. Sábado y Domingo: 12'45. 

"Super size me". (NRM PC). To
dos los dias: 17'50, 19'55 y 22'05. 
Sábado y Domingo: 13'00 y 15'40000 
Viernes y Sábado: 00'15. 

"Collateral". (NRM PC). Todos los 
dias: 18'45 y 21'15. Sábado y Do
mingo: 12'05 y 16'20. Viernes y Sá
bado: 23'45. 

"El fuego de la venganza". (NRM 
18). Todos los dias: 18'30 y 21 '30. 
Sábado y Domingo: 12'30 y 15'40. 
Viernes y Sábado: 00'30. 

"La terminal". (TP). Todos los 
días: 18'40 y 21'15. Viernes y Sába
do: 23'55. 

"Hipnos". (NRM 18). Todos los 
dias: 18'20, 20'20 y 22'20. Sábado y 
Domingo: 12'55 y 16'15. Viernes y 
Sábado: 00'20. 

"El bosque". (NRM 13). Todos los 
dias: 16'55, 19'15 y 21'35. Sábado y 
Domingo: 12'00. Viernes y Sábado: 
23'55. 

"Collateral". (NRM PC). Todos los 
días: 17'00, 19'30 y 22'00. Sábado y 
Domingo: 13'00. Viernes y Sábado: 
00'35. 

"El mito de Bourne". (NRM 13). 
Todos los dias: 19'50 y 22'05. Vier
nes y Sábado: 00'20. 

"Dos rubias de pelo en pecho". 
(NRM PC). Todos los dias: 17'00, 
19'15 y 21'30. Sábado y Domingo: 
13'00. Viernes y Sábado: 23'45. 

"Cuesti6n de pelotas". (NRM 13). 
Todos los días: 16'55 y 18'55. Sába
do y Domingo: 12'15. 

"Tiovivo". (TP). Todos los días: 
20'55. Viernes y Sábado: 23'55. 

"El espantatiburones". ITT'J. To
dos los dias: 16'55, 19'00 y 21'00. 
Sábado y Domingo: 12'00. Viernes y 
Sábado: 23'05. 

"Roma". (NRM 18). Todos los 
dias: 16'50. Sábado y Domingo: 
13'05. 

V"IVir para c1ntar11 

Arte y seducción 
Mar adentro representará a Espa

ña en la próxima edición de los Os
cars si la academia de Hollywood la 
selecciona para el concurso. Desde 
España la 'batalla' la lidiaban tres 
directores consagrados: José Luis 
Garci con Tiovivo C.1950, Pedro 
Almodóvar con La mala educación 
y Alejandro Amenábar con Mar 
adentro. Veo más que una batalla un 
duelo de titanes: Almodóvar-Ame
nábar; ahí ahonda la complejidad. 
Son los dos directores con mayor 
proyección a nivel internacional, 
adoro el cine de Almovódar y el de 
Amenábar siempre me deja impacta
da, es un hombre increíble. Los dos 
son únicos, cada uno a su manera se 
muestra lúcido, crítico, sensible, hu
mano, comprometido; están en la re
alidad. Garci es otra historia. Cuida 
mucho los detalles, el vestuario, el 
paisaje, pero da la sensación de que 
no cuenta nada, muchas veces todo 
es apariencia y eso en el cine está 
empezando a cambiar. Como ejem
plo reciente tenemos el Festival de 
San Sebastián: los grandes premios 
fueron para películas duras, reales, 
que muestran que más allá de un pai
saje frondoso y esplendoroso hay ni
ños que mueren de hambre, hay ni
ños que no tienen infancia, que les 
mata una bomba, que sufren, y como 

esto miles de 
cosas. Almo
dóvar y Ame
nábar siempre 
tienen algo 
comprometido que ofrecer y reco
nozco que tengo predilección y de
voción por Almodóvar pero ya les 
conté que Mar adentro es sobresa
liente. Me alegra su selección para 
Hollywood. Ahora todo depende del 
veredicto de la academia americana 
(lo sabremos en noviembre). 

Mientras si quieren pasar un rato 
divertido y nada comprometido pue
den ver Escuela de Seducción, una 
Victoria Abril radiante (por cierto, 
'chica Almodóvar') les hará pasar 
un buen rato con su última comedia 
de cine. El arte de seducir, la rela
ción entre el hombre y la mujer, la 
mujer y el hombre, los sexos que tie
nen que aprender a dialogar y a con
versar para entenderse. En la dife
rencia se encuentra la complicidad, 
en respetar las libertades del otro, en 
la tolerancia. Lo dice muy claro la 
película y con humor exquisito: el 
secreto es ser femeninos (hombre y 
mujer) y comunicarse. Es decir, lea
mos y estudiemos a Sigmund 
Freud. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

Stella Cino Núñez, psicoanalista de Grupo Cero, expondrá su ponencia 
el jueves 21 de octubre a las 19 horas, en la sede de la Asociación Cultu
ral "Eras de San Isidro" (calle Daoíz y Velarde, 9, de Alcalá de Henares). 
Esta conferencia está dirigida a todos los públicos y trata de mostrar, a par
tir de la obra de Sigmund Freud, primero que propuso a la mujer que no te
miera hablar de lo que piensa para resolver sus problemas, cómo es posi
ble la curación de la depresión a través del psicoanálisis, y la manera en 
que éste puede ayudar a desenvolverse en las relaciones con los demás y 
en las situaciones que se nos presentan habitualmente. 

Lll [e]Pa'n lllva 
Jueves, 7 de Octubre: 

Sábado, 9 de Octubre: 

11 - 26 - 27 - 36 - 46 - 48 
C-17 R-0 

1 - 5 - 22 - 24 - 35 - 48 
C-17 R-8 

~u.lCi] ........... 
Domingo, 10 de Octubre: 13 - 18 - 19 - 35 - 38 - 43 

C-16 R-3 

Bono(.] Loto 
Lunes, 11 de Octubre: 19 - 21 - 25 - 35 - 37 - 48 

C-16 R-1 
Martes, 12 de Octubre: 2 - 6 - 11 - 15 - 22 - 46 

C-38 R-5 
Miércoles, 13 de octubre: 7 - 27 - 36 - 4 7 - 48 - 49 

C-24 R-0 

&'ftiHr• Viernes, 8 de Octubre: 
• 01 - 10 - 12 - 16 - 48 

Estrellas: 02 y 06 

PUERTA de Madrid 
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TEATRO SALÓN CERVANTES 
- Viernes 15 y Sábado 16 de oc

tubre - 20'00 horas. YLLANA 
TEATRO presenta ¡SPLASH! 

¡Splash! es una versión del exito
so segundo montaje dela compañía 
Yllana: GLUB GLUB. Tres mari
neros errantes sin capitán ni disci
plina inmersos en una marejada de 
situaciones cómicas, absurdas y 
disparatadas. ¡SPLASH! nos trans
porta al seductor mundo del mar de 
una forma espontánea, fresca y ori
ginal. ¡SPLASH!, a través del tea
tro gestual y la pantomina, logra 
despertar la imaginación en los más 
pequeños y, sobre todo, hacerles 
pasar un momento inolvidable. 

Precio de las localidades: Buta
ca de patio: 13 €. Butaca de anfite
atro: 11 €. Silla de palcos: 10 €. 

TEATRO LA GALERA 
(Calle Santo Tomás de Aquino sin) 

- Viernes 15 y Sábado 16 de oc
tubre - 20'00 h. "COMIDA 
PARA PECES". Cía.: La Barca
Teatro. Autor: Javier de Dios. Di
rección: Javier de Dios. Intérpre
tes: Maya Carqués, Jorge Cachero, 
Esther Ramos, Juanma López, Da
vid J. Díaz. 

Obra y sinopsis: En un departa
mento de la Compañía de Seguros 
"La Fe " se va a realizar un estudio 
de clima laboral. Por más que Cé
sar, el jefe, asegure que no hay 
nada que temer, los empleados sos
pechan que bajo las inocentes 
pruebas se oculta una regulación 
de personal encubierta. 

Entrada: 8 € con un 50% de 
descuentos a estudiantes, parados y 
pensionistas. 

- Jueves 21 - 20'00 h. Aula de 
Estudios Escénicos y ,Medio~ Au
diovisuales. AMBIGU ARTISTI
CO (café teatro). 

Entrada: 4 € con consumición). 

- Viernes 22 y Sábado 23 -
20'00 h. Aula de Estudios Escéni
cos y Medios Audiovisuales. 
"HOMBRES INEPTOS QUE 
CAMINAN HACIA NADIE". 
Escrita y dirigida por Cherna Ro
dríguez. Compañía Martelache. 
Actúan: Femando G. Cueto, Marta 
Ochando, Cherna Rodríguez, Javi 
Tena y Noenú Viudes. Equipo téc
nico: Luis del Valle. 

Entrada: 8 € con un 50% de 
descuentos a estudiantes, parados y 
pensionistas. Reserva de entradas: 
91 883 28 69 y 91 885 53 50. 

11 E 
Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
SALA MARGARITA XIRGU 
(Vía Complutense, 19) 

- Sábado 16 de octubre, 20 h. 
CINE. "El sueño eterno". Año 
1946. Duración 114 min. Director: 
Howard Hawks. Reparto: Humph
rey Bogart, Lauren Bacall, John 
Ridgely, Martha Vickers, Dorothy 
Malone. ENTRADA LIBRE. Ba
sado en la novela de Raymond 
Chandler, con tres de los mejores 
guionistas en la historia del cine, 
consiguen unos diálogos que lleva
ron a esta película a ser un mito 
dentro del género. 

-TALLERES 
DE MÚSICA Y TEATRO 

- Música: Guitarra española, gui
tarra eléctrica, piano y solfeo. 

- Teatro: Todos niveles y edades. 
Interesados, dirigirse a la Sala 

Margarita Xirgu (Vía Compluten
se, 19). Tlf.: 91 280 06 55. 

EXPOSICIONES 

- SANTIAGO VILAVERDE. 
Premio Ciudad de Alcalá 2002 
''Prospecto": Pinturas. Hasta el 
31 de octubre. Capilla del Oidor 
(Plaza de Cervantes). Mañanas de 
12 a 14. Tardes: de 17 a 20 h. Lu
nes cerrado. Entrada libre. 

- ''DIEGO MORENO". Cómic 
"Duarf el enano". Hasta el 20 de 
octubre. Casa de la Juventud 

- TURISMO JOVEN. Selec
ción de los trabajos presentados en 
la octava edición del concurso foto
gráfico organizado por el CIDAJ. 
Hasta el 31 de octubre. Casa de la 
Juventud. 

TALLERES Casa de la Juventud 

- Taller de Cómic. Dirigido a 
jóvenes a partir de 14 años. Del 19 
de octubre al 20 de junio. Martes 
de 17'30 a 19'00 h. 

- Taller de Teatro Infantil: Di
rigido a niños/as entre 12 y 15 
años. Del 23 de octubre al 18 de 
junio. Sábados de 10' 30 a 13'30. 

MARMOLES 
MOJRATilllA¡ SJLQ 

ENCIMERAS COCINA Y BANO 
el Ceuta, Nave 5 Tel.: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratilla.net E-mail: marmoles@moratiUanet 

ªªESCOMBROS'' 
SU MAL TRATAMIENTO ES UN DELITO 

Si es• 11111•il 1e•ra•1r •e esc111bm, 
se les rec11e111s v trata11as 

En e/ Varsovia, 5 - C (Pol. Ind. Europa) 
Telf.: 91 889 59 62 -ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

11 D ª---------Actividad cultural 
Universidad de Alcalá 

- Viernes 15 de octubre - 19'00 
h. Aula de Danza. Retratos en Se
rie. Retrato Nº 2. Una obra de dan
za de investigación de Elena Alon
so. Teatro Lope de Vega. Antigua 
Capilla del Colegio de Caracciolos. 
el Trinidad, 3-5 . Entrada libre. In
formación: 91 883 46 46. 

EXPOSICIONES 

- 30 años: Una reflexión sobre 
el golpe de estado en Chile. Foto
grafías de Horacio Villalobos. 
Hasta el 23 de noviembre. Colegio 
Bemardino. e/ Colegios, 7. Abierto 
de lunes a sábado de 10 a 14 y de 
17 a 20 horas. Información y visi
tas: 91 885 59 46. 

- IX Muestra Internacional de 
Humor Gráfico. Del 19 de octubre 
al 28 de noviembre. Casa de la En
trevista. C/ San Julián, l. Abierto 
de 12 a 12 h. y de 17 a 20 h. Lunes 
cerado. Información: 91 879 74 29. 

Una joven alcalaína en la 
conferencia de Amigos 

de la Universidad 
Este viernes 15 de octubre, la 

conferencia de los Amigos de la 
Universidad de Alcalá va a correr 
a cargo de una alcalaína que 
triunfa en su profesión -Doctora 
en Farmacia- y actualmente ocu
pa la dirección de la Agencia Es
pañola de Medicamentos y Pro
ductos Sanitarios. 

Los continuos lanzamientos de 
nuevos medicamentos llegan en
seguida al público a través de los 
medios de comunicación que, 
muchas veces, son utilizados por 
los laboratorios farmacéuticos 
para propaganda de los mismos. 
Sin embargo, poco se sabe del 
proceso que dichos medicamen
tos han de seguir para ser aplica
dos de forma general a los pa
cientes. Por otra parte, la intro
ducción del medicamento genéri
co sigue teniendo una buena dosis 
de desconfianza en el enfermo. 

De ambos asuntos tratará María 
del Val Díez Rodrigálvarez, que 
será presentada por el profesor de 
la Universidad de Alcalá, catedrá
tico y director de su departamen
to de Farmacología, el doctor 
Francisco Zaragoza García. 

La Conferencia tendrá lugar, a 
las 20'00 horas, en la Sala de 
Conferencias Internacionales 
del Colegio de San Ildefonso, en 
la plaza de San Diego. 

bel Centro de Cemunidades 
VIIl Ciclo de Teatro 

de los Pueblos de España 
-15 de octubre, Viernes - 20'45 

horas: Grupo de Teatro ''La Jara'', 
Centro Extremeño, de Alcalá de 
Henares. "Sainetes", Anónimo. 

-16 de octubre, Sábado - 20'45 
horas: Grupo de Teatro "Torres 
Naharro", Centro Cultural Extre
meño de Aluche. "Doña Rosita la 
soltera o el Lenguaje de las Flo
res", de Federico García Lorca. 

- 17 de octubre, Domingo -
20'45 horas: Grupo de Teatro "Al
haraca", Centro Castellano-Leo
nés, de Alcalá de Henares. "Don 
Armando Gresca'', de Adrián Orte
ga. 

Hermandad de 
Ntra. Sra. del Rocío 

Celebración del XX Aniversario 
de la fundación de la Hermandad 

El sábado 23 de octubre a las 
18' 30 horas se celebrará una Saba
tina presidida por el obispo de Alca
lá, Jesús Catalá, en el templo con
ventual de las RR.MM. Clarisas (c/ 
Santa Clara, 1) con el rezo del San
to Rosario, Misa Rociera y canto de 
la Salve. A continuación se ofrecerá 
un vino de honor en la Casa de Her
mandad (c/ Río Ebro, 19). 

Peregrinación 
extraordinaria al Rocío 

El Domingo 31 de octubre, la 
Hermandad y cuantos simpatizan
tes quieran adherirse realizará la 
peregrinación extraordinaria al Ro
cío, en cuyo santuario celebrará la 
eucaristía a las 10'00 horas. 

El motivo de esta peregrinación 
es que todas las hermandades del 
Rocío están obligadas a celebrar 
anualmente una peregrinación ex
traordinaria al Rocío. 

Este año, por ser la primera pere
grinación como Hermandad Filial, 
tiene un carácter especialmente 
emotivo, ya que podrá hacerse, por 
primera vez, con el Simpecado y, 
también por vez primera, se oirá en 
el Santuario la Salve de Alcalá en 
honor de la Virgen del Rocío. 

La salida de autobuses será el 
viernes 29, para regresar en la no
che del domingo 31, y las personas 
interesadas pueden informarse en 
el teléfono 91 883 42 48. 

, 
CONTABILIDAD· LABORAL· FISCAL 

• Seguimiento personalizado 
• Visita semanal a su empresa 

• Experiencia y profesionalidad 
www. asesorlaboralycon table. com 

Tfno.: 689 87 78 74 
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Parcela de esquina, 900 m•, 

vivienda de 3 plantas, 
superficie const. De 260 m•, 

4 dormitorios, 3 baños, 
aseo, cocina amueblada, 

salón independiente ... 

Alquiler de local, 29 m2, 
apto para cualquier tipo de 

negocio. 
¡¡VEALO!! 

600€ 

Se alquila vivienda en 
provincia de Guadalajara, 
3 dormitorios, 2 baños, 

1 aseo, cocina con 
electrodomésticos. 

¡¡LLÁMENOS!! - 900 € 

SE Al GI• A PISO 

En Nuevo Alcalá, 
3 dormitorios, 1 baño, 

2 camas de 90 y una de 
1,35. Perfecto estudiantes. 

650€ 

En venta. 3 dormitorios, 

210 m2
, 2 baños+ aseo, 

parcela de 210 m•. 

254.0QO € 

Chalet en provincia de Sego
via, parcela 1.000 m•, 4 dor
mitorios, 2 baños, salón con 

chimenea, cocina amueblada, 
sótano, garaje, barbacoa. 

Se alquila piso seminuevo 
en urbanización privada, 

3 dormitorios, 2 baños, salón, 
cocina, plaza de garaje, 
muy bien comunicado. 

CMWA DE LACllUZ 

Edificio en venta, 
de 3 pisos cada uno de 

98 m2, con 3 dormitorios, 
salón comedor ... 

En pleno centro de la ciudad. 
350.000 € 

Se alquila 
plaza de garaje 
para un coche. 
Fácil acceso. 

100€ 

SEALGllU• 

Se alquila bar 

en Logrosan 

(Cáceres) 

300 €/mes 

Caballeria Española Piso 105 m', 
útil 96 m', 4 dormitorios, baño com
pleto, aseo ducha, rla, ale, refor
mado de menos de un año, muy 

luminoso y bien situado. 
251 .200 € 

Chalet unifamiliar con parce
la, 4 dormitorios, 2 baños, 

aseo, garaje, trastero, vesti
dor y ale, da con electrodo

mésticos. ¡¡PRECIOSO!! 
362.450 € 

Se alquila local de 300 m2, 
con 100 m2 de patio, 
acondicionado como 

guardería, apto para todo 
ti de negocio. 

Local 160 m2
, habilitado 

como cafetería aunque 

no tiene que ser uso 

definitivo. 

Se vende solar en A-2. 
Industrial. 

Zona La Dehesa 
22.800 m• 

URGE 

Chalet adosado, garaje, 
planta baja y buhardilla, 

4 dormitorios, baño, aseo, 
cocina amueblada, jardín 

delantero y trasero. 
¡¡IMPECABLE!! 

Unifamiliar, 3 plantas, en urbani
zación con 61 O rn' de terreno, 3 

dormitorios, 2 baños, amplia 
cocina, salón con chimenea, 

2 plazas de garaje. 1¡VÉALO!! 
362.500 € 

comercial. 
Zona 

Plaza Cruz Verde. 
256 m•. 

con vivienda para derruir. 

Zona inmejorable. 

10.700.00 Ptas. - 64.300 € 

Parcela rústica de terreno en 
Madrigal de la Vera, con casa, 

frutales, ideal casa rural. 
VISTAS 

IMPRESIONANTES 

Se vende. 
Solar urbano 

en Villalbilla. 3.000 m• 
para construir. 

En altura 

9t 877 to 22 
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